New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 7912 - 7986

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

7912 - Dieu offre la Vérité à ceux qui la désirent

7913 - La tentative de l'adversaire d'éteindre la Lumière

7914 - L'amour pour le prochain - aide dans la misère spirituelle

7915 - La tentative de l'adversaire pour éteindre la Lumière

7916 - L'explication pour le savoir inhabituel

7917 - La Source - le travail de la Vigne - le temps de Grâce

7918 - L'examen du patrimoine spirituel

7919 - L'Importance du Don de Grâce – l'apport de la Force

7920 - Dieu Est éternellement immuable - la Loi de l'Ordre - le Principe de l'Amour

7921 - La catastrophe (de la nature)

7922 - Primordialement toutes les créatures entendaient la « Parole »

7923 - Le savoir de la Volonté de Dieu – la responsabilité

7924 - Le concept de temps et d’espace

7925 - L'ouverture de la Porte du Royaume de la Lumière par Jésus Christ

7926 - La Force de la foi - Enseignements erronés - la contrainte spirituelle

7927 - Objections adverses - fausse interprétation de la Bible

7928 - La raison des coups douloureux du destin

7929 - La fin d'une période de Libération est arrivée

7930 - L'urgence de l'apport de la Parole divine

7931 - La disponibilité pour le travail de la Vigne

7932 - Dieu a-t-Il causé la chute ?

7933 - Le Discours de Dieu à chacun qui le désire

7934 - Dieu, Amour et Vérité Sont Un

7935 - Vous les hommes allez à la rencontre de la fin

7936 - La libre volonté doit accepter la Lumière

7937 - Le parcours des Anges à travers l'abîme

7938 - La Parole inchangée - l'important travail missionnaire

7939 - Avertissement contre la pollution de l'Eau

7940 - Le rapprochement conscient de l'homme de Dieu

7941 - La Bénédiction de l'échange spirituel

7942 - L’œuvre de création de la « terre ».

7943 - La Paix en Dieu – l'apport de Force

7944 - Venue dans les nuages

7945 - La Lumière de la Vérité doit vous éclairer

7946 - Les forces d'enseignement sont instruites par Dieu Lui-Même

7947 - Une vie d'amour protège de l'erreur

7948 - La lutte des êtres de Lumière dans le règne de l'obscurité

7949 - Le Père se charge de toutes les préoccupations

7950 - La Libération seulement par Jésus Christ – Aucune auto-libération

7951 - La foi….

7952 - Porter la Parole divine dans le monde

7953 - Seulement des êtres de Lumière sont admis à l'Enseignement

7954 - La Protection de Dieu dans la lutte contre la foi

7955 - La lune

7956 - Le rayonnement de la Lumière du soleil

7957 - Le Cosmos – la Lune

7958 - La Grâce de la vie terrestre comme homme

7959 - La conclusion du parcours terrestre seulement avec Jésus Christ

7960 - Le Cosmos – le rayonnement de Lumière sur les Constellations

7961 - La lutte contre l'amour propre

7962 - L'incommensurable Amour de Jésus

7963 - « Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu….»

7964 - Le lien avec Dieu garantit la remontée

7965 - Sur « l’action de l'esprit »

7966 - L'état paradisiaque sur la nouvelle Terre

7967 - La divine Lumière d'Amour ne peut rayonner que dans des vases mûrs

7968 - Le but de la misère : le lien avec Dieu

7969 - La Force salvatrice de l'amour

7970 - La catastrophe – l'antéchrist – la lutte contre la foi – la fin

7971 - L'adversaire cherche à éteindre la Lumière

7972 - Se décider suite aux coups du destin ou bien au travers des vicissitudes

7973 - Discours aux « domestiques de Dieu » qui doutent

7974 - Vous vivrez dans l'Éternité

7975 - Désirer la Vérité - la Lumière est connaissance

7976 - Les êtres de Lumière créent des formes pour le spirituel

7977 - Sévères avertissements vis-à-vis des réceptions médiumniques

7978 - L'urgence de la diffusion de la Parole divine

7979 - Indication sur le temps de l'affliction – la Force de la Parole

7980 - La Force de Dieu peut offrir aussi la santé corporelle

7981 - Penser à Dieu c’est se tourner vers Lui....

7982 - Les pensées concernant la fin sont bénéfiques

7983 - L'esprit de Dieu doit pouvoir agir – les domestiques

7984 - Le réveil de l’étincelle de l'esprit divin garantit la transformation de l'être

7985 - La dissolution de la Terre est un Acte d'Amour de Dieu

7986 - L'Amour a accompli l'Œuvre de Libération

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Dieu offre la Vérité à ceux qui la désirent

B.D. 7912 from 7 juin 1961, taken from Book No. 83

Fiez-vous à Moi pour que Je ne vous laisse pas vraiment dans l'erreur lorsque vous désirez sérieusement de Moi la Vérité. Vous devez avoir cette confiance en Moi, alors vous avez aussi la plus sûre garantie, parce qu'avec cela vous montrez une forte foi en Moi, que Je ne laisse jamais tomber en ruine. Moi, l'Éternelle Vérité Même, Je veux que Mes créatures marchent dans la Vérité et donc Je ne Me lasserai pas de les guider, parce que l’action de Mon adversaire est et était de retenir les créatures dans l'obscurité pour qu'elles ne puissent pas Me reconnaître dans Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance. Vous devez savoir qu'il s'agit toujours seulement si vous faites en sorte de Me trouver dans la vie terrestre ou bien non. Mon adversaire ne veut pas vous libérer ; mais si vous reconnaissez la Vérité, alors vous-mêmes vous vous détachez de lui et tendrez vers Moi, car vous pouvez Me reconnaître uniquement à travers la Vérité. Et donc il cherche à vous cacher la Vérité ; il se manifestera toujours là où vous est guidée Ma Vérité et il tentera tout pour la miner ou bien pour l'affaiblir. Et vu que Je vous aime et que Mon Amour ne renoncera jamais et encore jamais à vous, Je ne vous laisse pas marcher dans l'obscurité de l'esprit, si vous-mêmes désirez ardemment la Vérité, la Lumière de la connaissance. Et vous pourrez même reconnaître la Vérité comme telle si seulement vous entendez sérieusement arriver dans sa possession. Si vous désirez la Vérité, alors vous désirez Moi-Même et Moi Je satisferai toujours un tel désir. Donc il est faux de dire n’avoir aucune garantie de ne pas être dans la Vérité, il est faux, lorsque vous dites qu'aucun homme ne sondera la « Vérité ». Certes, cela ne lui sera pas possible avec l'esprit humain, mais s’il se tourne vers Moi-Même, vers l'Éternelle Vérité, alors il pourra être certain qu'il la reçoit, parce que Moi-même Je la lui guide, parce qu'il est venu à Moi-Même avec la demande de la pure Vérité. Fiez-vous à Moi et en Vérité, votre pensée sera juste, vous reconnaîtrez la Vérité comme telle et vous refuserez l'erreur, parce que Je ne vous laisse alors pas marcher dans l'erreur, si vous désirez la Lumière de la Vérité. Mais demandez-vous vous-même une fois sérieusement si vous désirez la Vérité. Et ne soyez pas trop sûrs d’être déjà dans la Vérité. Si vous désirez la Vérité, alors adressez-vous seulement à Moi avec confiance, libérez-vous de tout le patrimoine mental acquis jusqu'à présent et laissez-vous seulement instruire par Moi. Et si vous étiez déjà dans une pensée juste, alors de nouveau il vous est transmis le patrimoine spirituel, seulement maintenant vous pouvez le présenter avec conviction comme « Vérité », parce que maintenant vous l'avez reçu de Moi, parce que vous désirez la pure Vérité. Vous ne devez pas vous sentir trop sûr de penser de façon juste jusqu'à ce que l'esprit prévale, tant que vous avez accueilli un savoir de l'extérieur que vous avez conquis à travers l'étude. Il est et reste un savoir mort que vous ne pouvez pas présenter comme Vérité tant que n'avez pas demandé à Moi-même la Vérité. Seulement alors Je peux éclairer votre esprit, seulement alors est fortifiée en vous la capacité de jugement et seulement alors vous vous bougez dans une pensée juste, dans la Vérité que Moi Seul peux vous transmettre et Je le ferai, lorsque vous la désirez sérieusement. Parce que d'abord vous devez entrer en intime contact avec Moi-Même, pour que Je puisse Me manifester à travers l'esprit qui maintenant vous guidera en toute la Vérité, comme Je l'ai promis. Donc confiez-vous à Moi et croyez que vous êtes vraiment bien instruits et maintenant vous devient manifeste l’erreur qui procède du prince de l'obscurité qui combat contre la Vérité, parce qu'il veut vous assombrir la voie vers Moi. Mais Je vous aiderai toujours de nouveau avec la Lumière lorsque vous la désirez seulement sérieusement.

Amen

La tentative de l'adversaire d'éteindre la Lumière

B.D. 7913 from 8 juin 1961, taken from Book No. 83

Vous ne devez pas craindre l'adversaire tant que vous vous confiez à Moi pleinement croyants, parce qu'il n'a aucun pouvoir sur vous lorsque votre tendance est orientée spirituellement. Il tentera toujours seulement de vous éloigner de cette tendance, mais alors il vous arrivera toujours Ma Force pour lui prêter résistance, parce que son pouvoir est cassé, vous pouvez certes être tentés, mais il ne peut pas vous forcer tant que vous ne tendez pas vers lui. Pour vous il existe seulement un danger lorsque vous vous tournez vers le monde, lorsque vous donnez considération au règne qui lui appartient, lorsque vous Me mettez de côté et ensuite lui concédez de nouveau le pouvoir qu'il emploiera de toute façon. Mais vous qui voulez M’appartenir, vous ne devez pas le craindre, vous devez seulement prendre garde, parce que celui-ci est habile pour vous mettre toujours de nouveau devant les yeux le monde avec ses charmes. Et avec cela il conquiert beaucoup d'hommes qui ne se sont pas uni avec Moi, qui considèrent toujours encore la vie comme un but en lui-même et ne savent rien de la vraie tâche de leur vie terrestre. La lutte continuera entre la Lumière et les ténèbres. Là où brille la Lumière, là se retrouveront toujours des esprits immondes qui veulent éteindre la Lumière, parce qu'ils sont poussés par leur seigneur à combattre contre la Lumière, à confondre les pensées des hommes, à répandre de l’ombre là où brille Ma Lumière d'Amour. Mais Ma Lumière est plus forte et elle pénètrera et chassera toutes les ombres. Et là où Moi-même J’ai allumé une Lumière, là des gardiens sont prêts et ils la protègent de l'extinction, ils la protègent aussi de toute opacification, ils pourvoient pour qu'elle puisse rayonner sa lueur sans en être entravé. Là où Moi-même Je Suis à l'Œuvre, là où Je Me révèle Moi-Même, là aucune force contraire n’obtiendra vraiment une opacification, parce qu'il s’agit d'accomplir encore une grande Œuvre de Libération, pour laquelle Ma Lumière est nécessaire, parce qu'elle doit éclairer les hommes qui veulent trouver la Libération encore avant la fin. Et là où Moi-même J'agis par Mon esprit, même les esprits immondes ne manqueront pas, pour lesquels Ma Lumière est insupportable et donc ils voudraient l'éteindre ; mais la Force de splendeur de la Lumière que Moi-même J’ai allumée, est si forte que ces esprits immondes fuient. Et vous devez toujours être certain que J'ai la Puissance et aussi la Volonté de protéger la Lumière de toute opacification, parce qu’elle doit briller clairement dans la nuit, elle doit chasser le noir, pour que chacun reconnaisse la voie qu'il doit parcourir et qui dans le noir de la nuit lui est introuvable. Moi-même J'allume la Lumière pour vous les hommes qui êtes de bonne volonté. Moi-même Je vous envoie les porteurs de Lumière, que vous devez seulement suivre et qui vous guident sur les voies justes sur lesquelles vous arriverez au but. Et donc vous ne devez pas craindre l'adversaire, si seulement vous M’avez toujours pour But. Parce qu'il peut agir seulement là où il trouve des hommes qui lui sont soumis. Mais celui qui veut fuir son pouvoir, vient vers Moi pour être protégé, et il lui est indiqué la voie qu’il doit prendre pour marcher sous Ma Protection.

Amen

L'amour pour le prochain - aide dans la misère spirituelle

B.D. 7914 from 9 juin 1961, taken from Book No. 83

Je vous ai donné un Commandement c’est de vous aimer les uns les autres. Cela signifie aussi que vous devez supporter les faiblesses de l'autre, que vous devez l'aider dans toute misère du corps et de l'âme, parce que le faible a besoin du fort comme soutien, et donc votre prière doit être aussi pour le faible pour qu'il reçoive la force pour marcher selon Ma Volonté. Donc vous devez vous-même prendre soin de la misère de votre prochain en lui tournant la Force à travers des bonnes pensées et des prières dont il a d'urgence besoin pour son progrès spirituel. Celui qui a maintenant la Grâce de recevoir directement le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie, doit d'abord les tourner au faible, parce qu'alors il lui transmet aussi directement la Force qui touchera avec bienveillance son âme. Alors, même la faiblesse disparaîtra, il deviendra fort en esprit, il désirera toujours accueillir de Moi la Nourriture et la Boisson, et vous aurez accompli pour votre prochain la plus grande œuvre d'amour qui a un effet pour toute l'Éternité. Toujours seulement l'amour pourra accomplir cela, la volonté d'aider l'homme dans toute misère. Alors vous montrerez aussi votre amour pour Moi parce que vous savez que J'aime chaque âme, que Je veux la conquérir pour Moi et que Je bénis chacun qui M’aide à la conquête d'une âme. Ainsi J’évalue le travail pour Moi et Mon Règne particulièrement haut, parce qu'avec cela les âmes qui autrefois se sont séparées de Moi sont conduites de nouveau vers Moi. Et le travail pour Moi et Mon Règne consiste dans le fait qu’aux hommes est guidée Ma Parole, que la misère spirituelle dans laquelle ils se trouvent, est éliminée à travers l'apport de Ma Parole, qu'aux âmes est apporté la Force parce qu'elles sont faibles et nécessitent la Force. Ce travail pour Moi et Mon Règne pourra être exécuté toujours seulement par des hommes qui ont un cœur affectueux. Autrement la misère du prochain ne les toucherait pas. Donc à aucun homme qui effectue volontairement le travail de la Vigne, il ne pourra jamais être nié l'amour, à moins qu'il cherche la récompense mondaine, honneur et renommée et biens terrestres. Mais de tels ouvriers ne sont pas à Mon service, ils servent encore le monde et celui qui est le seigneur de ce monde. Mes domestiques cependant sont appelés et élus par Moi-Même et tant qu’ils Me servent de façon altruiste ils sont poussés par l’amour en eux, qui est pour Moi et pour leur prochain. Vu que la misère spirituelle des hommes est évidente, ils s’emploient pleinement à leur apporter de l'aide qui consiste dans le fait de porter dans le monde Ma Parole, à annoncer aux hommes Mon Évangile, ce pour quoi Moi-même leur en ai donné l'Ordre. Ceux-ci donc Me servent Moi et le prochain et montrent avec cela leur amour pour Moi et pour le prochain. Mais Je sais aussi ce dont ont besoin les hommes qui sont encore faibles. Je sais quelle nourriture vous offre la Force et ce que Mes domestiques doivent vous offrir pour que vous guérissiez, pour que votre âme mûrisse et re-parcoure la voie vers Moi, dont une fois elle est procédée. Donc Moi-même Je guide la juste nourriture sur la Terre et celle-ci est bénie avec Ma Force. Moi-même Je viens à vous dans la Parole, Je M’offre Moi-Même à vous comme Nourriture, parce que Je Suis la Parole. Vous devez M'accueillir Moi-Même dans vos cœurs, il ne vous manquera alors vraiment plus rien, vous perdrez toute faiblesse, vous recevrez la Force dans une très grande mesure et vous parcourrez votre course de pèlerin sur la Terre sans fatigue, avec succès de sorte qu'après la mort de votre corps vous entrerez dans la Lumière et dans la Force dans le Règne de l'au-delà, parce que cela vous est procuré vraiment par Ma Parole que Moi-même Je vous guide d'en haut. Et vous, Mes domestiques sur la Terre, vous vivez l'amour jusqu'au bout lorsque vous aidez le prochain dans la misère spirituelle, lorsque vous leur portez Ma Parole. Alors vous montrez aussi votre amour pour Moi, parce qu'alors vous Me rapportez Mes fils qui s'étaient séparés de Moi depuis tant de temps.

Amen

La tentative de l'adversaire pour éteindre la Lumière

B.D. 7915 from 10 juin 1961, taken from Book No. 83

L’Action de l'adversaire se manifestera de façon d’autant plus évidente que l’on va vers la fin. Parce qu'il est intéressé que reste conservé l'obscurité dans laquelle marche l'humanité. Il est intéressé d'éteindre n'importe quelle lueur ou bien de la couvrir pour que la Vérité ne s'impose pas, parce que celle-ci l'éclaire lui-même et son action et alors il perd sa suite. À la fin il lui est concédé un grand pouvoir, parce que ce sont les hommes eux-mêmes qui lui sont soumis qui le lui procure. Et il réussit à agir sur les hommes, parce que lui-même s'enveloppe dans le vêtement d'un ange de lumière, car avec cela il espère enregistrer un succès. Et là où la Vérité est guidée directement sur la Terre, là où une Lumière provenant de Moi brille clairement pour pénétrer dans l'obscurité, là il est très particulièrement à l'œuvre et il cherchera toujours à repousser Mes porteurs de Lumière et à rendre vos recherches incertaines, il vous attaquera personnellement et cherchera à vous faire tomber dans des doutes pour la mission que vous cherchez à accomplir. Mais cela ne lui réussira pas, parce que Je protège la Vérité et Je vous protégerai aussi, vous qui recevez la Vérité directement de Moi. Et Je vous dis : tout ce qui est fait pour Moi et Mon Règne d’une façon désintéressée est bien. Mais dès que vous tendez au moindre avantage propre, le travail pour Moi perd de sa valeur, parce qu'alors Mon adversaire est déjà derrière celui-ci et vous êtes en danger ; parce qu'il se camoufle bien et vous ne pourrez pas le reconnaître très facilement. Mais il se trahira de toute façon, parce qu'il ne représente pas Ma pure Vérité. Et donc occupez-vous de chaque contradiction avec Ma Parole que Je vous guide d'en haut, qui vous apporte la Lumière dans l'obscurité qui règne sur la Terre. Ce qui provient de Moi, rayonnera toujours une Lumière, cela vous offrira la juste connaissance, et guidera à vous un savoir qui correspond à la Vérité. Comprenez, vous les hommes, ce qu'il faut entendre par obscurité : vous avez perdu tout savoir sur votre origine et votre but, sur la tâche de votre vie terrestre, vous ne savez rien des liaisons, vous ne savez rien sur votre Dieu et Créateur de l'Éternité, sur Son Être, sur Son Plan de Salut de l'Éternité. Donc il vous manque n'importe quelle connaissance. Et Je veux vous aider dans ce manque, Je veux vous donner une Lumière, Je veux vous expliquer tout ce qui est relié avec votre existence, avec votre état et Je veux vous développer Mon Plan de Salut de l'Éternité. Donc, vous devez être guidé hors de l'état d'« obscurité », vous devez arriver à la « Lumière de la Vérité » et donc Moi-même Je guide la Vérité sur la Terre. Comprenez que la pure Vérité de Moi peut toujours seulement être appelée « Lumière » et que ce Rayonnement est pour vous les hommes un Don de Grâce d'une importance inouïe. Et maintenant vous comprendrez aussi que Mon adversaire s’efforce d'assombrir cette Lumière lorsqu’il ne parvient pas à l'éteindre. Vous comprendrez que lui-même s'inclut et paraît comme un ange de lumière, si avec cela il peut obtenir seulement que la rayonnante splendeur de la Lumière d'en haut expérimente un recul. Mais vous, Mes porteurs de Lumière, devez régler vos comptes avec celui-ci et vous employer seulement avec une plus grande ferveur pour la diffusion de la Vérité, pour que la Lumière d'en haut trouve accès partout et pour que ses rayons pénètrent à travers le noir de la nuit. Ne vous associez pas à l’action de Mon adversaire qui met tout en œuvre pour agir contre Moi, mais restez fidèles à Moi et servez-Moi en portant dehors Ma Lumière, en aidant à la connaissance ceux qui désirent la Lumière et qui donc reconnaissent aussi la Vérité, lorsqu’elle leur est apportée par vous. Unissez-vous toujours plus étroitement avec Moi et vous jouirez vraiment de Ma Protection et vous pourrez Me servir sans empêchement. Vous parcourez votre chemin, parce que Moi-même Je vous guide et vous ne regardez ni à droite, ni à gauche, mais toujours seulement vers le Haut, vers Moi, Qui brille à votre rencontre en tant que l'Éternelle Lumière, parce que vous devez annoncer la Vérité qui a son Origine en Moi, parce que vous devez apporter aux hommes une Lumière qui chasse toute obscurité, parce que seulement à travers la Vérité vous pouvez devenir bienheureux, seulement dans la Lumière vous trouvez la voie vers Moi.

Amen

L'explication pour le savoir inhabituel

B.D. 7916 from 11 juin 1961, taken from Book No. 83

De vastes champs de savoir vous sont ouverts lorsque vous accueillez Ma Parole d'en haut ; parce que Moi-même Je vous guide dans un savoir que vous ne pouvez pas faire votre intellectuellement. Vous, qui devez à nouveau instruire le prochain, vous-mêmes devez être instruit dans tout ce qui est nécessaire de savoir pour vous les hommes. Mais vous devez aussi pouvoir réfuter chaque objection lorsqu’il s’agit de défendre l'unique Vérité, lorsque les hommes rationalistes cherchent à affaiblir les résultats spirituels. Alors vous devez pouvoir expliquer toutes les liaisons. Et donc vous-mêmes devez être d’abord introduits dans un profond savoir spirituel, chose qui peut se produire seulement à travers Mon Discours direct. Mais Je peux vous parler directement seulement lorsque vous vous êtes formés au moyen d'une vie selon Ma Volonté, pour que Mon Esprit puisse Se déverser sur vous. Et seulement alors vous-mêmes comprendrez qu’un savoir profond vous arrive, et un tel savoir lorsqu’il est transmis d'homme à homme, sera compris seulement par celui-ci s’il est reconnu par lui comme Vérité, s’il mène une vie dans l’amour, et donc s’il a réveillé en lui l'esprit. Le savoir spirituel est vaste. Mais il vous est toujours apporté comme vous en avez besoin pour mûrir d'abord vous-mêmes, et ensuite aussi pour pouvoir dérouler la mission que vous-mêmes avez acceptée dans la libre volonté. Et en vue de la fin prochaine un savoir élargi est devenu nécessaire, Mon Plan de Salut de l'Éternité doit être soumis aux hommes, pour qu'ils reconnaissent l'importance de leur vie terrestre et se donnent du mal pour échapper au sort d’une nouvelle relégation. Et ce Plan de Salut comprend le parcours de développement de tout le créé, l'Origine de l'état l'actuel et le but de ce qui est procédé de Ma Force d’Amour. Le savoir est vaste et nouveau pour beaucoup d'hommes. Parce qu'il n'existait jusqu'à présent pas la nécessité d'en être instruit, mais le temps de la fin demande qu'aux hommes il soit maintenant apporté ce savoir pour qu'ils vivent d’une manière responsable. Et ainsi ils doivent aussi connaître le chemin terrestre infiniment long qu'ils ont déjà parcouru dans les substances de leur âme. Même ce savoir leur est étranger, et pour cela ils l'acceptent seulement avec difficulté. Ils ne seront pas forcés de le croire, mais ils peuvent prendre position mentalement et y trouver un avantage. Mais un homme ne peut jamais arriver intellectuellement à un tel savoir qui concerne Mon Règne et Mon Action, qui explique Mon Être, qui a pour tout une motivation, même pour le futur événement, pour la transformation de la Terre, pour le tournant qui se produira spirituellement et matériellement. Un tel savoir peut vous arriver seulement d'en haut, de Moi-Même. Il peut vous être apporté seulement à travers « l’Action de l'Esprit ». Et donc il doit aussi être reconnu comme un Don entièrement spécial qui est tourné à vous encore dans le dernier temps. Et vous les hommes devez aussi comprendre que seulement un très grand Amour Me pousse à vous donner à vous connaissance de tout, pour obtenir avec cela votre retour vers Moi, pour que vous reconnaissiez Mon Amour, et y répondiez en retour. Vous devez comprendre pourquoi Je vous demande avec une insistance toujours plus grande la diffusion de Ma Parole, pourquoi Je voudrais tourner cet inhabituel savoir à tous les hommes. Ce savoir est guidé à la Terre seulement lorsqu’il existe certaines conditions préalables. Mais là où cela est possible, c’est-à-dire là où les hommes cherchent la clarification, là ils doivent reconnaître Mon Action directe et recevoir le Don de Grâce qui peut aider dans le dernier temps avant la fin au mûrissement de l'âme. Parce qu'alors ils reçoivent vraiment un savoir que Moi-même Je leur soumets, et qui leur permet de découvrir chaque enseignement erroné qui a su s'affirmer dans l'obscurité de l'esprit, mais ne peut plus résister à la claire Lumière de la Vérité. Le juste savoir que Je vous offre dans Mon Amour, vous fournit éclaircissement et clarté. Et il ne demande vraiment aucun ajout au moyen de la bouche humaine, il n'a pas besoin d'explications supplémentaires que l'intellect de l'homme ajoute. Ma Parole d'en haut vous est offerte dans toute la Clarté ; elle est compréhensible à chacun, et elle vous fournit une juste Image de Moi et de Mon Être, de Mon Règne et de Mon Action. Ma Parole d'en haut vous guide dans toute la Vérité, comme Je l'ai promis, et donc elle doit être diffusée, parce que tous les hommes doivent savoir la proximité de la fin, la transformation totale de la Terre que Mon Plan de Salut a prévue, et qui sera vraiment exécutée lorsque le temps sera accompli.

Amen

La Source - le travail de la Vigne - le temps de Grâce

B.D. 7917 from 12 juin 1961, taken from Book No. 83

Lorsque Moi-même Je vous parle à travers Mon esprit, lorsque Je vous guide Ma Parole qui vous soumet un volumineux savoir et lorsque Je vous donne l’Ordre de répandre Ma Parole, alors Je sais aussi que cela est d'urgence nécessaire, parce que le temps fuit et la fin arrivera plus rapidement que vous le pensez. Donc il vous arrive toujours de nouveau cet Ordre d’effectuer un fervent travail dans Ma Vigne. Et ce travail consiste « à porter dans le monde Mon Évangile », à transmettre ce que recevez directement de Moi, à exploiter chaque occasion pour donner connaissance de l'action inhabituelle en vous, pour que vous Me donniez l'occasion de parler aux hommes, parce que ceux-ci doivent être instruits sur la tâche de leur vie et parce qu'à eux il doit être guidé le savoir de Mon Plan de Salut. Lorsque J’ouvre la Source d’où coule l'Eau de la Vie, alors Je fais cela non pas pour un homme, mais J’appelle tous les pèlerins à venir se revigorer et à se fortifier à cette Source. Mais vous les hommes, vous ne savez pas estimer ce grand Don de Grâce qui vous est offert ! Savez-vous ce que cela signifie quand vous pouvez puiser à la Source l'Eau fraiche et curative quand vous êtes tourmentés par la soif ? Et ainsi vous devez sentir que votre âme a soif pour une Boisson rafraîchissante, qu'elle est outre mesure reconnaissante lorsqu’il lui est offert l’Eau fraiche de la Source. Et vous devez utiliser ce grand Don de Grâce et chercher la Source à laquelle vous pouvez puiser constamment, et que Je ne laisse jamais s’épuiser, parce que Je sais combien elle est indispensable pour vos âmes. Mais ce temps de Grâce arrivera un jour à sa fin, il viendra le temps où il sera difficile d’arriver à la Source, où vous serez entravés, parce que les puissants de la Terre sont sous l'influence de Mon adversaire et procéderont ouvertement contre Moi, contre tout le spirituel, contre la foi en Jésus Christ. Et pour ce temps vous devez être préparé, vous devez recueillir constamment la Force de la Source, vous devez vous laisser interpeler par Moi, pour que vous ayez ensuite la vigueur de prêter résistance, de Me rester fidèles et de tenir bon jusqu'à la fin. Donc Je veux vous transmettre, c'est-à-dire à votre âme, déjà par avance beaucoup de Force, parce que Je veux qu'elle guérisse et mûrisse avant que commence le temps de la fin. Et donc Je vous donne toujours de nouveau l’Ordre d'être continuellement actif pour Moi en répandant Ma Parole. Et même si cela génère de l'adversité, restez actifs infatigablement et indiquez la Source à votre prochain, parce que seulement là il peut vous être offert une vraie Boisson de Vie, où coule l'Eau de la Vie fraîche et pure. Je veux vraiment vous bénir, parce que Je veux conquérir encore beaucoup d'âmes avant la fin, et seulement la pure Vérité qui a son Origine en Moi-Même et que Je guide à vous sur la Terre à travers Ma Parole peut les guider à Moi. Parce que le temps qui vous reste jusqu'à la fin est seulement encore bref et doit être utilisé, parce que la misère spirituelle est grande, et elle peut être suspendue seulement lorsque les hommes entendent Ma Parole qui est bénie avec Ma Force.

Amen

L'examen du patrimoine spirituel

B.D. 7918 from 13 juin 1961, taken from Book No. 83

Lorsqu’il vous est présenté un patrimoine spirituel pour être examiné, alors adressez-vous à Moi, pour que Je guide bien votre pensée, pour que Je vous donne la faculté d'émettre un juste jugement. Parce que votre entendement n'est pas en mesure de juger dans le domaine spirituel ; cela exige un Esprit réveillé qui vous guide dans une juste pensée et Moi-même Je dois toujours, en tant qu'Esprit du Père de l'Éternité, pouvoir entrer en contact avec l’étincelle spirituelle en vous, pour que soit garantie une juste pensée, si votre jugement doit être selon la Vérité, lorsque vous examinez du bien spirituel quant à son Origine. Et donc vous les hommes ne devez pas estimer trop haut votre entendement, parce que lorsqu’il s'agit de domaines spirituels, Je veux Être questionné Moi-même, autrement la « Vérité » serait toujours seulement un privilège de ces hommes dont l'entendement est hautement développé. Mais Je pose une autre condition pour une juste pensée selon la Vérité : J’exige de vous les hommes l'amour pour qu’il réveille votre esprit, pour qu’il éclaire votre pensée, pour qu'il soit un lien direct avec Moi, vu que Je Suis l'Éternel Amour et l'Éternelle Vérité. Mais un esprit aigu ne garantit pas encore une vie d'amour, et donc un esprit aigu peut aussi être utilisé par Mon adversaire là où il manque l'amour, et il ne faudra jamais s'attendre à une pensée vraie, parce que Mon adversaire exerce son influence pour agir contre Moi, pour miner la Vérité qui le découvre. Comprenez qu’est sage seulement l'homme qui vit dans l'amour, parce que celui-ci vit ensuite dans l'Ordre divin et donc se trouve aussi dans la Lumière, dans la connaissance, dans le savoir de la pure Vérité. À quoi sert-il donc à un homme de penser intellectuellement pour combien cet intellect puisse être hautement développé, quand il manque l'amour ? Il ne pourra pas vous offrir la Vérité, il guidera plutôt vos pensées dans l'erreur, parce qu'il est un moyen de Mon adversaire qui s'inclura toujours là où l'homme vit contre l'Ordre divin, où ne prédomine pas le principe de l'amour. L'amour le protège de cette influence, l'amour le marque comme une créature divine, l'amour montre son lien avec Moi et donc toujours une pensée juste, et ainsi il se bougera toujours dans la Vérité, il sera en mesure d'émettre un juste jugement, et refusera chaque bien spirituel non-vrai. Le degré de l'amour est donc déterminant jusqu'où l'homme se bouge dans la Vérité, la mesure du bien spirituel qui lui est apporté de l'extérieur reste un savoir mort tant que esprit n'est pas encore réveillé par l'amour. Donc il est répandu ainsi tant d'erreur dans le monde, et donc l'erreur est acceptée bien plus que la Vérité, parce qu'aux hommes il manque la capacité pour un juste jugement et donc ils acceptent sans réfléchir tout ce qui leur est offert de la part de ceux qui disposent d'un entendement aigu et donc sont considérés comme « aptes » à examiner un bien spirituel quant à sa Vérité. Vous devez demander toujours à Moi-même de l'Aide, vous devez toujours demander Mon Soutien, si vous ne voulez pas être guidé dans l'erreur. Vous devez toujours Me demander l'éclairage de l'esprit, une juste pensée et la reconnaissance de la Vérité. Et votre désir pour la Vérité vous garantira aussi une juste pensée, parce que Moi-même Je veux que vous marchiez dans la Vérité, Moi-même Je veux que vous émettiez un juste jugement, lorsque celui-ci vous est demandé. Mais Je veux toujours être reconnu et questionné sur l'Origine de la Vérité, parce que Moi Seul peux vous la fournir, et Je vous la porte à travers ceux dont l'esprit est réveillé, parce qu'ils vivent dans l'amour.

Amen

L'Importance du Don de Grâce – l'apport de la Force

B.D. 7919 from 14 juin 1961, taken from Book No. 83

Accueille toujours Ma Parole comme elle t’est donnée pour la donner à d’autres pour qu'elle s'acquitte de son but qui est d’apporter aux hommes la Force et la Lumière à ceux qui marchent dans l'obscurité et qui sont sans défense. Il est toujours de nouveau nécessaire que les hommes sachent l'Importance du grand Don de Grâce que Je leur guide, parce que vous vous trouvez dans une grande misère spirituelle. Vos pensées et votre tendance est principalement pour le monde ; mais vous ne pensez pas à votre Dieu et créateur, et seulement rarement vous établissez le contact avec Moi, au travers duquel seulement Je pourrais vous transmettre la Force pour votre parcours de pèlerin sur la Terre. Vous ne devez pas croire que la force vitale à votre disposition vous a été donnée seulement pour vous acquitter de vos désirs terrestres. Avec celle-ci vous devez vous conquérir la Force spirituelle, ce qui signifie que vous devez employer la force vitale pour agir dans l'amour, pour qu'elle vous apporte ensuite certainement la Force spirituelle. Parce que vous avez besoin de la Force spirituelle pour votre remontée vers le haut, pour le mûrissement de votre âme. Vous ne perdez pas la Force spirituelle lorsque vous avez terminé la vie terrestre mais vous perdez toute force vitale. Votre tâche terrestre est de conquérir la Force spirituelle, et vous recevez la Force spirituelle par vos actions dans l'amour, par l'intime prière à Moi et par l’écoute de Ma Parole qui est une transmission directe de Force et qui vous annonce à nouveau seulement Ma Volonté : de vous former dans l'amour sans lequel vous ne pouvez pas devenir bienheureux. Croyez que sur la Terre vous devez tendre seulement à augmenter la Force spirituelle. Et croyez que Je veux vous fournir cette Force et donc Je vous parle. Et lorsque Ma Parole résonne en vous d'en haut, alors c’est vraiment un Don de Grâce d’un effet inhabituel, parce qu'il vous offre ce qui vous manque, et dont vous avez d'urgence besoin pour mûrir pendant votre vie de terrestre, pour pouvoir entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude lorsque vous aurez terminé cette vie terrestre. Ma Parole que Je vous offre, est tout : Elle est le Pain du Ciel, elle est la Manne qui provient du Ciel et qui est la nourriture de votre âme, elle est une Lumière qui chasse l'obscurité, elle est Source de Force à laquelle vous pouvez puiser sans interruption l'Eau de la Vie. Elle est la preuve de Mon Amour pour vous les hommes auxquels Je peux Être présent lorsque vous-mêmes vous Me portez votre amour. Elle vous montre aussi Ma Sagesse et Mon Pouvoir, parce que vous êtes guidés dans un savoir qui vous offre une claire Image de Mon Être. Ma Parole est le Rayonnement de Ma divine Force d'Amour, et celle-ci ne peut jamais être sans succès, elle doit être efficace sur vous-même, sur votre âme et vous guider à la perfection. Et donc Je veux vous parler à tous, donc Je guide Ma Parole sur la Terre et Je vous donne toujours seulement l’Ordre de la porter à votre prochain, et Je vous rends toujours de nouveau compréhensible l'Importance et l'Effet du grand Don de Grâce, pour que vous M’écoutiez et receviez donc la Force dans une grande mesure au moyen de l'utilisation de Mes Grâces, en écoutant Ma Parole et en la vivant aussi jusqu'au bout, en s'acquittant de Ma Volonté que J'annonce par Ma Parole, parce que Je vous aime. Et vous devez croire que votre Dieu et Père Lui-Même vous parle, parce que Je veux reconquérir Mes fils qui sont loin de Moi depuis un temps infiniment long, Je veux leur indiquer la voie du retour et leur transmettre aussi la Force de pouvoir la parcourir. Je veux les accueillir de nouveau tous dans Mon Règne et leur préparer les Béatitudes dont ils pouvaient se réjouir à l’origine. Le Père veut avoir à nouveau Ses fils qui autrefois l'ont librement abandonné.

Amen

Dieu Est éternellement immuable - la Loi de l'Ordre - le Principe de l'Amour

B.D. 7920 from 15 juin 1961, taken from Book No. 83

Je Suis depuis l'Éternité et Je Serai dans toute l'Éternité. Et éternellement immuables seront Mes Lois, Mon Être Sera éternellement immuable, l'Amour sera et restera le Principe de base de l'Ordre, parce que l'Amour Est Mon Être de l'Éternité et tout est aussi procédé de l'Amour et doit éternellement se bouger dans Mon Ordre, pour rester uni avec Moi dans toute l’éternité. Parce que ce que J’ai créé, avait un début, mais ne peut jamais avoir une fin. Au début tout se trouvait dans Mon Ordre éternel et reviendra inévitablement dans Mon Ordre éternel, bien qu’entretemps il soit sorti de cet Ordre. Mais cet état ne dure pas éternellement. Tout ce qui est créé par Moi revient de nouveau à Moi et cela signifie qu'ensuite il se trouve de nouveau dans l'état de l'Ordre éternel, dans lequel il était procédé de Moi. Il ne peut jamais plus disparaître, parce que même dans l'état d'éloignement il est tenu par la Force de Mon Amour qui coule constamment dans l'Infini et assure la subsistance de tout ce qui avait pour cause un écoulement de Ma Force d'Amour. Tout le créé a bien eu son début, mais il n'aura aucune fin, c’est un concept qui peut être saisi par vous les hommes seulement dans l'état de perfection, lorsque votre pensée n'est plus limitée. Vous ne le saisissez pas avant, mais vous devez de toute façon savoir que pour vous il ne peut jamais plus exister une fin. Parce que seulement cette connaissance peut vous pousser à la transformation de votre être, pour vivre cette « Éternité » dans l'état de Béatitude, comme cela a été primordialement votre destination, où vous pouviez créer et agir dans une Béatitude illimitée avec Moi et dans Ma Volonté. Parce que vous vous bougiez encore dans Mon Ordre éternel, vous étiez encore soumis à Ma Loi, le principe de l'amour était en vous puissant et déterminant pour votre Béatitude. Moi-même Je Suis et Reste inchangé dans Mon Être et cela signifie aussi que Mes Lois ne peuvent jamais changer, que l'Amour est toujours et dans l’éternité le Principe de base qui implique que ce qui est parfait comme Moi, ce qui a atteint la divinisation dans la libre volonté, doit toujours et éternellement se bouger dans l'amour. J'ai créé certes des êtres de Moi dans toute la perfection et ces êtres étaient pleins de Mon Esprit d'Amour, parce que Je les irradiais constamment et donc ils étaient incommensurablement bienheureux. En tant qu’êtres divins Je devais leur donner la possibilité de se décider pour l'acceptation de Ma Force d'Amour. Je devais leur donner la libre volonté, le signe de leur Origine divine, la possibilité de se développer, autrement ils seraient éternellement restés seulement Mes« créatures », mais ils n'auraient jamais pu atteindre la plus haute perfection : devenir de vrais « fils de Dieu », une Œuvre qu'eux-mêmes devaient accomplir, que Je ne pouvais pas exécuter pour eux. Et Mon But dans la Création de tout l’essentiel avait pour conséquence la chute d’innombrables êtres (cette libre volonté a eu pour conséquence la chute d’innombrables êtres), qui ont abusé de leur libre volonté, qui cependant étaient de toute façon impérissables et donc ils atteindront un jour le but d'agir et de créer dans toute l'Éternité comme Mes « fils ». Je Suis depuis l'Éternité, et Je Serai dans toute l'Éternité. Et donc pour Moi il est sans importance le temps qui est nécessaire à Mes êtres pour la transformation dans la plus haute perfection. Et il serait insignifiant pour l'être lui-même, si le temps de l'éloignement de Moi n'était pas extrêmement atroce pour ces êtres, l’état primordial dans lequel ils étaient dans la Lumière, la Force et la Liberté a été changé par leur propre faute dans un état d'obscurité, d'impuissance et de relégation qui ne peut pas vraiment être appelé bienheureux. Et pour l'être Je cherche à lui abréger les tourments et Je l'aide de toute façon à atteindre de nouveau son état primordial. Mais Je ne peux pas ignorer Ma Loi de l'Ordre éternel : le Principe de l'Amour doit prédominer, l'être doit de nouveau se changer dans l’amour, il doit se laisser irradier par Moi librement et alors il se bougera dans l'Ordre de l'Éternité, il deviendra de nouveau parfait, comme il l’était au début, mais alors il a aspiré à cette perfection dans la libre volonté, et donc de Ma « créature » il est devenu Mon « fils », et maintenant il le restera dans toute l'Éternité.

Amen

La catastrophe (de la nature)

B.D. 7921 from 16 juin 1961, taken from Book No. 83

Tout ce que vous rencontrez dans le dernier temps, est voulu ou concédé par Moi, parce que cela sert au salut de votre âme, parce que tout est prévu dans Mon Plan depuis l'Éternité et rien ne se produit arbitrairement. Avec cela vous vous savez supportés par Moi et par Mon Amour, parce que Mon Amour et Ma Sagesse sont toujours déterminants et donc vous pouvez vous donner à Moi en toute confiance, pour que Je vous guide bien à travers tout, pour que J'étende en Protection Ma Main sur vous et que Je vous aide dans toute misère du corps et de l'âme. Mais ne vacillez pas dans votre foi. Je vous crie cela toujours de nouveau, qu’une foi ferme et inébranlable en Moi et en Mon Amour vous portera au-delà de tout et donc vous pouvez aller sans peur à la rencontre à ce qui viendra, parce que Je Me manifeste avec évidence, comme Je l'ai annoncée. Je Me manifesterai Moi-Même à travers les puissances de la nature et vous allez à la rencontre irrévocablement de cet événement, parce qu'est venu le temps dans lequel les hommes doivent recevoir encore une dernière indication sur la fin qui les attend, dans laquelle ils doivent reconnaître une Puissance au-dessus d'eux, laquelle veut Se manifester dans cet événement de la nature pour vous pousser, vous les hommes, à vous tourner vers cette Puissance et donc établir la liaison avec Moi. Mais vous les hommes ne pouvez pas déterminer ce temps, vous pouvez seulement Me croire car il ne se passera plus beaucoup de temps, jusqu'à ce que Je parle à vous d'en haut avec une Voix que vous ne pourrez pas ignorer. Mais vous êtes libres, si vous voulez la reconnaître comme Ma Voix, parce que même cet événement de la nature « ne force pas à croire ». Et même alors peu d'hommes voudront Me connaître ou Me reconnaître Moi-Même, et à eux il ne peut pas être donné d’autres signes de Mon Existence et de Ma Volonté, parce que Je n'agirai jamais avec contrainte sur leur foi et leur volonté, Je ne casserai jamais avec la Force la résistance qu’ils M’opposent encore en niant tout ce qui concerne un Être supérieur et la liaison avec ce Même Être supérieur. Mais ils doivent reconnaître que la volonté de l'homme n'est pas le motif de cet inhabituel événement de la nature, ils doivent reconnaitre qu'eux-mêmes sont totalement impuissants et donc exposés aux puissances de la nature, s'ils ne se tournent pas vers Moi par un intime appel pour Mon Assistance, ce qui montre ensuite aussi leur foi en Moi. Parce que cet appel doit provenir du cœur, autrement Je ne peux pas l’entendre. Vous les hommes vous vous trouvez peu devant, et vous-mêmes ne pouvez pas éviter cet événement, parce qu'il viendra par surprise, bien qu’il vous ait été annoncé beaucoup de temps auparavant. Il sera aussi inexplicable pour les chercheurs intellectuels, parce qu'il se déroulera des choses qui n’ont jamais été observées auparavant et que personne ne pourra expliquer. Mais le fait que Je vous ai prédit cela doit être pour vous une preuve de Mon Amour comme de la Vérité de Ma Parole qui vous arrive d'en haut. Il doit être pour vous une preuve du fait que J'ai aussi le Pouvoir de vous protéger, parce que vous devez croire vivement en Moi Que Je laisse venir sur vous tout seulement pour vous conquérir dans l’éternité. Parce que vos cœurs, à vous qui M’appartenez, exulteront et se réjouiront pour la Vérité de ce que vous recevez de Mon Amour et de Ma Grâce. Parce que vous saurez avec cela qu’il y en a Un et que vous devez vous donner pleinement fidèlement à cet Un. Plus rien ne vous effrayera maintenant, vu que vous vous savez justement uni avec Moi et sous Ma Protection. Et il doit aussi encore vous être indiqué Ma Venue, partout où cela est seulement possible, parce que vraiment ce savoir sera pour tous un grand Soutien, lorsqu’aura commencé le jour qui apportera aux hommes un désastre qui, vu d’un point de vue terrestre est inimaginable. Parce que la Terre sera puissamment ébranlée. Tout se bouleversera et il n'y aura à espérer aucun salut d'aucune partie terrestre. Moi Seul pourrai vous aider et Je le ferai lorsque vous M’invoquez, lorsque vous soulevez vos mains vers Moi et que Je les saisis et vous sauve de la plus grande misère. Vous ne devez pas croire que beaucoup de temps vous sépare encore de cet événement. Vous êtes peu devant et il y a seulement encore de brèves heures de Grâce qui vous restent et que vous devez utiliser bien, parce que vous ne savez pas leur nombre. Je vous mets en garde et vous avertis toujours de nouveau, parce que Mon Plan de Salut sera exécuté comme l'a reconnu comme juste et avec succès Mon Amour et Ma Sagesse. Et rien ne peut Me déterminer à Me désister, parce que le temps est accompli et parce que Je sais vraiment qu'est-ce qui vous sert encore, et ce qui peut vous sauver avant le naufrage.

Amen

Primordialement toutes les créatures entendaient la « Parole »

B.D. 7922 from 18 juin 1961, taken from Book No. 83

Au début vous entendiez tous Ma Parole. Lorsque Je vous ai créés J’ai établi aussi la liaison avec vous à travers Ma Parole. Vous l'entendiez avec une Voix que vous reconnaissiez comme la Voix de votre Dieu et Créateur, et à travers la Parole vous avez conquis la compréhension pour tout, à travers la Parole tout s‘est éclairé en vous, parce que la « Parole » était le Rayonnement direct de Ma Lumière d'Amour de l'Éternité. Mon Amour s'est déversé dans les vases que Moi-même J’ai créés, parce que Mon Amour voulait les rendre heureux et donc il devait trouver une résonance. Mes créatures n’étaient pas des êtres morts, elles étaient des êtres que J’avais externalisés à Mon Image et auxquels J’ai donné la Vie à travers le Rayonnement de Mon Amour. Et ainsi Je leur ai donné aussi la compréhension pour tout, la très claire connaissance, donc la Lumière et la possibilité de pouvoir échanger avec Moi, leur Créateur, à travers la Parole qui leur résonnait comme le Rayonnement de Mon Amour et qui chez eux pouvait être rendue sonnante, ce qui doit maintenant être entendu spirituellement, c’est-à-dire que les pensées étaient reconnaissables au partenaire et celui-ci pouvait y répondre. Au début donc était la Parole, parce qu'avant d’avoir créé pour Moi des êtres, Je n'avais pas besoin de cette Parole, parce qu'il n'y avait rien dans lequel J’aurais pu faire couler Ma Force d'Amour. Entendre Ma Parole, comprendre ce que leur Dieu et Créateur voulait leur dire, était pour les êtres un processus qui les rendait outre mesure heureux, parce qu'il faisait jaillir un sentiment bienheureux dans ceux qui se savaient unis avec Moi et qui maintenant répondaient aussi à l'amour qui coulait de Moi dans ces êtres. Entendre Ma Parole leur montrait Moi-Même, leur Dieu et Géniteur, l'Esprit insaisissable qu’ils ne pouvaient pas voir et Qui cependant se révélait à eux. Et la « Parole » était la liaison entre nous, qui n'aurait jamais dû être dénouée et qui leur préparait une infinie Béatitude et elle la prépare encore aux êtres qui Me sont restés fidèles. Et la Parole restera dans toute l'Éternité, parce que les êtres créés par Moi ne peuvent pas disparaitre et ne disparaitront jamais plus et chaque être pourra même un jour ressentir en lui de nouveau Ma Parole, comme cela était au début, parce que le Rayonnement direct d'Amour est en même temps le Son de Ma Parole dans l'être, parce que Je Me révélerai toujours comme Père lequel veut être en liaison étroite avec Ses fils et ensuite parler Lui-même de nouveau au fils comme au début, parce que cet échange direct de pensées entre le Père et le fils est la chose la plus bienheureuse qu’un être créé peut s'imaginer. Moi-même Je suis présent dans chaque être qui entend en lui Ma Parole. Et Ma Présence doit faire jaillir la Béatitude. Donc vous devez y aspirer sur la Terre avec toutes vos Forces, parce que plus le rapport est intimement établi entre Mes créatures et Moi, plus est établi le rapport d'un fils avec son Père et ensuite le Père parlera à Son fils, comme au début et dans une très claire connaissance sur tout, la Lumière la plus rayonnante sera de nouveau le sort qui maintenant rend immensément heureux Mes fils, qui leur procure de nouveau les délices dont ils pouvaient jouir primordialement, car l'être peut de nouveau échanger avec Moi et maintenant ils sont touchés constamment par le Rayonnement de Mon Amour, de Ma Parole, et il est de nouveau inconcevablement bienheureux, comme il était au début.

Amen

Le savoir de la Volonté de Dieu – la responsabilité

B.D. 7923 from 19 juin 1961, taken from Book No. 83

Je Me tourne vers vous parce que vous devez savoir Ma Volonté. Il doit vous être donné des lignes de conduite selon lesquelles vous devez mener votre mode de vie tant que vous demeurez sur la Terre. Donc vous devez savoir Ma Volonté, et il doit aussi vous être donné l’explication sur quelles conséquences ont l'accomplissement de Ma Volonté comme aussi le non accomplissement, vous devez savoir ce que J’exige de vous et pourquoi Je l’exige. Et ensuite vous devez agir selon la libre volonté, c'est-à-dire entrer dans Ma Volonté ou bien mener votre mode de vie contre Ma Volonté car ensuite vous devrez aussi porter vous-mêmes les conséquences d’une volonté juste comme aussi d’une volonté mal orientée. Mais vous êtes libres dans votre décision, vous n'êtes pas forcés à telle ou telle décision, à telle ou telle conduite de vie. Mais vous décidez aussi votre sort dans l'Éternité, et donc vous portez une grande responsabilité. S'il ne vous était pas soumis le savoir de Ma Volonté, vous ne pourriez alors pas être appelé à en répondre, mais vous atteindriez aussi difficilement votre but sur la Terre, votre perfection d'autrefois, que vous êtes allé perdre parce que vous avez voulu et avez agi contre Ma Volonté, vous n'avez pas respecté Ma Volonté. Parce que Ma Volonté n'est rien d'autre que la Loi de l'Ordre éternel, Ma Volonté est que vous vous insériez dans cette Loi, dont le Principe de base Est l'Amour. Si vous laissez pénétrer en vous le Principe de base, alors vous vous insérerez aussi dans Ma Loi de l'Ordre, alors vous vous acquitterez de Ma Volonté, vous vous soumettrez librement à Ma Volonté. S'il vous manque l'amour, alors vous vous trouverez en dehors de Ma Loi de l'Ordre éternel, alors vous vous trouverez aussi en dehors de l'Enceinte du Courant de Mon Amour, vous vous êtes séparés de Moi, vous êtes imparfaits parce que l'amour fait partie de la perfection que cependant vous repoussez comme autrefois lorsque vous êtes tombés de Moi. Au début de votre incorporation comme homme vous êtes sans savoir, et donc Moi-même Je vous guide le savoir sur votre rapport avec Moi et aussi pourquoi vous avez péché contre Moi, pourquoi vous ne vous êtes pas acquittés de Ma Volonté, pourquoi vous avez enfreint le divin Principe de l'Amour et ainsi êtes sortis de l'Ordre éternel. Pour cette raison Je vous donne Communication de Ma Volonté, pour cela Je vous parle à travers Ma Parole, donc J’exige de vous d'entrer dans Ma Volonté, dans l'Ordre éternel, pour cette raison Je vous prescris une mode de vie selon Ma Volonté. Mais Je ne vous force pas à le mener ainsi, parce que Je vous laisse votre libre volonté. Mais Je vous prêche toujours ceci : l'amour, parce qu'il dépend de votre volonté d'aimer, votre volonté d'amour dépend aussi de votre disponibilité de vous acquitter de Ma Volonté et de vous soumettre à la Loi de l'Ordre éternel. Parce que ce que maintenant vous faites, vous le faites librement dès que l'amour vous pousse à cela. Donc « agir dans l'amour » est Ma Volonté que Je vous soumets constamment. Agir dans l'amour est la Loi de l'Ordre éternel. Agir dans amour est la voie pour atteindre le but, parce qu'agir dans l'amour vous transmet aussi la Force d'exécuter ce que vous devez faire, pour vous perfectionner. Et donc Je ne cesserai jamais de vous faire savoir Ma Volonté par Ma Parole, Je vous prêcherai constamment l'Amour et Je vous mets devant les yeux l'effet d'une vie dans l'amour. Je chercherai toujours à vous pousser pour que vous vous soumettiez à la Loi de l'Ordre éternel, pour que vous allumiez en vous-mêmes l'amour et que vous le fassiez devenir une flamme claire. Ma Parole vous donnera l'éclaircissement sur le but de votre vie terrestre, et Moi-même Je vous poursuivrai toujours avec Mon Amour, pour que votre amour pour Moi soit allumé, et ensuite le principe de l'amour déterminera tout votre être. Vous conquerrez une claire Lumière, c'est-à-dire que vous reconnaîtrez pourquoi vous parcourez le chemin sur la Terre et quel but vous est imposé. Vous serez heureux de cette connaissance et tendrez avec ferveur à la perfection. Parce que l’amour s’enflamme en vous, vous vous reliez aussi avec Moi et vous ne voudrez alors jamais plus renoncer à Moi, et Moi-même Je vous tiendrai avec Mon Amour, Je fusionnerai avec vous, parce que c’est votre libre volonté, et il n'y aura plus aucune séparation, parce que vous êtes entré dans Mon Ordre éternel, ce qui signifie créer et opérer avec Moi et dans Ma Volonté selon le Principe de l'Amour et être éternellement bienheureux.

Amen

Le concept de temps et d’espace

B.D. 7924 from 20 juin 1961, taken from Book No. 83

Le concept de temps vaut seulement pour le spirituel imparfait qui vit encore dans une limitation de la pensée et qui donc est aussi lié au temps et à l’espace, tandis que le spirituel parfait ne connaît aucune limitation, et passé, présent et futur sont le même concept, parce que l'être qui est parfait, peut contempler et vivre au même moment des événements passés, présents et futurs et donc il sera toujours bienheureux, parce qu'il n'existe plus rien qui peut charger l'être. Il reconnaîtra tout dans son opportunité, parce que cela a aidé l'être à arriver à la perfection. Il y est parvenu, cela devrait donc appartenir au passé mais c’est de toute façon vivant comme dans le présent et toujours visible dans son effet, mais non lié au temps et à l'espace. Comprendre cela, est déjà un signe que la perfection est proche, mais pour l'homme cela ne peut être saisi complètement tant qu’il se trouve encore sur la Terre, parce qu'alors il est encore imparfait, et alors le temps et l'espace le tiennent encore lié. Les concepts d'Éternité sont donc pour l'homme inévitables ; il peut certes s’imaginer des temps infiniment longs, mais il ne peut pas les saisir avec son entendement, comme il ne peut pas s'imaginer que le « temps » puisse parfois être exclu, qu'il peut vivre et se bouger dans le passé comme dans le futur, car tout ce qui se déroule dans l'Éternité est visible pour lui. Alors il saura qu’il y a eu un « début » mais celui-ci sera aussi présent comme aussi le but atteint par tout l'essentiel, qui a eu son Origine en Dieu et est de nouveau revenu à Lui. Il ne peut alors plus exister aucune limitation pour l'être, parce que l'être s’est lui-même créé une limitation au moyen de sa chute dans l'abîme. Il a initié l'état d'absence de Lumière, avant de se créer des lacunes dans le savoir, dans la connaissance, le manque de Lumière était limité dans le temps, parce que l'état de l'essentiel change selon l'époque. Et ainsi le lieu de séjour changeait toujours de nouveau, ce qui rend compréhensible une limitation de l'espace. Le temps et l’espace sont des marques de l'imparfait qui est donc maintenant limité dans son action, justement parce qu'il était imparfait, autrement dit : il était lié à l'espace et au temps, il n'était plus libre comme il était autrefois procédé de Dieu. Il s’était mis à lui-même des chaînes ou il se les est fait mettre par l'adversaire de Dieu et il a déterminé tout seul la durée de son état lié. Il s’est rendu tout seul dépendant du temps, tant qu’il ne tendait pas sérieusement à la perfection. Mais un jour le temps et l’espace seront dépassés, un jour ces concepts n’existeront plus, parce qu'un jour la perfection sera certainement atteinte. Et alors l'être ne pourra plus comprendre qu'il s’est tenu pendant autant de temps loin de Dieu, qu’il était de toute façon limité, et il pourra de nouveau comprendre que devant Dieu mille ans sont comme un jour, parce que pour lui il n’existe pas de temps, parce qu'alors le concept : Dieu de l'Éternité n’a pas de sens, parce qu'Il Est toujours dans le présent, pour lui il n’existe aucun passé, Il voit le futur vraiment comme dans le présent comme le passé. Il Était et Est et Restera toujours le Centre de l'Éternité, la Source de la Force qui propulse la Vie, le début et la Fin. Il Était, Est et Reste l'être sans temps, illimité, qu’aucun de Ses êtres ne pourra jamais sonder. Et pour Lui il n’existe aucun « Avant » ou bien « Après ». Il Est toujours dans le présent et celui-ci ne finit jamais dans l’éternité. Et chaque concept de temps et d’espace est toujours seulement le fait d’êtres autrefois tombés qui se sont créé à eux-mêmes une « limitation » au moyen de l'inversion de leur être, qui ont fait du parfait de l'imparfait, qui se sont formés eux-mêmes dans quelque chose d'opposé à Dieu, qui ont inversé leur état d’Ur dans le contraire. Et maintenant la loi du temps et de l'espace a été créée par le mort lui-même, dans lequel maintenant tout l'imparfait doit se bouger, parce que tout l'imparfait se trouve dans une certaine limitation. Seulement le parfait est illimité ; mais ce qui est soumis à une limitation, est aussi imparfait selon la Loi de l'Éternité. L'être est procédé parfait de Dieu, et pour cet être il n'existait ni temps ni espace, et il était bienheureux sans limites. Mais sa chute dans l'abîme a créé des limites qui peuvent être de nouveau éliminées lorsque l'être se sera retransformé dans la perfection, dans son être d’Ur, dans l'état dans lequel Dieu l'avait créé autrefois.

Amen

L'ouverture de la Porte du Royaume de la Lumière par Jésus Christ

B.D. 7925 from 23 juin 1961, taken from Book No. 83

Pour vous la Porte du Royaume de la Lumière et de la Béatitude a été de nouveau ouverte, lorsque l'Homme Jésus a donné Sa Vie sur la Croix sur le Golgotha pour l'extinction de la faute de l'humanité entière. La crevasse entre vous et Moi a été dépassée par Sa mort sur la Croix, le chemin qui menait au retour dans la Maison de votre Père était de nouveau libre. Cette Œuvre de Miséricorde a été accomplie par un Homme, lequel M'avait accueilli Moi-Même en toute Plénitude, et il était aussi rempli de Force, cet acte unique n'aura jamais besoin de Se répéter parce qu'il a été accompli pour tous les hommes du passé, du présent et du futur, la mort de l'Homme Jésus était une souffrance corporelle et animique si incommensurablement grande que Je l’ai considérée comme suffisante pour l’Expiation de la grande faute primordiale des êtres spirituels tombés autrefois, de sorte que même Ma Justice à travers ce Sacrifice a obtenue Satisfaction, et qu'avec cela Mon Amour a de nouveau pu vous accueillir, sans changer la Loi, que l'Être le Plus parfait devait aussi observer, autrement Sa Perfection aurait subi une diminution. J'ai accepté le Sacrifice de l'Homme Jésus, et ainsi la voie du retour dans la Maison du Père a été libérée pour vous, Mes créatures, la voie du retour à Moi que vous aviez autrefois abandonnée librement. Si vous les hommes vous considériez la grandeur de votre faute d’alors, si vous pensiez aux incommensurables souffrances et aux tourments de l'Homme Jésus, et si vous cherchez à vous imaginer les Magnificences dans Mon Royaume, seulement alors vous pourriez comprendre quelle grande Signification a l'Œuvre de Libération de Jésus pour vous les hommes, et à cause de cela vous devriez vous déclarer pour Lui, parce qu'autrement vous restez dans l'obscurité, parce qu'autrement le Royaume de la Lumière et de la Béatitude est et reste fermé, jusqu'à ce que vous Le reconnaissiez et que vous vous mettiez consciemment à Son coté. Seulement lorsque vous en avez eu l’éclaircissement que vous êtes devenus des pécheurs, et en quoi consistait votre grand péché, l'Œuvre de Libération de Jésus Christ vous est rendue compréhensible. Mais vous devez savoir cela, autrement votre parcours terrestre est inutile si vous pénétrez dans le Royaume de l'au-delà dans la même obscurité, si vous êtes encore chargés avec votre faute d’Ur qui a fait se lever le grand abime entre vous et Moi. L'Homme Jésus a édifié pour vous tous le Pont vers Moi et vous tous pouvez y marcher, vous pouvez de nouveau revenir à Moi, mais seulement avec Lui, avec Jésus, le divin Rédempteur, lorsque vous utilisez pour vous-même Sa grande Œuvre de Miséricorde, lorsque vous Le reconnaissez et en Lui, Moi-Même, Qui suis descendu sur la Terre pour prendre demeure dans l'Homme Jésus, pour accomplir Moi-Même en Lui l'Œuvre de Libération, pour que la Porte du Royaume de la Lumière soit de nouveau ouverte pour vous, et pour que maintenant vous puissiez revenir dans votre Maison Paternelle. Votre faute d'autrefois a été éteinte au moyen de la mort sur la Croix de Jésus. Mais chaque homme doit prendre position envers Lui et envers Son Œuvre de Libération. Le Pont a été édifié, mais chaque homme doit l’emprunter lui-même et prendre le chemin vers Moi Qui vous attend au-delà de l’abîme pour vous accueillir joyeusement de nouveau dans Mon Royaume. Votre faute a été éteinte, mais vous-mêmes devez la porter sous la Croix, vous-mêmes devez vouloir faire partie de ceux pour lesquels a été versé le Sang de l'Homme Jésus. Seulement alors vous Le reconnaissez, Lui et Son Œuvre de Libération, et seulement alors vous confessez consciemment votre faute et demandez Pardon. Alors le divin Rédempteur a accompli l'Œuvre de Libération aussi pour vous, alors Son Sang a été versé aussi pour vous et a lavé aussi votre âme de toute faute. Et donc à vous les hommes de nouveau il est toujours donné la clarification de la Signification de la mort sur la Croix de Jésus pour l'humanité entière ; votre grande faute qui était incommensurable doit toujours de nouveau être portée devant vos yeux, parce qu'autrefois vous vous êtes séparés consciemment de Moi, l'Être le plus sublimement parfait, malgré la plus claire connaissance. Vous avez chargé sur vous une faute que vous ne pouvez pas mesurer dans sa grandeur, et il fallait vraiment un Sacrifice d'Expiation qui soit incommensurablement grand et lourd. L'Homme Jésus l'a porté pour Moi à cause de Son très grand Amour pour Son prochain et J’ai accepté ce Sacrifice et Je l'ai retenu suffisant comme Expiation de la faute. Et maintenant vous-mêmes devez employer Sa grande Œuvre d'Amour pour que votre faute soit éteinte, pour que vous ne vous trouviez pas devant la Porte fermée, lorsqu’après la mort vous entrerez dans le Royaume de l'au-delà. Au moyen de Sa mort sur la Croix les Portes ont de nouveau été ouvertes, Sa mort sur la Croix a apporté la Libération à vous les hommes, avec Son Sang Il a racheté vos âmes de Mon adversaire. Et donc Il est devenu vraiment votre Rédempteur de toute misère, parce qu'Il vous a rendu la Vie. Il vous a libéré du péché et de la mort. Il a pris sur Lui toute votre faute et Il a parcouru avec cela le chemin vers la Croix. L'Amour qui Le remplissait, a accompli cette Œuvre, et dans cet Amour J'étais Moi-même. Votre Père d'Éternité était Lui-Même dans l'Homme Jésus, votre Père d'Éternité est Lui-Même mort sur la Croix pour vous et vos péchés, Lui-Même a édifié le Pont, pour vous porter à la Maison dans Son Royaume, et vous tous devez marcher sur ce Pont, si vous voulez devenir bienheureux.

Amen

La Force de la foi - Enseignements erronés - la contrainte spirituelle

B.D. 7926 from 24 juin 1961, taken from Book No. 83

Je sais chaque pensée qui vous bouge, Je sais chaque question qui vous préoccupe et Je veux toujours vous donner l'éclaircissement, pour que votre pensée soit juste, pour que vous marchiez dans la Vérité. Et donc Je dois vous dire que Je ne laisse pas tomber en ruine une forte foi, et que les évènements s'approchent de l'homme qui Me porte dans son cœur, qui s’efforce de vivre entièrement dans Ma Volonté conformément à une telle foi. Le fait que cette foi soit encore parfois liée à de fausses présentations lorsque les pensées de l'homme ont été guidées erronément, ne Me poussera cependant pas à mettre en danger la confiance de Mon fils en laissant ses demandes inécoutées. Mais J’éclairerai toujours davantage ses pensées, pour qu'il puisse apprendre à reconnaître tout seul là où il a à faire à une prescription humaine ou lorsque de faux enseignements se sont poussés dans la Vérité dans laquelle l'homme doit se bouger. Je n'approuverai ou ne favoriserai jamais l'erreur, mais Je ne décevrai jamais un fils qui Me prie dans une pleine foi, même si ses pensées se bougent encore dans de faux enseignements. Mais Je ne pourrai jamais transmettre la pure Vérité à travers la Parole intérieure à ceux qui sont liés dans leurs pensées parce qu'ils ont été faussement instruits, ceux-ci rendent impossible l’action directe de Mon esprit tant qu’eux-mêmes ne reconnaissent pas la non soutenabilité d'enseignements erronés et cherchent à s’en libérer en désirant la Vérité de Moi-Même, chose qui sera toujours incertaine s'ils croient posséder la Vérité. Et maintenant le degré d'amour parle pour Moi et pour le prochain, tant que l'homme se bouge dans de fausses pensées. Parce que l'amour réveille l'esprit à la Vie et celui-ci instruira maintenant l'homme de l'intérieur, il le poussera à poser des questions, de légers doutes se lèveront dans le cœur de l'homme, il réfléchira et trouvera des contradictions et Mon esprit le guidera lentement dans la juste connaissance, jusqu'à ce qu’ensuite il se tourne consciemment vers Moi et Me demande la très pleine clarté, une pensée éclairée, une juste Lumière. Et celle-ci brillera ensuite vraiment vers lui. Mais là où l'influence de l'extérieur est encore trop forte, là où à l'homme il est défendu de penser et de prendre position envers des enseignements de foi, là l'homme se ferme lui-même à toute connaissance, tant qu’il ne réfléchit pas, lui-même porte pour lui la responsabilité et donc il doit aussi prendre une décision dans la libre volonté. De Ma Part il lui sera toujours soumis la Vérité, mais dès qu'il est en contradiction avec le patrimoine spirituel qu’il a jusqu'à présent considéré comme Vérité, il doit prendre maintenant une libre décision, donc avoir une réflexion sur cela et sur sa prise de position à laquelle il ne pourra pas se soustraire, parce qu'il doit irrévocablement posséder la Vérité, si un jour il veut être bienheureux dans le Règne de l'au-delà, parce que l'activité béatifiante dans le Règne spirituel consiste dans le fait, de transmettre la Vérité, donc la Lumière dans l'obscurité. Et si sur la Terre il ne se décide pas pour la Vérité, alors il doit le faire dans le Règne de l'au-delà. Mais sur la Terre il a à disposition beaucoup plus de possibilité, sur la Terre de nouveau est toujours portée la Vérité et de lui il est toujours seulement demandé la décision dans la libre volonté de s'occuper avec n'importe quel patrimoine spirituel. Mais de Ma Part aucune contrainte n’aura lieu. Et de la part des hommes il ne doit jamais être agi sur l'homme avec contrainte. Et vous les hommes pouvez être certains qu’en vous tous qui vous sentez liés par des prescriptions il se lèvera un jour des questions pour vous demander si cette « contrainte spirituelle » peut être Ma Volonté. Vous tous commencerez un jour à douter vraiment de cela et alors pour vous sera venu l'heure de la décision, dans laquelle vous devez et pouvez vous libérer intérieurement de la contrainte spirituelle de laquelle vous-mêmes devez assumer la responsabilité pour le salut de votre âme, dans laquelle vous devez Me mettre Moi-Même devant tout, mais alors sous Ma Conduite vous arriverez certainement au but. Chaque contrainte est un état qui ne correspond pas à Mon Ordre éternel. Vous devez toujours aspirer à la liberté, mais seulement de la manière juste, et pour cela vous devez Me demandez de l'Aide et alors votre pensée sera vraiment juste et vous ne devrez pas craindre de tomber d'une erreur dans une autre, vous vous bougerez dans la Lumière de la Vérité et la Vérité vous rendra vraiment libre.

Amen

Objections adverses - fausse interprétation de la Bible

B.D. 7927 from 25 juin 1961, taken from Book No. 83

Il peut vous être fait des objections partout, mais vous ne devez jamais douter de la Vérité de Ma Parole que vous pouvez recevoir comme une preuve inhabituelle de Grâce pendant le temps avant la fin. Parce que Moi-même Je vous guide cette Parole, pour vous guider dans la Vérité, parce que vous les hommes vous en êtes encore très loin. Parce que vous avez été instruits par des « hommes » et ceux-ci se trompent et répandent l'erreur, parce qu'ils n'ont pas demandé au « Donateur de la Vérité », mais ils ont toujours accepté de nouveau le patrimoine spirituel de leur prochain dont l'origine n'est pas toujours Moi-même. Mais comment voulez-vous décider si cela a son origine en Moi ou bien dans Mon adversaire ? Vous-mêmes ne pouvez émettre aucun jugement sans Moi. Mais si vous demandez à Moi-Même la pure Vérité, alors vous la recevrez aussi de Moi. Vous les hommes êtes souvent légers dans votre jugement, vous-mêmes ne pouvez pas constater l'origine, mais vous vous confiez sans réfléchir dans ceux qui vous transmettent le patrimoine spirituel et qui le présentent comme Vérité. Vous vous déclarez même disposés à accepter ce patrimoine spirituel sans prendre mentalement position, parce que vous présumez ne pas possédez la capacité de jugement. Mais vous ne craignez d'autre part pas de nier la crédibilité d’un patrimoine spirituel qui vous est guidé par votre Dieu et Créateur Lui-Même. Vous avez tous le droit d’examiner, mais l’utilisez-vous ? Vous avez aussi la possibilité d'émettre un juste jugement, mais vous devez vous tourner vers Moi en tant que l'Éternelle Vérité Même pour l’assistance. Vous n'êtes pas en mesure d’émettre un jugement seulement avec votre entendement, parce que dès que vous Me priez pour la pure Vérité pour une juste pensée, pour l’éclairage de l'esprit, Je ne vous laisserai vraiment pas marcher dans l'erreur. Mais vous qui recevez Ma Parole directement de Moi, vous pouvez ainsi être sûr de sa Vérité, comme vous savez que Moi, votre Dieu et Créateur, vous ai donné la Vie. Vous ne devez pas douter et les « hommes » ne seront pas en mesure de mettre de tels doutes dans vos cœurs, parce que Moi-même Je suis devant ceux-ci, donc Moi-même Je Suis votre Protection, parce que J’ai besoin de vous pour la tâche urgente de guider Ma pure Parole aux hommes dans le temps de la fin parce que seulement celle-ci peut leur apporter le salut dans leur misère spirituelle, dans laquelle ils sont arrivé à travers des enseignements erronés, à travers l’action de Mon adversaire, il veut leur voiler Moi-Même et Mon Être, pour qu'ils ne Me reconnaissent pas, pour qu'ils ne tendent pas vers Moi et cherche à se dédouaner de son pouvoir. Vous, Mes domestiques sur la Terre, pourrez réfuter chaque objection, parce que vous êtes seulement les exécuteurs de Ma Volonté, parce que Moi-même Je peux agir par vous et donc Je peux aussi parler par vous à ceux qui vous attaquent, qui veulent éteindre la Lumière qui brille vers vous directement de Moi sur la Terre. Et vous devez toujours seulement demander s’ils « désirent » la Vérité du plus profond du cœur. Parce que seulement alors l’objectif est de mener d’autres débats avec eux, autrement ce serait une fatigue inutile que de leur rendre accessibles la pure Vérité, parce qu'alors l'adversaire agit ouvertement, il vous attaque et veut vous rendre incertain dans votre conviction. Mais vous ne devez pas vous laisser enjôler, vous devez croire que vous êtes instruits par l'Éternelle Vérité Même et que donc votre patrimoine spirituel résistera à chaque critique qui est exercée seulement dans tout le sérieux. Il ne réussira pas à découvrir une non-vérité ou bien à trouver des contradictions, parce que vous pourrez leur donner toujours la juste réponse, vous pourrez leur expliquer et ils devront reconnaître vos réponses comme fondées et compréhensibles par tous. Parce que vous êtes instruits par Moi-Même, vous êtes soutenus par Moi-Même dans chaque débat, Moi-même vous mettrai les Paroles en bouche, parce que J’en ai vraiment le Pouvoir et la Volonté, parce qu'il s'agit de la pure Vérité dont les hommes ont d'urgence besoin et qui leur manque. Mais ce que les hommes représentent comme « Vérité », est un patrimoine déformé ; il n'est jamais procédé de Moi, comme il vous est maintenant offert à vous les hommes. Ce n'est plus Ma pure Parole que J’ai annoncée Moi-même, lorsque Je marchais sur la Terre. Et même si vous vous appuyez sur la parole écrite, vous qui maintenant êtes attaqués sur Ma pure Parole d'en haut, même si vous vous barricadez derrière la lettre dont vous avez déformé le sens, vous devrez changer vos pensées, et alors vous reconnaîtrez aussi que Je ne vous présente pas comme fausse la Parole écrite, mais que Je vous donne seulement la juste interprétation, vous reconnaîtrez que le Livre des livres contient aussi Ma pure Vérité, si vous-mêmes êtes seulement d'esprit réveillé et prêts à vous laisser interpeler par Moi-Même. Alors Je vous instruirai vraiment dans la Vérité et vous devrez admettre que Moi Seul peux vous guider dans la Vérité en guidant bien votre pensée et Je vous fais remarquer les erreurs qui ont été commises humainement et l'œuvre d'homme ajoutée qui a amenuisée Ma pure Vérité et les hommes ont été guidés dans de fausses pensées, dans l'erreur. Croyez que Je veux guider à vous les hommes la Vérité, parce que vous en avez besoin pour pouvoir devenir bienheureux. Et croyez aussi que J’en ai la Puissance, que Mon Amour et Sagesse savent aussi les justes moyens et les voies pour vous apporter la Lumière dans l'obscurité qui est étendue sur la Terre. Et ne cherchez pas au loin votre Dieu et Créateur, mais laissez-Le être votre Père Qui est présent et veut toujours parler avec vous. Et cherchez à avoir la compréhension pour « l’action de l'esprit » qui vous est encore étrangère seulement parce que vous-mêmes ne vous êtes pas encore uni intimement avec Moi pour pouvoir expérimenter sur vous-mêmes Mon Action.

Amen

La raison des coups douloureux du destin

B.D. 7928 from 26 juin 1961, taken from Book No. 83

Je vous créerai encore beaucoup de possibilités avant la fin pour vous faire trouver la voie vers Moi. Je Me révélerai toujours de nouveau à vous, même si souvent ce sera d’une manière douloureuse, mais vous devez toujours reconnaître que vous-mêmes pouvez décider de votre destin, vous devez toujours reconnaître au dessus de vous un Pouvoir qui intervient dans votre vie, et même si cela n'est pas possible autrement qu’avec dureté pour vous arracher encore de l'abîme vers laquelle vous tendez aveuglement. Je veux vous sauver, et tous Mes Avertissements et Mes mises en gardes ne portent pas de fruit. Donc souvent Je dois vous reprendre durement et vous faire mal. Je dois vous enlever ce que vous possédez de plus cher sur la Terre, Je dois faire venir sur vous la mort et la maladie, et vous devez être frappés par des coups du destin de toutes sortes, parce que vous ne pensez pas à Moi. Parce que vous menez une vie sans foi en Moi, votre Dieu et Créateur de l'Éternité, parce que vous ne croyez pas dans une Puissance à Qui vous devez votre vie. Et les cas où Je séparerai par la force les personnes augmenteront, les cas où entrera la mort, où des catastrophes tronqueront tout à coup la vie humaine. Je Me montrerai avec évidence, mais Je serai reconnu seulement par ceux qui sont de bonne volonté, qui maintenant trouvent la voie vers Moi et qui de ce fait ne pourront ensuite plus aller se perdre. La fin s'approche toujours plus et donc Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance doivent intervenir souvent. Aux hommes il doit toujours de nouveau être montré la caducité de tout ce qui est terrestre, ils doivent être portés à réfléchir sur quels buts sans valeur ils tendent, et donc ils devront souvent souffrir corporellement et animiquement, mais ils peuvent aussi expérimenter Mon Aide en tout temps lorsqu’ils se tournent vers Moi et demandent Mon Soutien dans leur misère. Et même leur prochain devra réfléchir qu'il peut être frappé par le même destin et arriver à la compréhension qu’il n’est pas sur cette Terre pour l’intérêt de la vie terrestre. Chaque coup du destin peut avoir cet effet sur le prochain, afin qu’il devienne réfléchi et se demande si sa propre manière de vivre correspond à la Volonté de Dieu s'il croit dans un Dieu. Chaque coup du destin peut porter les hommes à la foi, s’ils se tournent vers Moi et en arrivent à Me reconnaitre dans Mon évidente Prestation d'Aide. Ainsi vous qui recevez Ma Parole vous devez expliquer à votre prochain Mes Interventions qui parfois semblent dures et exemptes d’amour dans la vie des hommes, vous devez leur expliquer que J’essaye tous les moyens possibles pour conquérir les hommes pour Moi, et que Je n’arrêterai jamais de Me manifester toujours de nouveau, parce que chaque coup du destin est une Manifestation de Moi qui peut frapper chacun, mais Je poursuit toujours seulement un but qui est de lui faire tourner ses pensées vers Moi. Parce que le temps restant est court et vous les hommes vous vous occupez seulement encore du monde, mais pas du salut de votre âme. Mais le monde passe, c'est-à-dire que vous ne pouvez rien emporter du monde dans le Royaume de l'au-delà, vous poursuivez toujours seulement des biens morts, et donc toujours de nouveau il vous est montré la caducité de ce monde. Et vous sentirez toujours de nouveau des malheurs et des catastrophes de toutes sortes, toujours de nouveau vous aurez à déplorer des pertes d'hommes, et toujours de nouveau vous vous demanderez pourquoi un Dieu d'Amour permet cela. Le Dieu de l'amour veut vous conquérir pour Lui, Il veut vous rendre bienheureux, et donc Il veut que vous tourniez vos pensées vers Lui. Tout ce qui vous frappe lourdement a pour motif seulement Mon Amour, parce que vous alliez de nouveau vous perdre pendant un temps infiniment long, si vous ne pensez pas Moi. Et seulement pour cela Je Me manifeste et J’interviens même durement et douloureusement, si vous ne vous occupez pas de Mes affectueux Avertissements et de Mes mises en garde. Parce que Je ne veux pas que vous alliez à votre perte. Je veux vous sauver encore avant la fin et Je veux vous préserver d'un sort beaucoup plus grave, celui d’une Nouvelle Relégation dans les Créations de la Terre, chose qui est inévitable si vous ne Me trouvez pas avant la fin de la Terre.

Amen

La fin d'une période de Libération est arrivée

B.D. 7929 from 27 juin 1961, taken from Book No. 83

Le temps qui vous avait été accordé pour votre Libération sera observé, et cela signifie qu'une période de Libération se termine et qu’une nouvelle commence selon le Plan de l'Éternité. Comme Je l'ai retenu nécessaire pour que ce soit un succès pour votre âme, pour le développement de toute l’humanité, ainsi a été établi ce Plan, parce que le bas état spirituel demande un nouvel Ordre, il demande une Intervention de Ma Part, un tournant qui est seulement une bénédiction pour aider le spirituel à se développer vers le Haut. Et Je connais depuis l'Éternité le temps où l'humanité arrivera à ce bas état spirituel qui demande un changement et J’observerai ce temps et Je porterai à l'exécution Mon Plan de Salut, vu que Mon Amour et Ma Sagesse sont déterminants pour Mon Action et Mon Règne dans l'Univers entier. Et ainsi maintenant la fin d'une période de Libération aura lieu, et une nouvelle commencera, parce que le processus de développement doit continuer incessamment, parce qu'il ne doit se passer aucun arrêt de Ma Part parce que Je veux empêcher que le spirituel qui marche comme homme sur la Terre, se précipite encore davantage dans l'abîme. Il est certain qu'une époque de développement finit. Ce sera un tournant spirituel, qui cependant aura aussi un effet terrestre, parce que vu que le spirituel encore lié dans la forme doit devenir libre et entrer dans de nouvelles formes, cela demandera une dissolution et une transformation des Créations de la Terre, de sorte qu’on doive compter avec une transformation totale de toute la surface terrestre qui terminera une époque de Libération et signifiera le début d'une nouvelle époque de développement. Ce qui est prédéterminé depuis l'Éternité, s’accomplira vraiment le jour qui est établi pour cela, mais à vous les hommes la connaissance précise du jour vous reste caché, parce que cela ne servirait pas au salut de vos âmes si vous le saviez. Mais il n'est plus loin, que vous le croyiez ou bien non ; le temps est passé et Mon Plan de Salut de l'Éternité est exécuté selon Ma Volonté. Que vous les hommes du temps actuel soyez destinés à vivre cette fin a sa motivation, parce que votre résistance contre Moi était forte et elle n'a pas permis plus tôt une incorporation comme homme. Mais d'autre part il vous a été imposé le même empan de temps, vu que vous deviez terminer votre parcours de développement. Il vous est même possible de le terminer avec succès ; à tous il reste encore possible de Me trouver avant la fin si seulement vous renoncez à votre résistance et vous vous tournez de nouveau vers Moi, dont autrefois vous vous êtes éloigné dans la libre volonté pour votre propre malheur. Vous êtes encore sur la Terre ; ne laissez pas passer le temps inutilement, parce que Je déverse sur vous Mes Grâces dans une riche mesure, et Je vous aide vraiment de toutes les façons parce que Je sais ce que cela signifie pour vous lorsque vous échouez et devez re-parcourir encore une fois l'infiniment longue voie du développement à travers les Créations de la nouvelle Terre. Comptez sur le fait que la fin est très proche, et prédisposez-vous à cette fin. Et en Vérité, ce sera seulement pour votre bénédiction lorsque vous vous tournez vers Moi et demandez Ma Force et Mon Aide. En peu de temps vous pouvez obtenir encore beaucoup, vous pouvez vous priver de votre dernière forme et atteindre la pleine liberté spirituelle. Vous devez seulement vouloir pour que vous ne parcouriez pas en vain votre voie terrestre comme homme, vous devez seulement M’invoquer, Moi votre Dieu et Père de l'Éternité, pour Mon Aide et vous trouverez Jésus, Lui Seul peut vous racheter et Il le fera. Ne laissez pas passer outre vos oreilles cet Avertissement, prenez-le avec un très plein sérieux dans votre cœur et réfléchissez sur celui-ci et agissez avant qu’il ne soit trop tard ; parce que personne ne doit se aller se perdre, Je veux vous aider encore tous avant que vienne la fin. Mais celle-ci arrivera irrévocablement, parce que le temps est accompli, le terme qui était concédé au spirituel pour se perfectionner dans cette période de Libération est arrivé et il en commencera une nouvelle comme et quand cela est prévu dans Mon Plan de Salut de l'Éternité.

Amen

L'urgence de l'apport de la Parole divine

B.D. 7930 from 28 juin 1961, taken from Book No. 83

Il est outre mesure important de guider aux hommes Ma Parole, parce qu'avec cela ils sont poussé à entrer en liaison avec Moi dès qu'ils donnent seulement attention à Ma Parole, lorsqu’elle leur est transmise par vous. Les hommes doivent entendre la « Parole de Dieu » et la volonté de M’entendre sera toujours déterminante lorsqu’ils expérimentent la Bénédiction à travers l'apport de Ma Parole. Parce que s'ils la désirent, alors elle peut leur être offerte partout, alors Moi-même Je leur parlerai toujours, parce que Je tiens compte de ce désir. Vous les hommes devez entendre « Ma Parole », parce qu'elle vous annonce Ma Volonté et vous guidera la Force de vivre selon Ma Volonté sur la Terre. Et donc Je dis toujours de nouveau : Ma Parole avec sa Force est « Ma Chair et Mon Sang .... » Vous M’accueillez Moi-Même, lorsque vous accueillez Ma Parole dans le désir d'être interpelé par Moi-même. Alors Je vous nourris avec Ma Chair et Mon Sang, parce que Moi-même Je Suis la Parole qui est devenue Chair pour trouver l'accès à vos cœurs, pour pouvoir vous parler directement. Mon Amour cherchera toujours de nouveau l'accès à vous les hommes et donc en vous résonnera toujours de nouveau Ma Parole, avec laquelle s’exprime Mon Amour qui est le Rayonnement direct de Moi Même. Et ce sera toujours la même Parole qui ne passera pas, bien que le Ciel et la Terre passeront, parce que Je ne peux Moi-même pas passer, parce que Je ne peux Moi-même jamais changer et parce que Mon Amour ne cessera jamais de Se donner aux êtres que J'ai créés pour Moi, pour trouver pour Mon constant Courant d'Amour des vases que Je peux remplir, que Je peux rendre constamment heureux avec Mon Rayonnement d'Amour. En tant qu’homme vous ne savez pas apprécier cette très grande Grâce d'être interpelé par Moi. Mais Ma Parole doit vous toucher, vu que Mon Courant d'Amour doit vous aider au perfectionnement, parce que vous en avez besoin pour devenir bienheureux. Il vous est offert la chose la plus délicieuse dans la vie terrestre, lorsque vous expérimentez Mon Discours, peu importe de quelle manière. Si seulement vous désirez être nourris par Moi-Même avec la Nourriture qui apporte la guérison à votre âme, vous la recevez. Il vous sera continuellement offert Ma Chair et Mon Sang, Ma Parole vous est transmise, vous pourrez la recevoir directement ou indirectement de Moi et vous saurez ce que vous étiez, ce que vous êtes et ce que vous devez devenir. Mais vous saurez aussi dans quelle liaison vous êtes avec Moi, votre Dieu et Créateur, alors vous désirerez aussi être interpelé par Moi en tant que votre Père et vous pourrez aussi recevoir Son Discours, vous pourrez rassasier votre âme avec Ma Parole, avec Ma Chair et Mon Sang, parce que Je Suis la Parole de l'Éternité. Mais pour entendre Ma Parole, vous devez vous unir intimement avec Moi. Et seulement cela est le but de Mon Discours, que vous tous établissiez le lien avec Moi, lorsque Ma Parole résonne en vous. Et si vous le faites, si vous écoutez seulement attentivement ce que J'ai à vous dire, ce que Je vous transmets à travers Mes messagers, alors vous ouvrez votre cœur à Mon Discours et alors Mon Rayon d'Amour peut entrer et l'éclairer clairement, alors votre âme peut recevoir une médecine curative qui lui offre la Force pour votre tâche terrestre. Vous devez écouter Ma Parole, si sur la Terre vous voulez parcourir la voie que mène à Moi, parce que Ma Parole est la Lumière qui vous éclaire cette voie, pour que vous atteigniez le but en toute sécurité.

Amen

La disponibilité pour le travail de la Vigne

B.D. 7931 from 30 juin 1961, taken from Book No. 83

Vous devez Me déclarer votre pleine disponibilité, alors vous serez aussi aptes pour travailler pour Moi et Mon Royaume, parce qu'alors vous vous acquittez des tâches demandées par votre Seigneur au Service Duquel vous vous mettez librement. Mais J’ai des travaux très divers qui doivent être effectués et donc J’assignerai à Mes serviteurs toujours le travail pour lequel ils sont aptes, qu’ils sont capables d’effectuer. Et maintenant aucun de Mes serviteurs ne doit se pousser arbitrairement à un autre travail, parce que Je sais quel travail il peut effectuer pour le bien de son prochain. Tous Mes serviteurs se sentiront poussés à Me présenter Moi et Mon Royaume, à porter au prochain Mon Évangile, c'est-à-dire à leur transmettre Ma divine Doctrine d'amour, parce que tous Mes serviteurs de Ma Vigne savent que l'amour est la première chose, et qu’aucun homme ne peut devenir bienheureux sans amour. Donc le travail de chaque homme qui prêche l’amour et le vit jusqu'au bout sera béni, parce que celui-ci peut tourner beaucoup de Bénédictions à son prochain qui maintenant cherche à l’imiter avec ferveur, ceux qui font de Mes Commandements de l'amour la ligne de conduite de leur chemin de vie sont à évaluer comme de bons fruits qui sont procédés de la semence que ces ouvriers de la Vigne ont répandue en Mon Nom. Et tous Mes serviteurs sont aptes pour ce travail et Je les pourvoirai toujours de nouveau avec une bonne semence, Moi-même Je leur annoncerai toujours de nouveau Mon Évangile de l'amour, Je ferai entendre Ma Parole dans leur cœur et ils ne pourront pas faire autrement qu'annoncer à leur prochain Ma Volonté, que de les stimuler à agir constamment dans l'amour et donc à effectuer un travail réussi comme serviteurs dans la Vigne de leur Seigneur. Mais J’ai encore un autre travail pour lequel J’ai besoin d'ouvriers qui soient capables de l’effectuer. L'amour sera de toute façon toujours le Commandement le plus urgent, et donc ces ouvriers prêcheront en premier l'amour et donc eux-mêmes devront vivre dans l'amour pour pouvoir aussi être de vrais annonceurs à l'esprit réveillé vis-à-vis de Ma Doctrine d'amour. Mais ils ont aussi la tâche d'agir en enseignant leur prochain. Ils ont la tâche de leur transmettre un savoir qui doit servir à l'humanité pour trouver une sortie de l'obscurité de l'esprit pour entrer dans la Lumière du jour, dans un savoir qui correspond à la Vérité et qui donc peut être reçu seulement de Moi-Même. Et pour ce travail il n’y a pas beaucoup de serviteurs qui soient aptes parce qu'ils doivent avoir des aptitudes particulières pour que Moi-même Je puisse Me révéler à travers la Parole intérieure de sorte que Moi-même Je leur parle par l'esprit, donc que Je les instruise de manière compréhensible et que Je leur ouvre un très profond savoir. Le temps de la fin dans lequel vous vous vous trouvez, vous les hommes, demande un tel apport de la Vérité sur la Terre, un juste savoir, parce que Je veux encore vous aider vous les hommes pour que vous entrepreniez la voie vers le Haut et n’alliez pas vers l'abîme qui s’ouvre impitoyablement pour vous accueillir si vous ne vous laissez pas guider par Moi. Ces serviteurs ont à s'acquitter d'une mission particulière, celle de transmettre au prochain la Vérité et vous comprendrez qu'une telle mission demande une grande disponibilité d'exécuter Ma Volonté, une disponibilité de renoncer à tout le mondain, d'entrer en intime contact avec Moi, d’être toujours pour Moi, de faire passer en premier la tendance spirituelle et donc d’accueillir à tout instant Mon Discours, ce que la libre volonté doit toujours de nouveau rendre possible, parce que de Ma Part il n'est jamais exercé aucune contrainte. C’est donc un acte de la libre volonté qui doit toujours de nouveau être renouvelé et donc une telle mission exige un dévouement total à Moi, mais alors la liaison avec Moi est devenue possible à vous les hommes, et elle vous assure l'apport de la pure Vérité. Maintenant vous pouvez être instruits par Moi-Même et accueillir un savoir qui maintenant doit vous aider tous au perfectionnement, si vous l’acceptez et l’évaluez d’une manière juste, si vous croyez en Moi et Me reconnaissez et apprenez à M’aimer, chose que peut procurer toujours seulement Ma Vérité. Et pour la grande Bénédiction qui peut se lever pour les hommes d’un tel savoir, Je bénirai toujours Mon serviteur qui Me sert, qui écoute toujours seulement ce que Je lui dis, parce que Je le guide maintenant à son prochain, auquel Je ne peux pas parler directement. Je lui donnerai la Force pour être actif pour Moi tant que J’ai besoin de lui pour cette fonction. Parce que le temps va vers la fin, et il doit encore être fait tout pour sauver les âmes de l'abîme, pour leur indiquer la voie qui mène à Moi, et qui peut toujours seulement être la Vérité qui brille comme la Lumière qui mène au but.

Amen

Dieu a-t-Il causé la chute ?

B.D. 7932 from 2 juillet 1961, taken from Book No. 83

Il vous sera un jour compréhensible à vous les hommes que Je n'exerce Moi-même jamais Mon influence et que jamais Je ne l’ai exercé sur le spirituel que J'ai émané comme être libre et autonome auprès de Moi. Parce que Je l'ai créé comme Moi, comme un être en lui-même auto-conscient, il était aussi pourvu avec la libre volonté et cette libre volonté n'était pas le moins du monde liée à Ma Volonté, à Ma Radiation d'Amour ou liée à une Influence de Ma Part. La volonté était complètement libre et pouvait se décider dans toutes les directions. Mais le fait que l'être avait une libre volonté, était aussi une garantie pour le fait qu’il pouvait un jour modifier l'état de « créature » dans l'état de « fils », ce qui aurait été impensable sans la libre volonté. Mon but dans la création des êtres était de faire de vrais « fils de Dieu », c'est-à-dire des êtres qui étaient dans la plus grande Perfection, qui devaient cependant atteindre cette Perfection par eux-mêmes. En vous les hommes il se lèvera toujours la question, si la pensée d'une chute de Moi avait été posé dans ces êtres par Moi, s'ils devaient tomber parce que Je M’étais imposé ce but de « vrais fils » lors de la création des êtres. Mais alors vous pourriez aussi nier une libre volonté des êtres qui cependant en était la cause et qui donnait aussi la possibilité d'une chute. Mais Je prévis depuis l'Éternité comment Mes créatures exploiteraient leur volonté et Je pus voir dans cela comment le but pouvait être atteint par cette chute. Mais la chute aussi bien que le but ne furent pas déterminés par Moi de quelque manière. La chute était la conséquence de la libre volonté et donc elle ne devait pas être. Le but est de nouveau la conséquence de la libre volonté. Un jour il sera atteint, mais la durée de cela est décidée par l'être lui-même. Et ainsi il doit donc être dit que Je sais certainement tout, qu’une chose justifie toujours une autre et qu'il n'aurait pas pu exister quelque chute si J'avais refusé la libre volonté aux êtres, mais alors le but que J’avais eu lors de la Création des êtres et qui visait seulement leur plus grande béatitude, même si celle-ci était précédé par des temps d'incommensurables souffrances n’aurait pas été atteint. Mais la chute des êtres dans la libre volonté était un péché contre Moi et Mon Amour, parce que l'être pouvait adapter sa volonté à la Mienne, il n'avait pas besoin de se détourner de Moi et de sortir de la loi de l'Ordre éternel. Et d’innombrables êtres ont eux-mêmes donné cette confirmation, ils restèrent avec Moi et sont incommensurablement bienheureux. Et ces êtres seront aussi admis à l’obtention de la filiation de Dieu s'ils veulent faire le chemin à travers l'abîme dans le but du salut des frères tombés. La chute de Moi n'était cependant pas Mon œuvre, Ma Volonté ; mais à cause du sublime objectif Je l'ai permis et Je souligne toujours de nouveau que ces êtres étaient dans la plus grande connaissance, qu’à eux brillait la Lumière la plus claire et l'orientation contraire de leur volonté fut un abus de leur liberté de volonté qui eut pour conséquence un état malheureux. Je n'ai pas empêché cette chute, autrement Moi-même Je n'aurais pas respecté la libre volonté qui cependant rendait l'être un être divin, parce que quelque chose de Parfait n'était pas concevable sans la libre volonté. Et lorsque vous aurez atteint un jour le but, vous serez devenus un vrai fils de Dieu, alors Mon Plan de « Déification » vous sera pleinement compréhensible et vous verrez la chute des esprits avec d’autres yeux, même si elle a été un acte grave contre Mon Amour. Et vu que la loi de l'Ordre éternel est inchangée, cette Déification pouvait procéder toujours seulement dans la loi ; autrement elle ne pouvait pas être atteinte, parce que toutes les Caractéristiques divines que J'avais imposées à ces êtres dans la Création, devaient être obtenues dans la libre volonté, mais au travers de la chute de Moi cela est devenu une nécessité, néanmoins cela était plus difficile que si l’être était resté dans la libre volonté dans l'état de perfection. Le fait que les êtres tombèrent, et péchèrent contre Moi, leur a apporté un état extrêmement long de souffrance qui n’aurait jamais pu exister si Moi-même avais causé cette chute de quelque façon. La Perfection de ces êtres ne peut pas être mise en discussion, et malgré cela ils tombèrent, chose qui est toujours seulement à expliquer par la libre volonté, qui était un pur don de Grâce divine qui ne leur sera jamais enlevé. Et à travers le processus de retour du spirituel mort il est donné aussi au non tombé la possibilité d'obtenir la filiation de Dieu, parce que ceux-ci peuvent aussi aller à travers l'« abîme », pour une mission de salut, et donc la « chute de Moi » n'est pas l'unique condition pour atteindre la filiation de Dieu, car J’ai vraiment encore d’autres voies pour former les êtres créés par Moi en Mes fils. Donc la chute n'était pas nécessaire, mais possible du fait de la liberté de volonté. Et Je le voyais depuis l'Éternité et Je pouvais donc aussi construire là-dessus Mon Plan de Salut qui Me rend heureux ainsi que les êtres créés par Moi et Je l’atteindrai un jour. Et vous-mêmes serez un jour dans l'état de sublime Perfection et vous Me reconnaitrez et comprendrez que Mon incommensurable Amour est dédié à toutes Mes créatures, et que cet Amour peut toujours seulement engendrer le Bien et aider ceux qui sont venus à mourir par leur propre faute à arriver de nouveau à la vie éternelle.

Amen

Le Discours de Dieu à chacun qui le désire

B.D. 7933 from 3 juillet 1961, taken from Book No. 83

Je veux toujours de nouveau parler à vous les hommes, pour que vous soyez mis dans un clair état d'esprit, pour qu'un Rayon de Lumière vous touche lorsque Je peux vous guider Ma Parole. Et toutes les fois que vous M'offrez votre oreille et votre cœur, vous devez aussi pouvoir M’entendre, parce que Je ne Me refuserai jamais lorsqu’un fils Me demande Mon Discours, lorsqu’un fils désire être interpelé par Moi-Même, parce que pour Moi il n’existe rien de davantage béatifiant que de pouvoir parler avec Mes créatures lorsqu’au travers de leur volonté elles rendent possible que Je leur parle. Et le but et l’objectif de Mon Discours sera toujours de vous lier avec cela intimement à Moi. Vous pourrez toujours expérimenter Mon Amour à travers Mon Discours et Mon Amour réveillera aussi en vous de nouveau l’amour et seulement alors il vous est aussi garantie une Vie dans la Béatitude qui vous attend lorsque vous entrez dans le Règne spirituel. Parce que votre vie sur la Terre est un état seulement transitoire qui ne peut pas vraiment être appelé bienheureux, parce qu’en vous sont encore attachées beaucoup de faiblesses et d’erreurs et donc vous êtes exposés à des souffrances et à des préoccupations qui vous chargeront tant que vous êtes encore loin de Moi, tant que vous êtes encore imparfait. Mais le but et l’objectif de votre vie terrestre est une transformation de votre être, une re-transformation dans l'amour qui primordialement remplissait tout votre être et donc vous étiez bienheureux. Et vous devez de nouveau arriver à une Vie bienheureuse dans la Lumière, la Force et la Liberté. Seulement pour cela vous devez parcourir la voie sur la Terre comme homme, pour que vous dérouliez cette re-transformation dans l'amour et donc Je vous parle toujours de nouveau, pour que vous vous rappeliez du but de votre vie terrestre et pour que maintenant vous viviez en conséquence, pour que vous tendiez de nouveau vers Moi, pour que vous vous laissiez de nouveau irradier par Moi avec Ma Force d'Amour et donc pour que vous vous perfectionniez dans la vie terrestre. Et si maintenant vous permettez que Je vous parle, il vous est donné aussi la garantie que vous mûrissiez sur cette Terre, parce que celui qui entre dans un contact direct avec Moi, qui écoute Ma Parole, l'accueille dans son cœur et maintenant vit selon celle-ci, parcourt déjà consciemment le dernier bref trait de temps et vite il l'aura dépassé, il parcourra consciemment la voie vers Moi et atteindra sûrement le but : l’unification définitive avec Moi. Et vu que le retour à Moi est toujours Mon Plan, Mon Action constante et Ma Providence toujours continue, ainsi Je parlerai constamment à Mes fils pour qu’ils s'ouvrent à Moi et veuillent se laisser irradier par Mon Amour. Je ne laisserai jamais sans réponse un fils, lorsqu’il écoute en lui Ma Voix. Je parlerai toujours pour qu'il puisse M’entendre, Je le laisserai toujours puiser à la Source l'Eau vivante, Ma Parole résonnera à celui qui désire être interpelé par Moi, que ce soit directement ou bien à travers Mes messagers, parce que Je veux rendre heureux chaque homme qui M’ouvre son cœur, pour que Je le comble avec Mon Amour, avec Mon Esprit qui se répand dans chaque cœur qui Me porte l'amour. Et dès que l'homme désire être interpelé par Moi, il montre aussi son amour pour Moi, parce que l'homme veut posséder seulement ce qu’il aime. Et Je distribuerai vraiment toujours richement, Je ne pourvoirai pas insuffisamment les hommes et ils pourront toujours recevoir la preuve de Mon Amour : Je vous parlerai à travers la bouche d'un homme qui sert seulement comme mégaphone lorsque Je ne peux pas vous parler directement. Mais croyez que Ma Parole est pour tous, croyez que Je ne Me refuse à personne qui désire M’entendre, et croyez que Je vous trouve et que Je vous guide Ma Parole, parce que Je connais les Miens, Je connais le désir de leur cœur, et Je les pourvoirai tous selon leur désir.

Amen

Dieu, Amour et Vérité Sont Un

B.D. 7934 from 4 juillet 1961, taken from Book No. 83

Je veux vous prendre tous dans Mon École, Moi-même Je veux vous instruire, vous devez recevoir de Moi l'Éclaircissement, pour que vous puissiez être certain qu'il vous est soumis la Vérité. Mais cela demande toujours votre libre volonté, cela demande votre désir pour la Vérité. Le fait que Je mentionne toujours la même chose doit vous montrer seulement l'importance qu’il y a à ce que vous désiriez la Vérité. Je ne peux pas vous l’apporter sans votre désir, c'est-à-dire que vous ne pourrez pas la reconnaître comme Vérité tant que vous n’en êtes pas pleins de désir, parce que cela fait partie de Ma Loi de l’Ordre éternel que Je ne rende pas non-libre votre volonté, ce qui cependant serait le cas si Je menais à vous la Vérité par contrainte, sans que vous-mêmes n’en sentiez le moindre désir. Donc en vous il doit y en avoir le désir, parce que cela inclut en soi-même le rapprochement avec Moi-Même. Vous cherchez à vous unir avec ce que vous désirez, et l'unification avec Moi est le but que vous devez atteindre dans la vie terrestre. Mais seulement peu d'hommes se préoccupent intérieurement avec la pensée de savoir s'ils marchent réellement dans la Vérité, si le patrimoine spirituel qui leur est porté près par la voie traditionnelle, correspond réellement à la Vérité. De sorte que vraiment seulement peu d'hommes tendent à l'unification avec Moi, et cela rend à nouveau nécessaire l'apport de la Vérité. Mais c’est le temps avant la fin. Les hommes ne changent plus, c'est-à-dire qu’eux-mêmes ne tendent plus à un changement. Donc Je leur porte au plus près la Vérité et Je Me donne du mal pour occuper leurs pensées, pour les stimuler à réfléchir là où ils peuvent trouver la pure Vérité. Je parle aux hommes à travers Mes messagers pour qu’ils leur portent Ma Parole sur Mon Ordre. Je cherche à les conquérir tous en tant que Mes élèves qui se laissent volontiers et volontairement instruire par Moi. Et lorsqu’ils M'ont écouté une fois, ils sentiront aussi considérablement la Force de Ma Parole et ils ne voudront plus la perdre. Et alors leur disponibilité pour M’écouter se manifestera pour accueillir de Moi la Vérité et maintenant ils arriveront aussi dans la Bénédiction de la Vérité, parce que celle-ci mène à Moi, parce qu'elle a son Origine en Moi-même. Parce que la Vérité et Moi Sommes Un. Mais aussi l'Amour et Moi Sommes Un. Donc là où la Vérité doit trouver l'accès, il doit aussi y avoir l'amour, parce qu'une chose ne peut pas être imaginée sans l'autre. Parce que l'Amour est le Feu qui rayonne la Lumière. Et la « Lumière » est la connaissance de la Vérité, la Lumière est la « Sagesse de Dieu ». Donc là où prédomine maintenant l'amour, là l'erreur ne pourra jamais plus s'affirmer, parce que la Lumière de l'Amour découvre l'erreur. Là où est l'amour, là Je Suis Moi-Même en tant que l'Éternel Amour, et là où Je Suis, seulement la Vérité peut prendre place. Et si vous désirez la Vérité, alors vous désirez Moi-Même et alors vous serez aussi toujours actifs dans l'amour, parce qu'alors vous vous trouvez dans le même élément dont vous êtes créés, parce que vous êtes procédés autrefois de Mon Amour et avez été irradiés par Mon Amour et vous étiez dans la Lumière la plus claire. Vous avez reconnu la Vérité. À travers la chute de Moi vous avez perdu la connaissance, vous ne reconnaissiez plus la Vérité comme telle et vous êtes tombés dans l'erreur, comme une part de Mon adversaire. Mais Je vous crie toujours de nouveau : Venez à Moi et laissez-vous instruire par Moi, pour que vous marchiez de nouveau dans la Vérité et parcouriez maintenant la voie qui vous mène au but. Seulement la Vérité vous éclaire et donc Je veux aussi vous offrir la Lumière, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps et vous devez vous perfectionner dans la vie terrestre et vous pouvez le faire, si Ma Lumière brille vers vous, lorsque vous vous laissez instruire par Moi-Même, lorsque vous M’écoutez Moi-Même, lorsque Ma Parole résonne en vous à travers Mes messagers. Je guide toujours de nouveau la Vérité en bas sur la Terre, parce que n'importe quelle erreur signifie pour vous un danger. Mais si vous acceptez la Vérité de Moi, c’est votre libre volonté qui le détermine. Mais Je vous donne toujours de nouveau l'éclaircissement quant aux conséquences qu’a pour vous le fait de ne pas vous occuper de Ma pure Vérité, si vous vous contentez d'un savoir spirituel dont vous ne pouvez pas constater l'origine. Pensez toujours que l'adversaire a un grand pouvoir avant la fin et que celui-ci emploie vraiment bien ce pouvoir, parce que vous-mêmes le lui concédez, au lieu de vous tenir loin de lui et de tendre vers Moi-Même par la volonté et l'action. Donc Je peux toujours seulement vous avertir et vous mettre en garde, mais Je ne peux pas orienter par contrainte votre volonté à tendre vers Moi-Même. Donc Je peux certes vous apporter la Vérité, mais Je ne peux pas vous forcer à l'accepter. Parce que vous-mêmes devez prendre la dernière décision et pour cela il ne reste plus beaucoup de temps.

Amen

Vous les hommes allez à la rencontre de la fin

B.D. 7935 from 5 juillet 1961, taken from Book No. 83

Une période de Libération va à sa fin, parce que le temps est accompli. Mon Plan de Salut est établi depuis l'Éternité, et il est exécuté comme l'a décidé Mon Amour et Ma Sagesse. Mais vous les hommes ne pouvez pas mesurer ce que signifie la fin d'une époque de Libération, parce que vous ne vous pouvez jamais imaginer qu'il se déroule une transformation sur la Terre qui détruit toutes les créatures, où tout ce qui est créé, toute vie est dissoute et rayée. Parce que pour cela l'humanité n'a encore vécu rien de semblable, et donc elle ne veut pas croire que la Terre va à la rencontre de sa fin. Vous les hommes êtes devant des événements inimaginables, mais vous n'attribuerez pas à tous ceux-ci la juste signification, parce que vous ne vous rendez pas compte du sérieux de votre situation. Vous allez à la rencontre de la fin. Ce que vous voyez autour de vous, ce qui existe et qui peut être vu par vous cessera d'être. Tout sera détruit et même vous-mêmes tomberez victime de cette destruction si vous ne faites pas partie des Miens qui seront guidés à travers Ma Puissance et Ma volonté, comme Je l'ai annoncé, et que Je soulèverai au ciel devant les yeux de leur prochain, parce qu'ils M’appartiennent et Je peux et veux les transférer sur la nouvelle Terre, lorsque se sera déroulé l'Œuvre de transformation. Le temps est accompli. Parce que chaque période de Libération est limitée dans le temps, même si elle est infiniment longue, de sorte que vous les hommes vous ne savez plus rien de son début et donc vous considérez une fin comme impossible. Que maintenant vous deviez vivre cette fin, est motivé seulement par votre volonté, par la résistance que le spirituel en vous M’a prêtée et Me prête encore, autrement il ne pourrait pas aller se perdre, c'est-à-dire qu’il ne devrait pas craindre la Relégation dans la matière, dans les Créations de la nouvelle Terre. Seulement votre résistance détermine votre destin, votre sort après la fin de cette Terre, parce que dès que vous renoncez à celle-ci et que vous vous tournez vers Moi, vous faites aussi partie des Miens que Je veux sauver avant qu'arrive la fin. Pour vous les hommes qui n'avez aucun lien spirituel, tout ce qui a à faire avec une « fin de la vieille Terre » est incompréhensible, et vous ne pourrez jamais croire qu'est venu le temps dans lequel chaque individu doit se décider pour la Vie ou bien pour la mort. Vous devez prendre cette décision, elle ne sera épargnée à aucun de vous. Vous ne devez pas vous croire en sécurité, et croire qu'il n'y ait pas encore pour très longtemps aucune fin pour cette « Œuvre de Création Terre ». Plus rapidement que vous le pensez, la fin arrivera, justement parce que le temps est accompli. Et Moi-même Je suis constant dans Mon Être, Je Suis constant dans Mon Action et Mon Règne, et Je Suis constant dans Ma Parole. Et ainsi ce que J’ai dit doit aussi s’accomplir, c’est-à-dire que Mon Plan viendra à Exécution lorsque sera venu le temps. Et il est arrivé, cela est visible à travers beaucoup de signes, que Moi-même Je vous ai fait remarquer, que J’ai indiqué chaque fois que J’ai mentionné la fin de cette Terre. Que celui qui a des oreilles pour entendre, entende, que celui qui a des yeux pour voir, voie. Mais vous les hommes ne voulez pas entendre et ne voulez pas voir. Et Je ne peux pas Me révéler à vous plus clairement, pour ne pas vous forcer à la foi. Mais Mes Avertissements ne finiront pas tant que ne sera pas venu le Jour. Et bienheureux ceux qui croient à Ma Parole, qui mènent leur vie par rapport à cette foi et qui s'unissent avec Moi dans l'amour et dans la confiance, parce que ceux-ci sont sauvés pour le temps et pour l'Éternité, Je prendrai soin d’eux dans toute misère terrestre et spirituelle, et ils ne devront jamais et encore jamais craindre une fin, parce que Je les enlèverai avant l'heure de l'horreur et ils pourront certes voir le processus de la destruction, mais seulement pour reconnaître Ma Puissance et Ma Magnificence et en témoigner sur la nouvelle Terre, où toute souffrance sera finie pour eux et où ils pourront vivre les joies du Paradis. Le temps est accompli, il viendra comme il est annoncé, parce que Ma Parole est Vérité et elle le restera dans l’éternité.

Amen

La libre volonté doit accepter la Lumière

B.D. 7936 from 6 juillet 1961, taken from Book No. 83

Je veux vous apporter la Lumière, parce que vous marchez dans l'obscurité. Je veux vous guider hors du noir de la nuit dans la Lumière du jour, Je veux éclairer votre esprit et vous irradier avec Ma Lumière d'Amour, Je veux vous rendre heureux, parce que vous êtes malheureux dans l’obscurité de l'esprit. Je veux laisser briller sur vous le Soleil de Mon Esprit, Je veux vous offrir ce qui vous manque : la pure Vérité de Dieu. Moi-même Je veux vous instruire, parce qu'il ne peut alors plus faire sombre en vous, alors Ma Lumière d'Amour brillera dans vos cœurs, alors vous serez bienheureux, parce que vous ne Me repoussez alors plus, comme autrefois dans votre chute de Moi, mais vous M'écouterez de nouveau et accepterez Ma Lumière d'Amour, comme cela était au début. Qu'à vous les hommes il manque la Lumière, vous ne pouvez pas le nier, parce qu'il vous manque tout savoir sur le sens et le but de votre existence, sur la motivation de votre parcours terrestre, sur le sens et le but de toute Œuvre de Création, il vous manque le savoir sur toutes les liaisons et sur tout votre rapport envers votre Dieu et Créateur. Vous ne reconnaissez pas en Moi votre Père et vous ne savez rien du but qui est de vous unir de nouveau avec Moi en tant que votre Père de l'Éternité, pour être de nouveau éternellement bienheureux, comme vous l'étiez au début. Vous ne savez rien de cela et vous vous interrogez et donc vous marchez dans l'obscurité et vous ne cherchez même pas la Lumière, et cela est pour vous un état malheureux, parce que l'obscurité signifie aussi la mort, seulement la Lumière est Vie. Mais Je veux vous réveiller de l'état de mort à la Vie, et donc Je vous apporte la Lumière. Vous les hommes pouvez croire que cette Lumière vous rendra heureux, lorsque vous savez tout et maintenant vous vivez consciemment votre vie terrestre, parce que vous voulez atteindre le but qui inclut en soi l'éternelle Béatitude. Je ne veux pas que vous continuiez à marcher à travers la vie terrestre dans cette obscurité et Je ne veux pas que vous donniez considération aux lumières d’éblouissement qui ne vous apportent aucun éclairage de l'esprit et qui ne peuvent offrir aucune Béatitude. Je veux vous offrir une juste Lumière, un savoir qui correspond à la Vérité et qui doit procéder de Moi, parce que Moi Seul Suis la Source d’Ur de la Vérité, parce que Je Suis la Lumière de l'Éternité. Vous les hommes, vous êtes Mes créatures et possédez donc aussi Mon Amour, parce que vous êtes procédés de Mon Amour. Ce qui est Mien, Je veux toujours le rendre heureux. L'obscurité n'est pas un état bienheureux, seulement la Lumière peut préparer la Béatitude à l'être et Je veux vous l'offrir. Mais Je peux toujours seulement vous offrir Mon Don d'Amour, et maintenant votre libre volonté doit être disposée d'accepter ce Don. Je peux et veux faire tout pour vous, pour vous mettre de nouveau dans l'état de Béatitude, mais il y a une chose que Je ne peux pas faire pour que vous soyez bienheureux, c’est de vous donner ce qui vous manque contre votre volonté. Je peux certes vous offrir la Lumière, mais Je ne peux pas vous forcer à l'accepter et à la faire rayonner dans vos cœurs. Vous-même devez M’ouvrir votre cœur et laisser tomber en lui le Rayon de Ma Lumière d'Amour et en vous tout deviendra clair et limpide, et vous serez bienheureux. Et vu que seulement votre libre volonté est déterminante, si vous vous bougez dans le noir de la nuit ou bien dans la Lumière du jour, Je peux toujours seulement vous donner sur cela l'éclaircissement que cette libre volonté détermine votre destin, votre sort dans l'Éternité, que vous devez vous tourner vers Moi dans la libre volonté, que vous devez renoncer à votre résistance et tendre vers Moi avec tous vos sens. Et vous serez clairement éclairés par Ma divine Lumière d'Amour, maintenant vous recevrez un savoir qui vous rendra bienheureux, parce que vous reconnaîtrez de nouveau toutes les liaisons et saurez votre commencement, votre parcours sur la Terre et votre but. Et dès que la Lumière se fait en vous, vous trouverez aussi la voie qui mène à Moi. Et vous la parcourrez dans la libre volonté pour arriver à Moi, parce que maintenant vous Me reconnaissez Moi-Même dans la Lumière de la Vérité, parce que maintenant vous M’aimerez et chercherez à vous unir avec Moi dans l’éternité. Et Je ne vous laisserai plus éternellement, parce que Mon Amour vous a fait vous lever et Mon Amour vous poursuivra tant que vous n'êtes pas devenus éternellement Miens.

Amen

Le parcours des Anges à travers l'abîme

B.D. 7937 from 7 juillet 1961, taken from Book No. 83

Même Mes Anges doivent parcourir la voie à travers l'abîme s'ils veulent atteindre le plus grand degré de la perfection, la filiation de Dieu. Pour des temps éternels il existera encore un tel « abîme », parce que le processus de retour dans son pays du spirituel qui une fois M’a laissé dans la libre volonté durera encore des temps éternels. Et J’ai toujours de nouveau besoin des Forces d'aide du Règne de la Lumière qui doivent assister les hommes sur la Terre dans leur dernière épreuve de volonté. Et cela demande une incorporation dans la chair sur cette Terre, qui pour l'être spirituel signifie toujours un parcours à travers « l'abîme ». Je savais depuis l'Éternité quelle voie choisiraient Mes créatures ; Je savais qu'elles tomberaient de Moi ; mais Je sais aussi arranger tout ce qui est erroné, Je sais toujours rétablir l'Ordre, et Je sais aussi orienter positivement l'effet de n'importe quelle orientation de volonté, parce que pour Moi rien n'est vraiment impossible et Ma Sagesse reconnaît tout et l'Amour agit toujours pour le mieux de toutes les créatures, de tout ce qui est procédé de Ma Main. Pour Moi le temps n’a aucune importance, parce que pour Moi mille ans sont comme un jour. Mais Je sais qu’un jour tout ce qui est procédé de Moi, sera incomparablement bienheureux. Je sais qu’il n'existe pour Moi rien qui soit impossible et donc Je pourrai rendre heureux tous les êtres avec Mon Amour et ce bonheur n'aura aucune limite. Et pour faire cela les êtres qui Me sont restés fidèles M’aideront toujours, parce qu'avec cela ils peuvent augmenter toujours davantage leur propre Béatitude et dans l'abîme effectuer un travail outre mesure bénéfique qui peut être exécuté seulement par des Anges, lorsqu’il se trouve toujours de nouveau des hommes dans un stade où Mon adversaire est outre mesure actif, lorsque les hommes sont devant la fin d'une période de Libération qui surgira toujours de nouveau dès que le temps est accompli. Mon Plan de Salut est si imposant, qu’il peut être révélé à vous les hommes seulement dans une moindre mesure et qu'il nécessite des Éternités où sont prévus toujours de nouvelles époques de Libération, il y aura toujours de nouvelles formations des esprits primordiaux autrefois tombés en tant qu’homme dans ces époques, le Royaume de la Lumière accueillera toujours des êtres qui reviennent à Moi, que Je pourrai attirer sur Mon Cœur comme Mes fils. Mais il y aura aussi toujours des êtres qui devront recommencer le parcours de développement lorsqu’ils échouent dans le stade comme homme. Et donc J’ai aussi toujours de nouveau besoin d'aides spirituels sur cette Terre pour Me servir de médiateurs entre Moi et les hommes et qui sont disposés à dérouler une activité salvatrice sur la Terre. Et pour cette activité il s’offre toujours des êtres de Lumière qui autrefois Me sont restés des Anges fidèles, qui veulent parcourir le chemin sur la Terre par amour pour les morts et qui veulent aussi atteindre la filiation de Dieu à travers leur parcours missionnaire. Mais le temps est indifférent, parce que le parfait ne connaît aucun concept de temps. Et le spirituel qui se met sous Ma Volonté, sera toujours bienheureux sans limite et donc aussi toujours disposé à coopérer dans l'Œuvre de Libération pour le spirituel mort qui dure déjà depuis l'Éternité et qui demandera encore des Éternités, que cependant vous les hommes ne pouvez pas embrasser avec le regard, ni dans l'espace ni dans le temps. Un jour il vous sera révélé l’Action et le Règne de votre Dieu et Créateur. Moi-même Je Me révèle à vous toujours de nouveau, parce que vous êtes Ma Part et vous devez savoir Mon très grand Amour pour vous, qui est la raison de votre existence et qui est pour vous dans toute l'Éternité. Ce qui pour vous est possible de saisir, Je veux vous le révéler, et Je veux toujours vous dire que Je ne Suis pas et que Je ne veux pas Être et Rester pour vous un Dieu et Créateur lointain, mais Je voudrais Être reconnu par vous comme le Père le plus affectueux, auquel vous tendez avec tous les sens et avec toute la Force. parce que Je veux Être uni avec vous dans toute l'Éternité, parce que vous êtes procédés de Moi et de Mon Amour et Mon Amour pour vous ne trouvera aucune fin éternellement. Et tout ce qui tend vers Moi, pourra expérimenter Mon Amour, et sera de nouveau incommensurablement bienheureux, comme il l’était au début.

Amen

La Parole inchangée - l'important travail missionnaire

B.D. 7938 from 8 juillet 1961, taken from Book No. 83

Vous devez continuer fermement sur le chemin que vous avez entrepris, vu que vous vous êtes offerts à Moi pour le service. Vous devez toujours seulement écouter les Instructions du Maitre de Maison, parce qu'il s'agit du salut des âmes qui sont en grand danger, vu que la fin arrive. Et donc vous devez M’écouter, vous devez toujours seulement Me donner l'occasion de vous parler, parce que vous les hommes vous devez savoir Ma Volonté, parce que vous devez mener le chemin de votre vie selon Ma Volonté. Et vous devez croire ce qui vous est annoncé à travers Mon Discours. Donc Je veux parler à tous hommes par Mes domestiques sur la Terre, qui Me rendent possible ce Discours. Et vous devez toujours les considérer comme Mes messagers qui proclament la Volonté de leur Seigneur, qui vous exhortent à vous préparer vous-mêmes et à Me fournir une demeure pour que Je trouve bon accueil lorsque Moi-même Je viens et frappe à la porte de votre cœur et veux entrer chez vous. Et Je veux vraiment vous bénir, vous qui Me servez en Me laissant parler au travers de vous. Votre tâche, votre mission que vous avez assumée dans la libre volonté, est outre mesure importante et vous la mènerez à terme, comme c’est Ma Volonté, parce que Je vous guide toujours de nouveau la Force et Je vous mène sur les voies où vous pouvez agir avec succès dans Ma Vigne. Je repousse toujours de nouveau de vous Mon adversaire qui ne renoncent pas à ses tentatives d'éteindre la Lumière, où elle a été allumée par Mon Amour. Mais il n’y réussira pas, parce que des esprits protecteurs vous entourent et affaiblissent son action. Et vous pouvez continuer tranquillement à dérouler votre travail dans la Vigne qui consiste dans le fait de servir pour Moi comme vase pour l'Esprit, dans lequel Je peux Me répandre, pour que Ma Parole puisse être guidée sur la Terre et être portée proche des hommes qui sont de bonne volonté. Et donc celui que J’interpelle directement ne doit pas craindre que son travail soit inutile, que Ma Parole ne s'acquitte pas du juste but, que « l'Eau » puisse s'épuiser dans le sable, sans avoir effectué son service à l'homme, c’est à dire de purifier et fortifier l'âme pour son pèlerinage sur cette Terre. Ma Parole s'affirme, parce qu'elle est Force et Lumière en soi et Ma Parole ne manquera pas vraiment son effet. Et seulement « Ma Parole », qui procède de Moi, a et conserve cette Force. Mais dès qu’elle est changée à travers la volonté d'homme, elle perd la Force et elle ne peut alors jamais valoir comme Ma Parole. Cela doit vous être dit à tous qui cherchez à l'améliorer et donc à changer arbitrairement Ma Parole, parce que ce qui procède de Moi, n'a pas besoin d'amélioration, cela peut seulement perdre en valeur, et pour cela vous devrez un jour assumer votre responsabilité, vous qui exécutez de tels changements, parce que vous n'êtes pas encore en mesure d'estimer la Grâce d'une réception directe de la Parole. Mais vous qui Me servez et recevez donc Ma Parole, ne vous laissez pas enjôler, mais continuez à rester actifs selon Ma Volonté. Laissez-Moi vous parler à travers vous, parce que l'humanité a besoin de Mon Discours, parce qu'elle est en grande misère spirituelle ; elle a besoin d'un insolite apport de Force, elle a besoin de signes inhabituels et de preuves de Mon Amour, elle a besoin de fortification de sa foi encore faible. L'humanité a besoin de Ma Parole et vu que Je ne peux pas Moi-même ouvertement Me manifester pour la liberté de la volonté, J’ai besoin de vous qui voulez Me servir comme mégaphone, qui voulez Me donnez la possibilité de parler à tous les hommes. Parce que Je veux encore sauver beaucoup d'hommes avant la fin, Je veux encore guider à beaucoup d'hommes Ma Parole qui est bénie avec Ma Force. Donc laissez-Moi toute préoccupation, qu’elle soit de genre terrestre ou spirituel. Et continuez à agir pour Moi et Mon Règne, soyez pour Moi de fidèles domestiques qui s'acquittent de la Volonté de leur Seigneur et Je bénirai votre travail.

Amen

Avertissement contre la pollution de l'Eau

B.D. 7939 from 9 juillet 1961, taken from Book No. 83

La moindre opacification de la limpide Eau de Source qui s’écoule de Moi peut retirer la Force curative à celle-ci, elle peut rendre l'Eau inutilisable à boire, elle peut même endommager une vie humaine, lorsqu’il est adjoint des substances vénéneuses à l'Eau, parce qu'alors il suffit déjà de la moindre quantité pour causer un effet dévastateur, chose que vous savez bien. Et cet exemple doit toujours vous faire réfléchir, parce que Je vous avertis de puiser l'Eau de la Vie à la Source, parce que Je souligne toujours de nouveau que vous devez vous pencher et puiser là où J’ai ouvert la Source d’où jaillit l'Eau. Vous ne devez pas croire que toute eau possèdera la même Force curative, que chaque parole ait le même effet sur vos âmes lorsqu’elle a déjà été déformée par des œuvres humaines ajoutées, lorsqu’elle ne peut plus passer comme « Ma Parole », parce qu'elle a subi un changement, parce qu'elle n'est plus la même que lorsqu’elle a jailli « de la Source ». Et même si elle n'a subi aucun changement dans le sens, ce n’est plus le même patrimoine spirituel que lorsqu’elle a été dite. Et vous ne pouvez alors plus parler d'une Révélation divine dans laquelle vous-mêmes ne croyez pas, autrement vous ne vous arrogeriez pas le droit de la changer. Acceptez Mon Don de Grâce de la Source et sachez qu'alors vous tendez à votre âme une authentique boisson béatifiante qui aide votre âme à être saine, et maintenant vous pouvez continuer en étant fortifiés votre pèlerinage sur la Terre et vous arriverez au but, parce qu'avec la Force divine vous pouvez dépasser la difficile remontée et vous n'avez pas à craindre de devenir faibles et d’être accablé. Mon Eau de Vie vous revigorera toujours de nouveau, dès que vous la demandez et vous adressez sérieusement à Moi. Votre âme nécessite toujours de la nourriture et de la boisson tant qu’elle se trouve sur la Terre. Elle nécessite constamment Mon Aide, parce qu'elle entre dans un état affaibli sur cette Terre et elle doit pouvoir entrer mûrie dans le Règne de l'au-delà, lorsque son existence terrestre est terminée. Et ce parcours terrestre demande un apport de nourriture et de boisson ce qui signifie pour elle l’offre de Ma Parole. Et donc Je serai toujours prêt à nous la fournir, Je guiderai toujours Ma Parole à l'âme et Je demande seulement qu'elle M'écoute volontairement, qu'elle aille donc à la Source et puise à cette Source, qu’elle boive l'Eau vivante qui lui apporte tout ce dont elle a besoin pour son mûrissement et pour guérir. Parce que ce qui procède de Moi doit posséder cette Force, parce que Je Suis la Source de Force de l'Éternité, d’où est procédé toute la Vie et qui conserve toute Vie, conformément à Ma Volonté. Et donc vous devez tous chercher la Source qui vous est proche, vous devez vous tourner seulement vers Moi-Même et désirer l'Eau de la Vie, Je la ferai affluer à chacun de vous, Je n'exclurai certainement personne qui a soif d’elle. Et vous n'aurez pas besoin de vous servir d'une « Source » de substitution, elle est toujours à votre disposition parce qu'elle est accessible pour chacun qui a besoin de Force pour son âme, qui veut Me faire parler Moi-Même à lui, alors il puisera toujours à la « Source » et n'aura pas besoin de craindre quelque œuvre de substitution humaine, lorsque Moi-même Je peux lui parler directement ou bien au moyen de Mes messagers qui lui offrent l'Eau vivante comme elle jaillit de la Source. J'ai béni Ma Parole avec Ma Force et vous tous devez profiter de cette Force, parce que seulement la Force de Ma Parole aide votre âme à la maturité et pour cela Je vous ai ouvert la Source d’où jaillit l'Eau vivante.

Amen

Le rapprochement conscient de l'homme de Dieu

B.D. 7940 from 11 juillet 1961, taken from Book No. 83

Je veux Être votre Accompagnateur sur toutes vos voies, Je veux vous guider, Je veux marcher auprès de vous, Je veux vous instruire et vous conseiller et vous annoncer Ma Volonté et lorsque vous vous acquittez de Ma Volonté, alors vous terminerez aussi avec succès votre vie terrestre. Vous aurez atteint le but d’être éternellement uni avec Moi et vous pourrez agir dans la Liberté, dans la Lumière et dans la Force. Moi-même Je veux donc Être votre Accompagnateur, alors Je peux aussi toujours repousser de vous Mon adversaire qui ne cessera pas de vous opprimer, et cela d’autant plus que s'approche la fin. Donc Je vous fais arriver toujours de nouveau la connaissance à travers la Parole, vous qui vous trouvez en danger tant que vous ne Me laissez pas marcher auprès de vous à travers votre libre volonté d'être uni avec Moi. Vous vivez votre vie terrestre et vous ne savez pas que dans le monde spirituel il est continuellement mené une bataille pour votre âme. Vous ne savez pas qu'il est mené une lutte continuelle pour votre âme de la part du monde de la Lumière et de l'obscurité. Les deux Forces veulent vous conquérir pour elles et vous-mêmes prenez la dernière décision quant à la Force qui conquière la victoire sur vous, vous-mêmes décidez, dans quelle sphère vous voulez demeurer, et le déterminez à travers votre volonté qui est tournée vers Moi ou détournée de Moi. Il suffit vraiment seulement d’une brève pensée pour M’appeler à votre côté et Je ne vous abandonnerai pas et Je vous protégerai de l'influence ultérieure de Mon adversaire et de ses aides. Laissez-Moi seulement toujours marcher à votre côté et votre pèlerinage sur la Terre sera béni. Il s’agit seulement de votre rapprochement conscient de Moi dans la vie terrestre. Si vous l’établissez dans la libre volonté, alors vous avez dépassé l'épreuve de votre vie terrestre dans le but duquel vous vous êtes incorporé sur la Terre. Mais Je ne peux pas vous forcer à ce rapprochement avec Moi, Je peux toujours seulement chercher à vous attirer à Moi au travers de Paroles affectueuses, Je peux toujours seulement M’approcher de vous, pénétrer dans vos pensées et intervenir dans votre vie selon le destin. Mais Je dois toujours vous laisser l'effet. Vous-mêmes devez vous décider dans la libre volonté, vous-mêmes devez saisir Ma Main et avoir la volonté que Je Sois avec vous pour ne plus vous laisser. Mais cette volonté décide aussi de votre sort dans l'Éternité. Vous tous les hommes n'avez plus beaucoup de temps, la fin est proche et vous tous serez surpris, et en fonction de votre prédisposition envers Moi sera maintenant aussi votre sort, donc Je vous exhorte toujours à nouveau de chercher le lien avec votre Dieu et Créateur de l'Éternité, à vous approcher de Lui, comme un fils s'approche de son Père, et vous êtes maintenant sous Ma Protection tant que la fin ne sera pas venue. C’est vraiment le temps de la fin qui Me pousse à vous annoncer toujours de nouveau Ma Volonté, qui reste toujours la même : que vous viviez dans l'amour, pour qu'alors vous établissiez le lien le plus sûr avec Moi, vu que Moi-même Je Suis l'Amour. Agissez dans l'amour et restez en constante prière et vous M’attirerez à vous et Je ne vous laisserai jamais plus dans l’éternité, parce que Moi-même Je Suis l'Amour et celui qui reste dans l'amour reste en Moi et Moi en lui. L'intime prière unit aussi le fils avec le Père et rend possible que Ma Force puisse couler pour exécuter toujours Ma Volonté. Et lorsque vous êtes unis avec Moi, vous n'avez plus rien à craindre, ni Mon adversaire ni la fin qui arrive, parce qu'alors vous faites partie des Miens qui tiennent bon jusqu'à la fin et que Je protégerai de la misère corporelle et spirituelle. Vous devez seulement M’offrir votre volonté, la subordonner à la Mienne et laisser flotter plus souvent vos pensées dans les sphères spirituelles. Mon Amour vous saisira et il vous accompagnera jusqu'à la fin de votre vie, Je marcherai auprès de vous, vous ne serez plus seuls et vous ne serez pas abandonnés. Alors vous marcherez à Ma Main et reviendrez à la Maison dans la Patrie du Père.

Amen

La Bénédiction de l'échange spirituel

B.D. 7941 from 14 juillet 1961, taken from Book No. 83

Dans chaque orientation spirituelle vous trouverez des hommes qui tendent vers la pure Vérité. Et leur apporter Ma Parole signifie pour eux l’accomplissement de leur désir, parce que dès qu'ils sont seulement sérieux dans leur recherche de la Vérité, ils la reconnaîtront dans la Parole qui est guidée d'en haut, qui Me montre Moi-Même et témoigne de Moi. Et Moi-même Je les guide à vous Mes domestiques de manière que vous rencontriez ceux-ci. Moi-même Je vous ouvre les portes à travers lesquelles vous pouvez entrer et offrir le délicieux Don de votre Seigneur. Et ils vous écouteront, parce qu'ils accueilleront tout dans leur cœur, parce que leurs pensées sont bien orientées par leur désir pour la Vérité, parce qu'ils la reconnaissent et l'acceptent avec bonne volonté. Donc vous devez parler partout, lorsque vous êtes poussés intérieurement, parce que ce sont Mes Instructions que vous entendez en vous et Je sais vraiment quels cœurs s’ouvrent à Ma Parole. Je sais vraiment où il y a encore des âmes à conquérir pour Moi et Mon Royaume. Mais vous devez vous tenir en arrière là où vous sentez intérieurement un refus, parce que là votre peine affectueuse est vaine, parce qu'ils se trouvent encore dans le pouvoir de Mon adversaire et ils ne sont pas de bonne volonté pour quitter ce pouvoir. Tant que vous recevez directement Ma Parole, même si elle est guidée à vous par des messagers, Je Suis Celui Qui vous parle à vous les hommes et alors vous avez le devoir de communiquer à vos prochains ce qui vous rend heureux vous-mêmes et leur laisser la liberté de décider si eux-mêmes veulent être rendus heureux. Et selon votre aptitude pour le travail de la Vigne, vous serez guidés ensemble avec des hommes que Je voudrais aussi libérer, auxquels Je veux faire arriver la Vérité. Donc seront toujours bénis les discours spirituels qui ont pour conséquence que l'homme s'occupe en pensées avec le monde qu’il ne peut ni voir ni saisir. Et selon sa volonté sera aussi l'orientation ultérieure de ses pensées, et en fonction de sa volonté il sera entouré par des Forces spirituelles bonnes ou mauvaises, mais il sera toujours protégé de ces dernières lorsqu’il se conforme à Ma Parole, lorsqu’il est de bonne volonté. J'ai besoin de médiateurs sur la Terre, là où Je ne peux Moi-même pas encore parler aux hommes. Parce que les hommes ont besoin de Ma Parole et vous trouvez souvent plus facilement l'accès à leurs cœurs, parce qu'ils sentent toujours (14.07.1961) une certaine liberté de se mettre en défense contre une déclaration humaine qui ne leur plait pas, et alors à travers un discours et un contre-discours il peut y avoir un changement de pensée. Parce que Ma Parole ne force pas à l'acceptation tant qu’ils la considèrent comme l'expression d'un homme, et malgré cela elle ne restera pas sans effet, dès que l'homme tend à un savoir selon la Vérité. Cependant l'homme indifférent laissera toujours retentir outre ses oreilles Ma Parole et devra rester dans son état sans Lumière, tant qu’il ne pense pas à un changement. Vous les hommes pouvez Me croire, Je ne passe au-delà d’aucun de vous, Je veux vous parler à tous et cela arrivera un jour. Seulement Mon Discours vous touchera parfois douloureusement, lorsque Je dois substituer Ma Parole avec des coups du destin, parce que vous ne Me donnez pas l'attention en Premier. Alors Je dois vous saisir durement, mais vous devez pouvoir reconnaître la Puissance d'un Dieu et Créateur pour vous tourner vers Moi. Je demande seulement que vous pensiez de façon vivante à Moi, et alors Je Me révélerai à vous de quelque façon que ce soit. Et Je veux obtenir seulement ceci, c’est que vous les hommes Me laissiez Être parmi vous dans l'échange spirituel, lorsque vous exprimez vos pensées pour que pas seulement votre bouche prononce la Parole de « Dieu ». Alors Je peux Être au milieu de vous et Moi-même Je vous parle par ceux qui Me laissent parler à travers eux, qui Me servent comme moyen, qui sont pour Moi seulement la forme à travers laquelle Moi-même Je vous parle. Cherchez seulement à comprendre que Je veux entrer en contact avec chacun de vous, mais que pour cela J’ai besoin de votre libre volonté, parce que Je n’emploie aucune contrainte et vous-mêmes avez la liberté d'accepter ou bien de refuser Moi et Ma Parole. Mais ne résistez pas et vous expérimenterez vraiment la Bénédiction qui doit avoir pour conséquence une liaison avec Moi, votre Dieu et Créateur. Parce que chaque homme est pourvu selon sa volonté. Et celui qui veut arriver à la Vérité, à lui elle sera guidée, parce qu'alors il Me désire, car Je Suis l'Éternelle Vérité. Et si alors vous voulez que Moi-même Je vous parle, alors vous reconnaîtrez aussi la Voix du Père. Vous vous sentirez consultés directement par Moi, et Mes Paroles vous arriveront dans le cœur et vous saurez que vous êtes unis avec Moi, que Moi-même Je Me révèle à vous. Et maintenant vous pouvez rester dans cette certitude, que Je vous parle toujours lorsque vous vous unissez intimement avec Moi et désirez Mon Discours.

Amen

L’œuvre de création de la « terre ».

B.D. 7942 from 15 juillet 1961, taken from Book No. 83

Le cheminement du spirituel par la terre s’étend sur des éternités .... Car le spirituel est devenu matière – c’est la matière dont se composent la terre et toutes les créations sur elle .... Par la volonté de Dieu, la substance spirituelle durcie est devenue matière, donc, toute l’œuvre de création de la terre en fait partie .... De même, toutes les créations dans l’univers entier sont .... de la force spirituelle issue jadis de Dieu, irradiée par Lui en « êtres », force qui s’est tellement pervertie en elle-même qu’elle a fini par n’être que substance spirituelle durcie – et s’est alors transformée en créations de toutes sortes. Pour cela il aura fallu des périodes de temps infinies, car cette « transformation » s’est aussi passée selon l’Ordre de la Loi. Ce qui est à présent visible comme « terre habitée » s’est formée durant d’innombrables phases de développement... Cela n’a pas été l’œuvre d’un instant de la puissance créatrice de Dieu .... Car le lent développement a aussi poursuivi son but .... Toujours de nouveau, des particules spirituelles décomposées ont été captées et transformées ; ce fut un processus d’une durée inimaginable avant que la terre n’eût été façonnée en une œuvre de création apte à servir de séjour au spirituel encore immature pour y mener une vie conforme à la nature, ainsi qu’il avait été prévu par l’éternel plan de salut de Dieu. Et ce spirituel avait également besoin de périodes infiniment longues pour atteindre un degré où il pouvait avoir le privilège de cheminer sur terre en tant qu’homme pour son perfectionnement ultime.

Ce dernier trajet en homme sur la terre est comme un instant, comparé à la durée éternelle du développement préalable de la terre .... C’est vrai que pour Dieu, la création de chaque forme a été l’œuvre d’un seul instant, car par Sa volonté et Sa force, Il émettait chacune de Ses pensées hors de Lui directement en ouvrage existant .... Mais la résistance du spirituel jadis déchu a déterminé la durée du temps jusqu’à sa transformation matérielle. Car Dieu ne contraignait pas ce spirituel résistant, mais Sa force aimante l’enlaçait jusqu’à ce que sa résistance s’eusse quelque peu affaiblie, pour l'envelopper alors d’après Son plan, pour lui donner ensuite des formes dans lesquelles il exécuterait alors une certaine activité, à la vérité si minime qu’encore une fois des périodes éternelles se sont passées avant que les formes ne puissent être décomposées peu à peu, et être modifiées ....

La terre a nécessité un temps infini avant d’être apte à pouvoir être habitée par des créatures vivantes, et celles-ci à leur tour devaient apprêter la terre durant de nouvelles périodes infiniment longues pour qu’elle puisse être le dernier lieu de formation des hommes ..... Ainsi les particules de l’âme humaine sont passées par toutes ces phases de création ..... La chute de la hauteur suprême dans la profondeur a été si infiniment longue qu’il aura fallu un temps également infini pour remonter de cette profondeur jusqu’à un degré où la conscience d’être un « Je » pouvait être restituée à l’être, afin qu’un dernier perfectionnement lui rende possible le dernier essor vers le haut. La création est arrivée à ce point, et à présent, elle héberge ce spirituel déchu dont le nombre était infini et dont le retour vers Dieu demandera également des périodes infinies, de sorte qu’une fin de la création n’est pas encore prévisible ....

Mais à présent les « créations » existent, et tout ira son chemin selon la Loi .... De nouvelles particules spirituelles sont continuellement vivifiées et, à travers le constant changement de la forme extérieure, elles se développent continuellement vers le haut; c’est pourquoi on voit les créations matérielles devenir et disparaître tout le temps .... Et de la sorte, tous les ouvrages de la création se renouvellent toujours de nouveau, et servent ainsi à la maturation du spirituel qui vit en eux, et en même temps ils servent l’homme à se développer toujours en garantissant sa vie corporelle sur terre. Tant que le libre arbitre est enlevé au spirituel lié dans les œuvres de création, le développement vers le haut continue d’après la volonté de Dieu .... Ainsi, d’une manière ou d’une autre, le spirituel lié sert, et ce faisant, peu à peu il mûrit lentement .... Mais dès que le spirituel chemine sur la terre en tant qu’être humain, il est de nouveau en possession du libre arbitre, et alors .... au lieu de monter .... il peut aussi bien rester immobile, ou reculer de nouveau. Pendant la dernière phase de son développement, il peut manquer à sa mission .... Et ce recul peut avoir pour conséquence que le spirituel dans l’homme .... son « âme » ou « l’esprit originel jadis déchu »... se durcisse de nouveau dans sa substance spirituelle, comme il l’avait fait avant, avec comme conséquence nécessaire une nouvelle désintégration de l’âme en d’innombrables particules qui nécessiteront un passage réitéré par les créations matérielles de la terre .... et ce nouveau processus demande que des œuvres de création de toutes sortes soient de nouveau désintégrées et modifiées .... et ce processus peut être qualifié de terminaison d’une époque terrestre, et début d’une autre.

Et voilà comment vous autres les hommes vous devez tenter de vous expliquer qu’en des époques de temps fixées par Dieu, ce genre d’actes violents de transformation se produise sur l’œuvre de création « terre » ; ils sont toujours fondées sur l’amour et la sagesse de Dieu, et ne servent toujours qu’à la rédemption du spirituel jadis déchu .... Et vous devez toujours penser à de telles Interventions de la part de Dieu, lorsque les êtres humains ne reconnaissent plus le vrai but de leur existence, lorsqu’ils n’emploient pas leur vie terrestre à la maturation de leurs âmes pour l’ultime perfectionnement, Car ceci est le seul but de toute œuvre de création : de secourir l’âme de l’homme pour lui permettre d’atteindre la maturité, de l’aider à redevenir ce qu’elle a été au commencement : .... un être suprêmement parfait issu de l’amour de Dieu, mais qui, de son libre arbitre, a fait défection de Lui... Il doit retourner vers Lui, et Dieu Lui-même lui a préparé le chemin du retour qui le reconduit à Lui en passant par toutes les créations de cette terre ....

Amen

La Paix en Dieu – l'apport de Force

B.D. 7943 from 16 juillet 1961, taken from Book No. 83

Entrez en intime contact avec Moi et vous trouverez la paix que le monde ne peut pas vous offrir. Dès que vous permettez Ma Présence en Me priant intimement, la sphère autour de vous sera aussi purifiée, parce que l'impur fuit la Lumière, et la Lumière est en vous lorsque Je Suis avec vous. Le lien avec Moi est vraiment un acte que vous exécutez vous-mêmes et qui est aussi lié avec une Bénédiction visible. Et même si votre corps ne la sent pas, c’est l'âme qui monte pas après pas vers le Haut et mûrit jusqu'à la perfection. Vous ne pouvez pas vraiment faire quelque chose de meilleur que de laisser toujours de nouveau s'élever vos pensées vers Moi, d'envoyer toujours de nouveau une prière silencieuse vers Moi et de M’exprimer ainsi votre amour qui vous remplit, autrement vous ne chercheriez pas Ma Présence, autrement vous vous tiendriez loin de Moi et tourneriez vos pensées vers le monde. Mais dès que vous établissez le contact avec Moi au moyen d'intimes pensées, vous M'attirez aussi à vous, parce que ces pensées Me concernent, parce qu'elles sont esprit et vie, lorsqu’elles sont pour Moi. Et maintenant vous vous êtes affirmé pour Moi, de nouveau vous M’avez reconnu, comme autrefois vous M’avez refusé la reconnaissance, cette chute de Moi ne vous a apporté aucune bénédiction. Et vous êtes et restez malheureux tant que vous restez dans l'éloignement de Moi de par votre libre volonté. Mais que maintenant le retour à Moi, l'intime lien avec Moi dans la libre volonté, vous apporte la Bénédiction, est compréhensible, et donc Je vous dis que vous trouverez la Paix que le monde ne peut pas vous offrir. La paix de l'âme fait supporter à l'homme tout malaise corporel, il ne le sent presque pas et l’harmonie règne dans ses pensées et ses actes, parce qu'il vit dans la paix avec Moi, il n'est plus Mon adversaire, il se trouve dans un intime lien avec Moi ; en Moi il voit l'Ami, le Frère, le Père. Et avec cela il se sait sous Ma Garde fidèle, il n'a plus besoin de craindre le monde ni ce qui appartient au monde. Et sa vie terrestre maintenant est seulement encore un temps de purification de l'âme qui doit entrer claire et sans scories dans le Règne de l'au-delà lorsque sera venue son heure, lorsqu’elle abandonnera le corps et reviendra vers Moi dans sa Maison Paternelle. Et en Vérité, à vous la purification de votre âme sera facile et rapide lorsque vous vous réfugiez toujours de nouveau en Moi, lorsque vous ne Me laissez plus quitter vos pensées. Lorsque vous voulez que Je Sois présent et cherchez dans une intime prière sérieusement Ma Proximité, parce que Moi-même Je veux Être relié avec Mes fils, Moi-même Je veux Me révéler à eux, chose qui est toujours possible seulement lorsqu’un homme Me pousse à être Présent au moyen d'une silencieuse et intime prière. Vous pouvez obtenir beaucoup en restant mentalement avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, même si vous ne Me tournez aucune demande, la Force vous affluera de toute façon dans une très grande mesure, car vous en avez besoin pour votre pèlerinage sur cette Terre. Votre tentateur s’approchera de vous toujours de nouveau et voudra vous détourner de Moi. Mais si vous possédez Ma Force, alors vous pouvez le repousser de vous, et il n'a alors plus aucun pouvoir, parce qu'il doit céder à Ma Force et vous laisser. Et donc ne perdez aucune occasion pour vous procurer l'apport de Force. Reliez-vous toujours de nouveau avec Moi et désirez ardemment Ma Présence. Restez toujours en pensées uni avec Moi, et cette volonté sera bénie. Vous obtiendrez ce à quoi vous aspirez, vous recevrez ce que vous demandez ; Je serai toujours près de vous et Je vous guiderai, et maintenant vous pouvez parcourir sans préoccupation toutes les voies. Tant que vous Me laissez marcher à votre côté du fait de votre pensée et de votre volonté vous êtes sous bonne Garde et vous arriverez avec sécurité au but. La liaison avec Moi sera toujours plus intime, jusqu'à ce qu’un jour vous soyez fusionné avec Moi et vous le resterez dans toute l'Éternité.

Amen

Venue dans les nuages

B.D. 7944 from 18 juillet 1961, taken from Book No. 83

Qu’il vous soit dit à vous tous que Je reviendrai sur les nuages, que Je descendrai sur la Terre vraiment comme Je suis autrefois monté au Ciel, que les Miens Me verront dans Ma Splendeur et dans Ma Magnificence comme une fois Mes disciples M’ont vu, et Je viendrai aussi prendre les Miens sur la Terre lorsque sera venu le Jour de la fin. Je descendrai certes déjà d'abord sur la Terre dans la Parole, parce que Moi-même Je suis dans la Parole, et Je vous ai donné la Promesse que Je resterai avec vous jusqu'à la fin du monde. Mais Ma Venue évidente est encore devant vous, parce qu’elle marquera la conclusion d'une période de la Terre et le début d'une nouvelle. Ma Venue dans les nuages est à prendre à la lettre, mais seulement peu Me contempleront, parce que Mon troupeau est petit, et parce que seulement les Miens pourront supporter Ma Vue, Je serai visible seulement des Miens, et à eux Je laisserai voir Ma Puissance et Ma Magnificence. Et cela doit être votre espoir dans les heures de misère et d’oppression de la part des puissances adverses à Dieu, parce qu'à la fin tout sera hostile à Dieu, les puissants et leur suite, les hommes qui dans la lutte contre la foi se battent du coté de ceux qui Me renient. Ils procéderont contre tous ceux qui Me seront resté fidèles et auront tenu bon jusqu'à la fin. Ils vous opprimeront durement, mais alors vous devez espérer dans Ma Venue, parce que Je ne vous laisserai pas dans la misère du corps et de l'âme ; Je vous sauverai et Je vous porterai dans un Lieu de Paix, et votre foi sera alors si forte que Moi-même Je pourrai Me montrer à vous lorsque Je viendrai dans les nuages, pour juger les vivants et les morts. Alors la grande séparation des esprits aura lieu et Mon adversaire n'aura plus aucun pouvoir sur vous, parce que lui et sa suite seront liés pour beaucoup de temps. Seulement peu d'hommes croient sérieusement à cela, que Mon Retour aura lieu. Mais le temps est accompli, et Je ne vous dis plus : « Je viendrai lorsque le temps sera accompli ! » Mais, le temps est accompli. Et vous pouvez compter encore un temps très bref, avec seulement peu de jours, comparé au temps infiniment long qui s’est passé depuis qu’une fin a été prophétisée. Vous vivez dans le dernier temps, même si vous ne voulez pas l'admettre. Ma Venue parmi vous se produira bientôt. Donc assurez-vous de savoir si vous-même faites partie des élus qui verront Ma Venue dans la chair, qui pourront Me contempler dans Ma Puissance et Ma Magnificence ce qui arrivera peu avant la fin. Il serait bien que vous vouliez appartenir seulement à ceux à qui Je veux transmettre vraiment la Force, pour pouvoir faire suivre l’acte à la volonté. Laissez ceux qui vous parlent toujours et occupez-vous seulement d'entrer dans Ma Volonté, et alors vous établirez le lien avec Moi, vous vous unirez avec Moi et maintenant vous aussi serez comptés comme faisant partie des Miens que Je sauverai avant que la fin vienne. Parce que Moi-même Je viendrai, c’est certain. Et vous pourrez tous Me voir, vous qui croyez vivement en Moi et qui Me portez votre amour, vous devez le croire sans hésitation, parce que Ma Parole est Vérité, et elle se réalisera. Les hommes qui mettent en doute Ma Venue, qui veulent voir et expliquer cette Venue seulement imaginairement, ne sont pas d’une foi très profonde, comme ceux qui sont lié avec Moi, mais dans la grande misère avant la fin leur foi sera consolidée s'ils sont de bonne volonté. Et eux-mêmes implorerons ensuite Ma Venue, parce qu'ils voient le Salut seulement au travers de Moi parce qu’il ne peut plus venir d'un autre coté. Je vous sauverai de la plus profonde misère, cela vous devez le croire et attendre l'heure où Ma Promesse s’accomplira. Et alors Mon adversaire sera battu, et avec lui aussi sa grande suite que la Terre accueillera de nouveau. Donc espérez et attendez, si vous voulez M'appartenir, parce que l’Heure de la Libération arrive, le Jour de la séparation des esprits vient, un tournant terrestre et spirituel que vous verrez se produira, et celui-ci vous a toujours été annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La Lumière de la Vérité doit vous éclairer

B.D. 7945 from 19 juillet 1961, taken from Book No. 83

Je veux vous guider dans la Vérité, comme Je vous l'ai promis. Parce que la Vérité seule est la Lumière dont vous avez besoin sur la Terre, qui doit bien vous éclairer la voie qui mène à Moi, la voie du retour dans votre Maison Paternelle. Sans la Vérité vous marchez dans une épaisse obscurité que Mon adversaire a étendu sur vous, parce qu'il veut vous empêcher de trouver la voie vers Moi, et parce qu'il veut empêcher qu’en vous puisse se réveiller le désir de Moi. Donc il cherche à déformer Moi-Même et Mon Être ; il Me présente aux hommes d’une manière totalement fausse, il vous fournit une image déformée de Moi, il veut empêcher, que vous Me reconnaissiez et appreniez à M’aimer. Il Me représente comme un Être qui est imparfait, comme un Dieu de la vengeance et de la colère, comme un Juge dur et sévère, comme un Être auquel il manque l'amour, autrement il n’enseignerait pas la damnation éternelle pour réveiller chez les hommes seulement la peur et la crainte qui leur fait manquer de tout amour pour Moi. Votre retour à Moi peut être seulement provoqué par l'amour. L'amour pour Moi doit vous pousser à tendre vers Moi et donc à vous acquitter de Ma Volonté, qui à nouveau est seulement une vie dans l'amour. L'amour donc est le principe de base de Mon Ordre éternel. Et vous devez être instruit dans la Vérité, pour conquérir un vrai concept de l'Être de votre Dieu et Créateur, lequel veut Être votre Père et donc Il cherche votre amour. Seulement la Vérité vous fournit une claire Image de Moi et de Mon Être, et pour cela Je guide à vous la Vérité parce qu'alors il fait clair en vous et vous Me reconnaissez de la manière juste. Parce que Moi comme lui nous luttons pour vos âmes. Et donc il veut vous tenir dans l’obscurité de l'esprit, parce que la Lumière Me dévoile Moi-Même comme aussi son être et ensuite il perd les âmes, dans la Lumière de la Vérité elles apprennent à Me reconnaître et à M’aimer et ensuite elles tendent vers Moi dans la libre volonté. Lorsque Je marchais sur la Terre, Je connaissais bien l'état de désamour dans lequel se trouve l'humanité tant qu’elle n'est pas introduite par Moi dans la Vérité. Et pour cela Je vous ai donné la Promesse que Moi-même Je resterai avec vous jusqu'à la fin du monde, que Je vous enverrai le Consolateur, l'Esprit de Vérité. Mais vous-mêmes devez toujours déclarer votre disponibilité, vous devez désirer la Lumière qui veut briller vers vous et qui vous éclaire la voie qui mène à Moi. Vous n'avez alors vraiment plus à craindre l'obscurité et même pas le prince de l'obscurité, parce que lui-même fuit la Lumière qui rayonne de Moi. Et il cherchera toujours à l'éteindre, mais sans succès, parce que là où Ma Lumière peut une fois briller, il y a aussi Mes gardiens et ils la protègent de son influence. Et donc il dépend seulement de vous les hommes, si vous voulez fuir l'obscurité. Je vous allumerai toujours une Lumière qui pénètrera dans l'obscurité, dès que vous désirez seulement la Lumière. Je vous guiderai donc toujours Ma Vérité, Je vous instruirai par l'Esprit, comme Je l'ai fait sur la Terre, et lorsque vous acceptez Mes Enseignements et menez maintenant un chemin de vie dans Ma volonté, alors la Lumière se fera aussi en vous-mêmes et vous Me reconnaîtrez, Moi votre Dieu et Père de l'Éternité, et vous M’aimerez et tendrez vers Moi, et alors Je vous saisirai et ne vous laisserai vraiment plus retomber dans l'obscurité, alors vous verrez clairement devant vous la voie que vous devez parcourir pour arriver à Moi, et alors vous parcourrez consciemment votre chemin terrestre avec le but d’atteindre la Hauteur où Moi-Même Je vous attends, car J’ai la nostalgie de votre retour et donc Je laisse toujours rayonner une claire Lumière. Et la Vérité vous rendra heureux car elle vous révèle tout : votre destination d'un temps, votre constitution et votre but, vous serez de nouveau ce que vous avez été au début.

Amen

Les forces d'enseignement sont instruites par Dieu Lui-Même

B.D. 7946 from 21 juillet 1961, taken from Book No. 83

Je veux être constamment votre Maitre, seulement alors vous marcherez avec la garantie d’être dans la Vérité et pourrez de nouveau instruire votre prochain, si vous-mêmes vous vous conformez à Ma Parole que vous recevez de Moi. Je cherche à vous transmettre un savoir, mais auparavant Je vous prêche l'amour, parce que seulement alors vous accueillez de Moi un juste savoir et vous pourrez aussi le comprendre. Et ainsi vous devez faire vous aussi : vous devez d’abord offrir au prochain l'Évangile de l'amour, parce que seulement alors vous pouvez leur offrir la Vérité de Moi, lorsqu’ils acceptent et suivent la divine Doctrine de l'amour, parce que seulement alors l'esprit en eux garantit une pensée juste et donc aussi une juste compréhension pour les Sagesses les plus profondes. Je ne peux pas parler directement à tous les hommes, donc J’ai besoin de médiateurs, J’ai besoin de domestiques de bonne volonté qui se laissent instruire par Moi-Même pour devenir Mes Forces d'enseignement qui sont disposées à donner au-delà ce qu'elles-mêmes reçoivent, elles sont donc instruites par Moi jusqu'au point où elles sont actives pour Moi dans Ma Volonté. Et si maintenant Moi-même Je les instruis, alors Je leur donne aussi la juste compréhension et maintenant elles peuvent tranquillement exercer leur fonction d'enseignants. Ils diront toujours ce que Moi-même Je leur transmets par l'esprit, ils ne donneront jamais des éclaircissements au prochain selon leur entendement, mais ils parleront toujours seulement guidés par Mon esprit ; ils auront aussi le Don de s'exprimer de façon compréhensible de sorte que le prochain croie entendre les paroles d'un « homme », mais ces Paroles touchent son cœur et peuvent être perçues comme des Paroles divines. Vu que Je veux qu'aux hommes il soit guidé la Vérité, Je dois aussi former des Forces d'enseignement qui soient qualifiées, et auxquelles Je guide directement Ma Parole, auxquelles Je parle donc directement et Moi-même Je les instruis de sorte qu'elles ne puissent ensuite pas se tromper lorsqu’elles présentent Ma Vérité. Et donc à ces Forces d'enseignement il est aussi guidé un patrimoine spirituel volumineux, parce qu'elles doivent répondre à chaque question et même être en degré à réfuter chaque objection. Et ceux qui reçoivent directement Ma Parole de Moi, eux-mêmes comprendront tout et donc ils parleront de nouveau avec conviction. Vous les hommes ne devez donc pas présumer qu'à ceux-ci il arrive seulement mécaniquement un patrimoine spirituel qu'eux-mêmes ne pourraient pas saisir ou juger. Parce que dès que sont présentes les conditions pour que Je puisse parler directement à un homme parce qu'il a à s'acquitter d'une mission, alors il lui est donné la garantie que l'homme reconnaisse ce qui lui arrive comme patrimoine spirituel, parce qu'il est guidé par Moi Même dans la « connaissance ». Il lui est donné une Lumière et donc ses pensées doivent aussi être justes. Ma Parole est toujours bénie avec Ma Force et celle-ci ne manque jamais son effet, l'âme de l'homme mûrit et cela signifie qu'il entre toujours davantage dans l'état de Lumière, qu’il lui est restitué le savoir qu’il possédait primordialement, cela signifie que l'homme, auquel Je peux parler directement, est éclairé de l'intérieur et que tout ce qui lui est soumis comme savoir lui est compréhensible. Et alors il est aussi en mesure d'enseigner et de pouvoir préciser clairement et de façon compréhensible les liaisons, il est en mesure de donner au-delà la pure Vérité, lorsqu’il en a l'occasion dans les échanges spirituels. Parce qu'il s’est déclaré disposé à Me servir. Donc Je l'emploierai là où J’ai besoin de lui. Et alors il parlera aussi sur Mon Ordre lorsqu’il se sent poussé à parler pour Moi et Mon Règne. Parce qu'il ne parle alors pas lui-même, mais Je parle à travers lui. Alors Ma Promesse se confirme: « Là où deux ou trois sont rassemblés en Mon Nom, là Je Suis au milieu d'eux .... »

Amen

Une vie d'amour protège de l'erreur

B.D. 7947 from 22 juillet 1961, taken from Book No. 83

Je dois toujours de nouveau vous rappeler que seulement la Vérité peut vous rendre bienheureux. Combien de fois l’erreur vous a déjà été offerte et vous ne la reconnaissez pas comme telle. Je parle ici seulement d'un patrimoine mental qui ne concerne pas un savoir terrestre, mais qui touche les domaines spirituels que vous les hommes ne pouvez jamais démontrer, et qui peut seulement être cru. Ce patrimoine mental cependant doit correspondre à la Vérité pour avoir un effet bénéfique. Vous pouvez être totalement sans savoir et ne pas chercher à savoir quelque chose, mais alors vous errez totalement sans but sur cette Terre en tant qu’homme, parce que vous n’atteindrez alors jamais le but : votre perfectionnement. Mais s'il vous est guidé du savoir faux, alors votre vie terrestre peut être vécue sans but, parce que le faux savoir est l'obscurité de l'esprit. Vous devez cependant marcher dans l'amour. Seulement alors vous vous acquittez du but de votre vie terrestre : votre âme mûrira, parce qu'alors vous vivrez consciemment et mènerez un chemin de vie selon Ma Volonté. Donc l'apport de la Vérité et son acceptation est la première condition pour que vous atteigniez votre but. Mais vous avez une libre volonté et celle-ci seulement détermine votre prédisposition envers la Vérité, celle-ci seulement détermine si vous désirez la Vérité et voulez repousser l'erreur et ensuite il vous est avec certitude offert la Vérité et dans sa Lumière vous parcourrez toutes les voies sur la Terre et arriverez au but. Cette volonté est seulement très faible parmi les hommes ; ils accueillent tout presque toujours avec indifférence et du fait de leur indifférence l'erreur reste beaucoup plus attachée en eux, ils ne la reconnaissent pas comme telle et alors leur vie terrestre peut avoir été une course à vide à moins qu’à travers une vie d’amour ils trouvent l'éclairage de l'esprit et se sauvent avant le naufrage. Il est déterminant pour un homme de se décider pour une vie d'amour, parce qu'alors il est aussi en mesure de discerner la Vérité de l'erreur. Ainsi il doit comme première et plus importante Vérité, laisser valoir la Doctrine divine de l'amour. S'il accepte celle-ci comme pure Vérité et l'exécute, alors il lui sera aussi facile de reconnaître des enseignement erronés dans le domaine spirituel et en tant qu’enseignements erronés, il les refusera. Mais si aux hommes d’autres enseignements qui sont d'origine humaine sont présentés comme crédibles, alors ces enseignements peuvent conduire facilement à ce que l'amour pour Moi et pour le prochain soit mis au second plan ou bien que Je ne sois plus considéré comme un Être sublimement parfait et donc l’amour ne peux pas M’être offert non plus. Alors l'erreur a déjà vaincu, elle a répandu l'obscurité et a assombri les pensées de l'homme. Seulement la Vérité vous apporte la vraie Lumière. Vous tous pouvez arriver à la Vérité, parce que Je ne la cache à aucun homme qui la désire. Vous devez toujours seulement savoir que le désir pour la Vérité croîtra en vous lorsque vous vous acquittez des Commandements divins de l'amour. Donc, là où il vous est prêché l'amour, vous serez aussi instruits dans la Vérité, dès que l'amour pour Moi et le prochain est souligné de la part d'un prédicateur, on peut parler de pensée éclairée et ses paroles seront aussi toujours seulement Vérité. Il repoussera le patrimoine spirituel erroné et il ne vous le présentera jamais, parce qu'il est poussé par l'amour à annoncer seulement la pure Vérité. Donc Mon constant Avertissement à vous sera toujours de vivre jusqu'au bout Ma Doctrine divine de l'amour. Vous ne courez alors pas le danger de tomber dans l'erreur, et votre vie terrestre ne sera certainement pas une course à vide. Vous parcourrez des voies lumineuses, vous serez réfléchi et serez vous-mêmes d'esprit éclairé, parce que l'amour est le divin en vous, Je Suis Moi-Même l'Amour et Je serai toujours présent lorsque vous restez dans l'amour. Et là où Je Suis, il peut y avoir seulement des pensées vraies, parce que Moi-même Je vous éclaire à travers l'Esprit qui vous transmet toujours seulement la pure Vérité.

Amen

La lutte des êtres de Lumière dans le règne de l'obscurité

B.D. 7948 from 24 juillet 1961, taken from Book No. 83

Même dans le Règne spirituel il y a une lutte ininterrompue pour les âmes, parce que même là Mon adversaire fait rage et cherche à empêcher les âmes à prendre la voie vers le Haut. Même dans le Règne spirituel l’adversaire cherche à repousser les âmes de la Lumière et à les envelopper dans une obscurité toujours plus épaisse. Mais dans le Règne spirituel les Forces de la Lumière sont actives pour aider chaque âme, si seulement elle a la moindre volonté de sortir de l'obscurité et d’entrer dans la Lumière. Donc même ces âmes dans l'obscurité ne sont pas sans protection, mais la volonté en elles doit se réveiller à la Lumière, vers le Haut, vers la Liberté. Et cela génère la lutte entre la Lumière et les ténèbres, de sorte que les êtres de Lumière s’efforcent continuellement de repousser les Forces mauvaises de l'obscurité et d'agir sur les âmes pour qu’elles-mêmes veuillent échapper à l'obscurité. Cela se produit de toute façon, seulement les êtres de la Lumière ne peuvent pas s'approcher des âmes dans leur rayonnante Clarté, mais ils doivent paraitre dans le même état dans lequel se trouvent celles-ci, pour que les âmes prennent confiance et se prononcent. Et alors la prière de la part des hommes est une très grande aide, parce que la volonté de résistance des âmes expérimente avec cela un affaiblissement, si elle n'est pas cassée entièrement, chose qui ensuite rend considérablement plus facile le travail des êtres de la Lumière. Mais l'amour de ces êtres ne renonce pas aux âmes qui sont confiées à leur assistance. Eux-mêmes sont dans la Lumière et donc ils sont aussi dans une grande mesure bienheureux, et ainsi leur amour les pousse toujours de nouveau à libérer les âmes malheureuses de leur état et de leur apporter la Lumière. Et presque toujours ils y réussissent, seulement avec des âmes entièrement durcies l'adversaire a le dessus, et alors il peut les mener à une Relégation renouvelée à la fin de la période de Libération, lorsque les âmes au lieu de monter en haut, se précipitent toujours plus en bas et alors une dissolution renouvelée des substances spirituelles est inévitable. Le travail de Libération dans le Règne spirituel est effectué toujours plus intensément, parce qu'aux êtres de Lumière il est connu le bouleversement terrestre qui arrive, ils savent le danger d’une nouvelle Relégation des âmes incorrigibles, et font vraiment tout pour leur épargner ce sort, parce qu'ils savent les tourments et le temps infiniment long jusqu'à ce qu’elles puissent de nouveau marcher sur la Terre en tant qu’êtres auto-conscients. Et l'activité qui les rend heureux consiste dans le fait d'aider les âmes à la Libération, de leur apporter la Lumière, de les mener à Jésus Christ, que même dans le Règne de l'au-delà elles doivent d'abord avoir trouvé pour que leur soit ouvert le Règne de la Lumière. Donc votre travail de libération sur la Terre est béni, parce que chaque âme qui l'a déjà trouvé sur la Terre ne doit pas craindre l'obscurité, même si elle ne peut pas encore montrer un haut degré de Lumière à l'entrée du Règne spirituel ; mais elle ne doit craindre aucune diminution, elle a échappé au pouvoir de l'adversaire et il lui est concédé l’aide nécessaire pour qu'elle puisse monter en haut. Mon adversaire exploite le pouvoir qu’il possède à la fin, vraiment d’une manière exhaustive, et il opprime tout le spirituel qui tend vers Moi. Il cherchera à empêcher par tous les moyens que ce qui lui appartient encore prenne la voie vers Moi. Mais les êtres de Lumière rayonnent leur Lumière, et avec cela ils obtiennent beaucoup, même s’ils doivent respecter la libre volonté des âmes. L'amour lutte contre la haine, et l'amour est vraiment une grande Force. Et ainsi même vous les hommes sur la Terre pouvez repousser de vous au moyen de l'amour tout le spirituel immonde, vous-même vous pouvez mener avec succès la lutte contre les ténèbres, lorsque vous faites pénétrer l'amour, lorsque vous opposez au mal toujours seulement l'amour, parce que l'adversaire succombe à l'amour, il le fuit et alors il vous abandonne, lorsqu’en vous l'amour devient ultra-puissant, c’est pourquoi vous pouvez grâce à votre amour apporter de l'aide aux êtres dans l'obscurité, parce qu'ils se rendent, lorsqu’un tel rayon d'amour les touche. Et alors ils sont sauvés, et Mon adversaire a perdu le pouvoir sur ces âmes, parce que celui qui a senti autrefois la force de l'amour, sa rébellion est cassée, et il n'est maintenant plus difficile pour les êtres de Lumière dans le Règne spirituel, de les aider à monter vers le Haut, et ils sont sauvés pour toute l'Éternité.

Amen

Le Père se charge de toutes les préoccupations

B.D. 7949 from 25 juillet 1961, taken from Book No. 83

Fiez-vous à Mon Aide dans toute misère terrestre et spirituelle, et tournez-vous seulement vers Moi, votre Père de l'Éternité, avec toutes vos affaires, car Il est toujours prêt à assister Ses fils et vous ne L'invoquerez jamais en vain si seulement vous vous confiez pleinement à Lui. Tous les évènements terrestres s'approchent de vous comme cela est utile à votre développement vers le Haut. Et même s’il peut vous sembler que vous arrivez dans la misère et l’oppression, vous pouvez éviter cela par vous-mêmes, si seulement vous vous conformez croyants à Moi, lorsque vous Me priez pour que Je prenne sur Moi toutes les préoccupations ; et Je le ferai, parce que le Père veut conquérir l'amour de Ses fils, et donc Il leur offrira toujours seulement l’Amour. Chaque pensée orientée spirituellement vous garantit Mon Aide, parce que Je vous ai donné cette Promesse : « Cherchez d'abord le Règne de Dieu, et tout le reste vous sera donné en surplus ! » Et si seulement vous considérez comme prédominant le mûrissement de votre âme, si vous tournez vos pensées vers Moi et vers le Règne spirituel, les misères terrestre ne vous effleureront pas, parce que Moi-même Je vous les enlèverai. Ma Promesse s'accomplit, et de cela vous pouvez être certain. Je vous demande que vous vous occupiez davantage de votre âme que de votre corps, Je vous demande de chercher le lien avec Moi et Mon Royaume, et ensuite Je M’occupe des préoccupations qui vous chargent d’un point de vue terrestre, Je réglerai tout et toujours de la manière qui est pour votre mieux. Mais vous devez avoir confiance en Moi, vous ne devez pas vous laisser écraser par les misères terrestres, vous devez Me laisser tout à Moi avec résignation, et en Vérité vous pourrez vous louer heureux parce que personne ne peut vous pourvoir mieux que Moi, parce que Je sais tout ce dont vous avez besoin et parce que Je veux vous offrir ce qui vous sert, vous qui êtes pleins de bonne volonté d'être appelé les Miens ; vous qui pensez à Moi et Me portez dans le cœur. Autrement pour qui devrait être Ma Promesse, sinon pour vous qui avez la volonté de vivre pour Ma Complaisance ? Et si maintenant vous avez une affaire, qu’elle soit terrestre ou spirituelle, alors venez à Moi pleins de confiance et soumettez-la Moi. Et en Vérité, Je vous pourvoirai selon votre demande, parce que pour Moi rien n’est impossible, et Mon Amour pour vous est très grand. Mais comptez aussi sur le fait que vite se manifestera de grands changements qui sont inévitables pour toute l'humanité. Mais même alors Je mènerai les Miens à travers eux, et ils expérimenteront Mon Pouvoir comme aussi Mon Amour qui sera clairement reconnaissable près des Miens. Parce qu'ils auront ce dont ils ont besoin, et Ma Force coulera à eux de sorte qu’ils ne perçoivent rien trop difficilement, même lorsqu’ils sont frappés de coups du destin ; ils percevront toujours Ma Proximité et se donneront à Moi dans une foi solide, et ils seront toujours conduits hors de toute misère. Pourvoyez seulement pour que votre foi se consolide, unissez-vous toujours plus étroitement à Moi, et tenez avec Moi un dialogue silencieux, et de cela vous puiserez beaucoup de Force et vous ne ferez ensuite plus rien sans Moi, vous permettrez que Je Sois toujours avec vous, vous vous assurerez Ma Présence par une intime prière et en agissant dans l'amour. Et dans cet intime lien vous Me soumettrez confiants tout ce qui vous presse et soyez certain que Je vous enlèverai toute préoccupation, que Je vous pourvoirai et peux faire cela vraiment mieux qu'un père terrestre pourvoit ses fils. Et pour vous mettre à l'épreuve vous et votre foi, des préoccupations et des misères s’approcheront de vous toujours de nouveau; mais vu que vous connaissez le chemin, vous devez seulement le parcourir. Vous devez seulement M’invoquer en Esprit et en Vérité, et en Vérité Je satisferai votre prière.

Amen

La Libération seulement par Jésus Christ – Aucune auto-libération

B.D. 7950 from 26 juillet 1961, taken from Book No. 83

À travers la mort de Jésus Christ vous avez été rachetés et aucun être dans tout l’Univers n’est exclu de cette Libération, parce qu'Il a accompli Son Œuvre pour tout le spirituel autrefois tombé, Il l'a accompli pour tous les hommes du passé, du présent et du futur, mais l'être lui-même doit se déclarer, il doit accueillir consciemment les Grâces de l'Œuvre de Libération. L'adversaire de Dieu a un droit sur le spirituel qui l'a suivi librement dans l'abîme. Il s'est tourné librement vers lui et s’est éloigné de Dieu et librement, il doit de nouveau se détourner de lui et désirer revenir à Dieu. Sans cette Œuvre de Libération il n'aurait jamais la force pour cette séparation de lui, parce que sa volonté a été totalement affaiblie par l'adversaire. Il resterait éternellement séparé de Dieu, si l'Homme Jésus, dans lequel Dieu Lui-Même S’est incorporé, n'avait pas accompli l'Œuvre de Libération avec Sa mort sur la Croix, à travers laquelle Il a conquis les Grâces pour une volonté renforcée, qui maintenant fortifient la volonté du spirituel mort et maintenant il peut se soulever contre l'adversaire et tendre vers Dieu. À travers l'Œuvre de Libération aucun être n’est forcé au retour, mais le retour est rendu possible, alors qu’autrement il n'aurait pas pu se dérouler dans l’éternité. Mais il faut toujours la libre volonté, autrement tout le spirituel mort serait racheté d'un coup et alors chaque Œuvre de Création serait déjà spiritualisée. Mais la Libération est rendue possible par la libre volonté de l'homme qui en tant qu’être autrefois tombé parcourt la voie sur la Terre dans le but de la libération, s'il profite de l'Œuvre de Libération de Jésus et des Grâces qu’Il a conquises. Alors sa Libération est assurée, alors il revient de nouveau en tant qu’enfant de Dieu comme à son origine, alors Jésus Christ n'est pas mort en vain pour lui sur la Croix, il peut se perfectionner encore dans la vie terrestre ou bien monter en haut aussi dans le Règne spirituel et de nouveau agir dans la Lumière, dans la Force et dans la Liberté pour son propre bonheur. Il faut seulement la volonté d'être racheté, parce que Jésus a expié pour lui la faute, Jésus a libéré pour lui la voie vers le Père, Jésus a ouvert la Porte dans le Règne de la Lumière. Mais l'homme lui-même doit vouloir que l'Œuvre de Libération ait été accomplie pour lui, lui-même doit se mettre sous la Croix du Christ, il doit Le reconnaître comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel Dieu Lui-Même S’est manifesté, pour pouvoir Être pour tous Ses êtres créés un Dieu « visible ». Mais on ne peut jamais parler d'« auto-libération », même si sa libre volonté est la première condition pour arriver dans la Bénédiction de l'Œuvre de Libération. L'homme ne peut jamais devenir libre de sa grande faute du péché sans l'Aide de Jésus Christ, il ne peut jamais se soulever lui-même dans sa faiblesse de volonté et se séparer de l'adversaire de Dieu. Seulement à travers Jésus Christ une Libération de tout le spirituel est possible et c’est pour cela que l'Homme Jésus a subi pour tout le spirituel mort la mort sur la Croix et a conquis les Grâces pour une volonté fortifiée, dont maintenant chaque être peut profiter dès que lui-même a atteint de nouveau le stade de la libre volonté comme homme. Cela est un savoir qui rend outre mesure heureux, qui est guidé à vous les hommes, parce que maintenant vous apprenez que vous n'êtes pas perdus sans salut, que pour vous il y a une voie vers le Haut, pour le retour dans la Maison de votre Père, une voie vers la Croix du Christ, qui doit être parcourue absolument, mais qui vous assure aussi la pleine Libération. Mais si vous ne parcourez pas cette voie, vous ne trouverez alors pas la Libération, vous ne serez pas libérés de votre adversaire et cela signifie que vous ne pourrez jamais entrer dans le Règne de Lumière, parce que votre faute du péché vous exclut. Vous-mêmes ne pouvez pas vous libérer de cette faute, mais vous pouvez la porter sous la Croix, à Jésus Christ qui a donné Son Sang pour votre faute et avec cela Lui-même vous a racheté de l'adversaire de Dieu. Seulement votre volonté doit profiter consciemment de cette Grâce et ensuite votre faute est éteinte, vous êtes de nouveau des êtres libres comme vous l'étiez au début et vous devez seulement encore vous perfectionner dans la vie terrestre, c'est-à-dire que vous devez retransformer votre être dans l'amour à travers des actions d'amour, vous devez seulement chercher la plus étroite unification avec Dieu, votre Père de l'Éternité et vous mûrirez dans votre âme et pourrez entrer comme Ses fils dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Amen

La foi….

B.D. 7951 from 27 juillet 1961, taken from Book No. 83

A vous tous il faut rendre la foi qui est en vous encore beaucoup plus solide, ce qui signifie qu’il vous faut vivre encore plus dans l’amour pour faire naître une foi vivante .... Agir par amour, c’est être directement lié à Moi Qui suis l’Amour Eternel .... Ceci dit, il faut que vous compreniez que, reliés à Moi, vous ne pourrez plus douter ou être faibles dans la foi, parce qu’alors, Moi-même suis la garantie que votre foi ne sera pas abîmée .... Vous pouvez avoir une forte volonté de croire .... mais il faut que votre volonté d’agir par amour soit aussi forte. Il faut que l’amour soit le motif intérieur pour tout ce que vous voulez et pour tout ce que vous faites ; il est absolument certain qu’alors votre foi deviendra solide et inébranlable .... vous ne serez simplement plus capable de douter, mais certains de ce que vous devez croire. Et cette foi convaincue vous rendra heureux et vous donnera le calme intérieur, parce qu’alors Moi-même Je serai présent parce qu’en agissant par amour vous M’attirerez constamment à vous, car « Celui qui demeure dans l’amour sera en Moi, et Moi en lui .... » ....

L’amour nous relie indissolublement, et l’amour fait naître une foi inébranlable, vivante. Et si vous priez pour avoir une foi solide, alors en même temps il faut que vous priiez que votre volonté d’aimer soit renforcée, et en vérité, vous arriverez à une foi solide. Et si toujours de nouveau Je porte cela à votre connaissance, c’est parce que vous vous approchez d’une époque où il vous faudra posséder une foi solide inébranlable pour tenir ferme jusqu’à la fin .... En possession d’une telle foi, rien ne pourra vous ébranler quoi que ce soit qui vous arrive, car alors vous saurez que Je vous viendrai en aide, et en toute fidélité vous vous fierez à Moi .... Et en vérité, alors Je serai toujours prêt à vous aider dans la détresse du corps ou de l’âme, Je ne vous quitterai pas, car par votre volonté d’aimer, par votre conduite, vous serez déjà devenus Miens, vous vous serez reliés à Moi, et par cela Je peux constamment agir en et par vous.

Une foi solide est la plus grande sécurité que vous puissiez posséder, car elle vous donne la paix intérieure et le calme vis-à-vis de tous les évènements terrestres, évènements qu’en raison de votre foi Je peux de tout temps détourner de vous ou en amoindrir les effets sur vous .... Priez donc constamment ainsi : « Mon Père, aide-moi à agir dans l’amour, et renforce toujours ma volonté d’aimer .... » Et la volonté d’agir par amour s’accroîtra dans la même mesure, car l’amour garantira Ma présence, et Ma présence garantira l’assistance en toute détresse .... L’amour garantit aussi de reconnaître tous les rapports et donc vous aurez de la compréhension pour tout, et encore une fois la foi en sera renforcée. L’amour est tout .... et dès que vous aurez l’amour, vous serez remplis de la force issue de Moi, force qui, le cas échéant, vous rendra capables de faire des choses extraordinaires, toujours sous condition que ce n’est que l’amour qui vous pousse à vouloir aider .... Alors vous posséderez la foi qui transporte les montagnes .... et alors vous ne craindrez rien qui puisse vous arriver, quoi que ce soit. Car alors vous êtes reliés à Celui Qui est maître de tout, Celui Qui peut ordonner aux éléments de vous épargner, et Qui veut prouver qu’Il est votre Père .... Qui aime Ses enfants, et ne les abandonnera pas à la perte .... Adressez-Moi chaque jour cette prière de renforcer la foi et la volonté d’aimer, car c’est une demande spirituelle que donc J’exaucerai, parce que pour votre perfection, l’amour et la foi sont indispensables...

Amen

Porter la Parole divine dans le monde

B.D. 7952 from 30 juillet 1961, taken from Book No. 83

Quel que soit ce qui vous est offert matériellement, rien ne peut remplacer Mes Dons de Grâce et rien ne peut offrir à votre âme la richesse qu’elle reçoit spirituellement à travers Mon Discours. Donc vous ne devez jamais oublier Mon Don de Grâce pour des jouissances, des joies ou des richesses terrestres, vous ne devez prendre rien de plus important qu'un contact journalier avec Moi qui vous offre Mon Discours direct. Je peux vous donner tout, mais Je peux aussi vous enlever tout. Mais tant que vous Me possédez Moi-Même, tant que vous êtes en mesure de M’entendre Moi Même, vous possédez vraiment le Meilleur, la plus grande Richesse et Le plus désirable qu’un homme puisse posséder sur la Terre. Moi-même Suis à côté de vous, et Ma Présence est votre plus grand gain. Et à celle-ci vous ne devez pas vouloir renoncer, vous devez plutôt renoncer à tout si avec cela vous arrivez en danger de vous jouer de Moi-même et de Ma Présence. Vous devez être disposé à renoncer à tout, seulement pour ne pas perdre Mon Cadeau de Grâce d’être interpelé directement par Moi. Et lorsque vous Me montrez cette disponibilité, alors vous M’appartenez totalement et alors vous M’êtes de fidèles serviteurs que maintenant Je peux employer pour n’importe quel travail, pour n’importe quelle tâche et qui Me serviront avec tout le dévouement. Alors Je peux vous donner sans devoir craindre de vous perdre de nouveau au profit du monde. Vous devez volontiers renoncer au monde avec ses joies, il n'existe alors plus aucun danger que le monde vous tire de nouveau en arrière, que vous tombiez de nouveau au monde, parce que dès que vous avez pu recevoir autrefois des biens spirituels de Ma Main, ceux-ci valent plus que ce qui appartient au monde. Mais Mon adversaire cherchera toujours de nouveau à vous enchaîner de nouveau au monde et il emploiera tous ses partisans pour atteindre son but. Mais vous pouvez aussi être certain de Ma Protection, parce que vous affluera aussi la Force intérieure pour lui résister, parce que vous ne voulez pas renoncer au lien avec Moi, et cette volonté vous assure Ma Protection et Ma Force. Vous devez de toute façon toujours être vigilants et savoir que l’adversaire ne laissera rien de côté pour vous pousser de nouveau sur une autre voie, mais la Force de Ma Parole est plus forte, et donc désirerez toujours Ma Parole, parce qu'elle vous rendra toujours plus heureux que tous les biens du monde et parce que tout vous apparaît terne comparé à ces Dons de Grâce que vous pouvez accueillir toutes les fois que vous en avez la volonté. Mais vous êtes aussi toujours sous Ma Conduite, parce que vous Me servez comme moyens dans le dernier temps avant la fin. Moi-même Je vous guide toujours sur des voies justes, et si cette voie conduit au milieu du monde, alors Je cherche là encore à agir sur les âmes et à parler à elles par vous, parce que Je sais vraiment ramasser encore Mes brebis et les soustraire aux dangers qui les menacent, parce qu'elles sont encore trop exposées aux attaques de Mon adversaire. Même pour elles doit résonner l'Appel du Berger. Le monde offre un grand danger, mais elles peuvent Me trouver même au milieu du monde, si seulement un simple appel à l’aide arrive à Mon Oreille, même lorsque seulement des pensées interrogatives sont envoyées dans le Règne spirituel, d'où ensuite arrive sûrement aussi la Réponse. Donc J’ai besoin de forts soutiens qui ne tombent pas lorsqu’ils sont transférés dans le monde, lorsqu’éclatent autour d'eux de fortes tempêtes de toutes sortes, lorsque surgissent sur eux des tentations ou des attaques d'hommes de mentalité ennemie qui seront toujours présentes dans le monde, dans le tohubohu du monde et qui procèdent contre tout le spirituel, parce qu'ils sont beaucoup plus proches du monde et ainsi du domaine de Mon adversaire auquel appartient le monde terrestre. Mais à de tels forts soutiens Je peux Être proches même au milieu du monde, parce qu'ils tiendront toujours ouvertes leurs oreilles aux Paroles qui résonnent d'en haut, ils ouvriront toujours leur cœur pour le Courant de Ma Force de Grâce, ils ne feront aucun pas dans le « monde » sans Moi. Et ainsi ils portent aussi Ma Parole dans ce monde, là où s'ouvre seulement un cœur de bonne volonté et Je l'accueille. Je sais où se trouve encore un cœur réceptif, Je sais comment Mon Discours est reconnu et accepté et là Je veux guider Ma Parole, Je veux épandre la Semence, pour qu’elle germe et donne de bons fruits, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin. Et Mes Voies sont étranges, mais vous les parcourrez sous Ma Conduite et si maintenant vous vous laissez guider avec bonne volonté, sans Me prêter la moindre résistance, vous serez toujours seulement surpris combien facilement résolubles sont aussi les problèmes difficiles, lorsque Moi-même Je procure la solution. Je cherche à créer la clarté encore partout où se trouve la non-clarté. Je frappe encore à beaucoup de portes, pour pouvoir entrer Moi-même, pour offrir le don spirituel aux cœurs des hommes. Je connais encore beaucoup d'âmes qui ont faim et soif et désirent une forte Nourriture pour l'âme. Je connais encore beaucoup de malades qui nécessitent une bonne médecine curative. Je veux faire remarquer à tous la Source que J'ai ouverte, d’où provient vraiment la meilleure Eau de la Vie qui touche d’une manière rafraîchissante et réparatrice les hommes qui se baissent et attendent la guérison et la fortification pour leur pèlerinage vers la Patrie éternelle. Et J'envoie Mes messagers, pour inviter à Ma Table tous les faibles et les malades, pour que Je puisse leur fournir Nourriture et Boisson et une bonne Médecine que Je tiens prête pour chacun, parce que Je connais toutes les souffrances et les faiblesses des hommes et Je veux les aider. Et ainsi Mon Évangile doit être porté dans le « monde », parce que partout ils se trouvent des hommes qui sont prêts à l’accepter si seulement il leur est offert dans la juste forme, c'est-à-dire comme pure Vérité. J'accompagnerai Mes messagers, Je les guiderai et Je les protégerai de toutes les attaques de Mon adversaire, parce que Mon Amour est toujours avec ceux qui veulent Me servir. Ma Sagesse reconnaît leur volonté et Mon Pouvoir les protège vraiment dans toute misère et danger.

Amen

Seulement des êtres de Lumière sont admis à l'Enseignement

B.D. 7953 from 31 juillet 1961, taken from Book No. 83

Le monde spirituel s’efforce constamment d’apporter de l'aide aux hommes qui la demandent aux êtres de Lumière. Parce que tous les êtres de Lumière sont actifs dans Ma Volonté, et si Je veux venir en Aide aux hommes, alors cela se produit souvent à travers Mes Anges, à travers tout le spirituel lumineux qui trouve sa béatitude dans l'exécution de Ma Volonté. Mais tous ces êtres n'agissent pas contre Ma Volonté, parce qu'à travers leur maturité spirituelle ils sont déjà entrés totalement dans Ma Volonté, parce qu'eux-mêmes ne veulent pas autre chose que ce qui est Ma Volonté, autrement dit : parce que Ma Volonté est aussi la leur, vu qu’en eux il y a en toute plénitude l'amour et la sagesse, et eux reconnaissent que Ma Volonté prévoit seulement ce qui est juste pour Mes créatures et donc ils se soumettent pour cela à Ma Volonté. Et ainsi il est compréhensible qu’eux aussi transmettent la pleine Vérité, lorsqu’ils sont admis par Moi à porter aux hommes une Lumière spirituelle, lorsqu’ils ont la tâche d'instruire mentalement les hommes, de leur annoncer l'Évangile sous la forme de Ma Parole, que Je laisse aussi arriver à vous les hommes par ces êtres de Lumière, cependant c’est toujours la même Parole qui a son Origine en Moi, parce que Mon Rayonnement d'Amour est reçu par eux et maintenant de nouveau guidé au-delà. Parce que leur béatitude consiste en un contact toujours continu avec Moi, dans l’afflux de Ma Parole qu'ils reçoivent directement et qu’ils guident de nouveau au-delà, comme c’est Ma Volonté. Des êtres qui sont dans la Lumière, ne peuvent donc jamais répandre un bien spirituel non vrai, et seulement des êtres de Lumière sont admis à instruire les hommes, lorsque vous-mêmes M'avez demandé la Vérité, lorsque vous-mêmes Me montrez le désir pour la Vérité au moyen de votre prière. Alors vous pouvez être instruit seulement dans la Vérité, parce que Je vous protège de l'oppression d'esprits non mûrs qui veulent vous instruire erronément, parce qu'ils agissent sur ordre de Mon adversaire, mais ils ne trouveront jamais l'accès aux hommes qui désirent la Vérité. Donc vous pouvez accepter sans préoccupation la Parole comme Ma Parole, lorsqu’elle vous est offerte par des êtres de Lumière, parce que ceux-ci sont seulement des médiateurs de Ma pure Vérité, qu'eux-mêmes ont reçue au moyen du Discours direct et parce que Ma Parole résonne dans le Règne des esprits bienheureux, pour rendre ceux-ci inconcevablement heureux. Mais alors ils travaillent avec celle-ci, parce que l'amour de ces êtres est infatigablement intentionné pour porter la Lumière dans l'obscurité, et Ma Parole est la Lumière qui pénètre dans l'obscurité. Si vous les hommes voulez maintenant recevoir la pure Vérité de Moi, alors vous devez seulement vous unir intimement avec Moi et la demander. Vous pouvez être certains que Je satisferais cette prière, donc acceptez tout comme donné à vous par Moi-Même, même lorsque cela vous est apporté par les êtres de Lumière, parce que dans ceux-ci rayonne Ma Force d'Amour, Ma Parole, et par eux de nouveau en bas sur vous les hommes qui êtes assistés par le très grand amour de ces êtres et ils empêcheront même que s'introduise un bien spirituel erroné dans vos pensées. Ils repousseront en arrière de vous tout spirituel non mûr sur Mon Ordre, pour que la pure « Parole de Dieu » ne soit pas déformée, pour que vous les hommes puissiez la recevoir pure et non déformée, comme elle est procédée de Moi. Mais le fait que Mon adversaire soit aussi à l'œuvre et s’efforce de répandre partout de la semence mauvaise ne peut pas être nié. Mais alors ce sont toujours les hommes eux-mêmes, qui du fait de leur volonté concèdent l'accès à ces forces, qui ne se sont pas adonnées totalement à Moi et qui ne tendent pas seulement à la pure Vérité, qui se donnent à leur propre volonté et se laisse prendre en possession par des êtres qui ne sont pas encore dans la Lumière. donc l'homme doit exercer une sévère autocritique tant qu’il n’est pas entré dans le juste rapport avec Moi. Et il doit toujours seulement se donner aux bonnes Forces, aux êtres de Lumière et aux exécutants de Ma Volonté, il doit Me demander Ma Protection contre tout le spirituel impur qui l'opprime, il doit toujours seulement vouloir être interpelé par Moi-Même Qui Suis la Source d’Ur de la Vérité et Qui répandrai toujours seulement la pure Vérité, là où elle est demandée. Mais Je reconnais et regarde à travers le cœur et toutes ses pensées. Et ainsi Je sais aussi comment est constitué son être le plus intérieur, et il est pourvu selon celui-ci, et selon celui-ci il sera entouré de Forces de la Lumière ou de l'obscurité. Mais la Lumière d'Amour de l'Éternité brillera toujours dans un cœur ouvert qui s'ouvre totalement à Moi, pour que Je puisse le combler avec la Lumière et avec la Force.

Amen

La Protection de Dieu dans la lutte contre la foi

B.D. 7954 from 1 août 1961, taken from Book No. 83

Ainsi soyez solides et ne vous laissez pas rendre vacillant dans la foi, parce que Moi, votre Dieu et Père d'Éternité, Je Serai et Resterai avec vous lorsque la grande lutte contre la foi commencera, et avec laquelle Mon adversaire veut vous faire tomber, vous qui faites partie des Miens. Tout ce qui est entrepris contre Moi, aura toujours pour but de vous présenter sans fondement Jésus Christ et Son Œuvre de Libération. Et cela doit être pour vous un signe de la fin prochaine, par le fait que Jésus Christ est calomniée, qu'aux hommes il doit être enlevé toute foi en Lui et donc que les hommes ne peuvent avoir aucune possibilité d’être libérés de cette Terre. Parce que Mon adversaire procède ouvertement contre Moi en s’en prenant à Jésus Christ, dans lequel Moi Je suis devenu pour les hommes un Dieu visible. Et avec d’autant plus de véhémence cette lutte s’enflamme, d’autant plus vous pouvez être certain de Ma Présence, parce que Je n'abandonne pas les Miens, Je ne laisse pas devenir victorieux Mon adversaire sur ceux qui sont Miens et qui veulent le rester. Et donc si vous êtes acculés par ses exigences à Me renier comme le divin Rédempteur Jésus Christ, lorsque vous devrez vous décider pour Moi ou pour Mon adversaire, alors confiez-vous seulement pleinement à Moi, parce qu'alors Je serai plus que jamais près de vous ; Moi-même Je combattrai avec vous et vous n'avez pas besoin de craindre Mon adversaire, parce que Mon Pouvoir est grand et il vous protégera pour combien tout ce qui est entrepris contre vous semble vous menacer. Mais alors vous pouvez compter à chaque instant sur votre délivrance au travers de Ma Venue à la fin de cette Terre, car Je vous enlèverai lors de la plus grande misère et du plus grand danger. Ne devenez alors pas faibles dans la foi, mais pensez toujours à ce que Je vous ai prédit, que la misère sera grande, que vous devez la supporter dans l’intérêt de votre foi. Mais plus solide sera votre foi, avec plus de confiance vous vous y conformerez, et plus facile sera pour vous la bataille de la foi, parce que J'ai vraiment tout Pouvoir pour vous éviter même la chose la plus difficile et les Miens pourront expérimenter Mon Amour et Mon Pouvoir, et donc ils peuvent aller avec confiance à la rencontre de ce temps. Mais tout cela arrivera, parce que les croyants seront attaqués de la part des puissants de la Terre et par ceux qui sont complètement soumis à Mon adversaire. Les Miens devront admettre d’avoir à s’affirmer ouvertement et ils ne devront alors pas le craindre. Parce que le Dieu Qu'ils reconnaissent, manifestera Son Pouvoir en les aidant dans leur misère et leur oppression terrestre. Donc préparez-vous tous à ce que soient employés des moyens brutaux contre vous si vous voulez Me rester fidèles. Mais n'oubliez pas que Je Suis le Seigneur sur la Vie et sur la mort, sur le Ciel et sur la Terre, et que J'ai vraiment des moyens et des voies pour guider les Miens hors de la misère terrestre, même lorsqu’il semble qu'il n'y ait aucune porte de sortie. Et ce qui vous est refusé du point de vue terrestre, Je vous nourrirai et vous désaltèrerai d’une manière merveilleuse, parce que cela aussi est dans Mon Pouvoir, vu que J'ai créé le Ciel et la Terre, Que J'ai donné toutes les Lois selon Ma Volonté. Et ainsi Je peux aussi éliminer des lois et vous nourrir d’une manière surnaturelle. Je peux vous entourer avec un mur protecteur, Je peux vous assigner des Anges pour édifier autour de vous un tel mur. Vous devez seulement vous confier avec confiance à Moi votre Père Qui ne laissera pas Ses fils dans la misère et Qui vous protégera aussi de l'ennemi de l'âme, des adversaires terrestres et spirituels. Parce que Mon Pouvoir et Mon Amour sont grands. Et cela se produira dans un temps qui n’est pas loin. Mais auparavant vous serez exposés à des épreuves contre la foi, et même celles-ci vous fortifieront et vous rendront capable de résister dans la dernière lutte sur cette Terre. Et dès que cette lutte s’enflammera, sachez aussi que la fin n'est plus très loin, parce qu'elle est menée seulement pour un temps bref par Mon adversaire, parce que pour Mes élus Je veux abréger ce temps, Je le lierai ainsi que sa suite. Parce que le temps qui lui était donné pour agir sur la Terre est accompli et même la fin de la Terre est proche, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La lune

B.D. 7955 from 2 août 1961, taken from Book No. 83

Moi Seul peux vous ouvrir un savoir selon la Vérité, parce qu'uniquement Moi Je sais tout et tous les êtres de Lumière sont pleins d’un savoir qui correspond à la Vérité, parce que tout ce qui est rempli de Lumière accueille cette Vérité de Moi, parce que le Rayonnement de Ma Lumière d'Amour transmet dans l'Infini la connaissance à chaque entité vers laquelle Je peux Me tourner. Et donc ils doivent avoir atteint un certain degré de maturité ou bien ils doivent s'acquitter d'une mission visant à diminuer la misère spirituelle sur la Terre. Mais « le Rayonnement d'Amour » signifie toujours Mon Apport de Vérité, un savoir dans le domaine spirituel qui ne peut pas être conquis autrement que par le Rayonnement direct, et qui donc a besoin de vases ouverts qui accueillent la Lumière d’Amour de l'Éternité. Tout le spirituel parfait est prêt à l'accueil et est capable de l'accueillir et peut donc toujours de nouveau servir comme station de Lumière et de Force pour mener au-delà la Lumière d'Amour. Les hommes sur la Terre cependant ne possèdent pas encore ce degré de perfection. Mais pour une prestation d'Aide Je peux aussi choisir un homme comme station d'accueil pour Ma Lumière d'Amour, lorsqu’il existe certaines conditions préalables qui le permettent. Je peux aussi guider aux hommes sur la Terre un savoir selon la Vérité, lorsque Ma Sagesse reconnaît qu'il est nécessaire pour le salut des âmes des hommes qu'à eux il doit être apporté une Lumière. Alors J'emploie un vase qui s'est préparé par l'amour pour l'accueil du Courant de Mon Amour, et alors cela garantira la pure Vérité, parce que Je veux que les hommes arrivent en possession de la Vérité. Et alors Je les instruirai dans tout ce qui est nécessaire de savoir pour le salut de l'âme. L'homme pourra alors poser n’importe quelle question et il recevra la réponse selon la Vérité. Je veux toujours vous donner la Réponse, lorsque c’est pour le salut de votre âme. Donc ce sont des questions spirituelles que vous devez Me tourner, parce que le savoir concernant les choses terrestres n’a aucune valeur pour le mûrissement de l'âme. Mais Je guide bien aussi vos pensées, parce que chaque erreur est nuisible pour vous, parce que chaque erreur a des mauvaises conséquences, peu importe si ces conséquences se sentent d’un point de vue spirituel ou terrestre ....

La réponse et l’explication la plus simple à votre débat sur la lune est celle-ci : la Lune accompagne constamment la Terre dans son orbite, mais elle ne se trouve pas toujours dans le champ du rayonnement du Soleil, parce que spirituellement elle est à une distance plus grande du Soleil que la Terre. La Terre orbite autour du Soleil et du fait de sa rotation une partie différente de la Terre est toujours frappée par les rayons du Soleil, donc sur la Terre il y aura lumière et obscurité. La Lune a certes la même orbite, mais elle a besoin de davantage temps pour une révolution, autrement dit : elle ne peut pas être frappée en même temps par les rayons du Soleil, mais il y a toujours une partie de la Lune qui est touchée, et pendant le chemin du satellite de la Terre il peut capturer la Lumière du soleil, parce que la distance de la Terre a pour conséquence qu'elle nécessite d'un temps plus long pour sa révolution et donc les rayons du Soleil ne peuvent pas la frapper en même temps, mais à des intervalles qui se succède dans un certain rythme, selon la position de la Terre par rapport au Soleil. Donc la Terre ne se trouve pas comme une ombre entre le Soleil et la Lune, mais la Terre renvoie au-delà de la Lumière en provenance du Soleil, qui dans sa rotation la rayonne et qui donc peut frapper la Lune, selon sa position par rapport à la Terre, et cela change toujours parce que la Lune accompagne certes comme satellite la Terre avec la même vitesse que la Terre mais elle ne tourne pas autour d'elle-même. La lune accompagne donc la Terre dans le Cosmos, mais elle n'exécute pas les mêmes rotations, et donc elle ne peut pas toujours être aperçue des habitants de la Terre. Mais elle pourra toujours accueillir les rayons du Soleil qui ne peuvent pas être arrêtés par aucun autre corps céleste. La Lune accompagne certes toujours la Terre, mais du fait de la rotation continue de la Terre elle est soustraite temporairement aux regards des habitants de la Terre, elle ne peut pas être aperçue, parce que le Soleil ne l’irradie pas, autrement dit elle se trouve à l'ombre de la Terre, mais aussi parce que les habitants mêmes de la Terre se trouvent du côté opposé de la Terre par rapport à la Lune à cause de la rotation de la Terre et parce que d'autre part ils peuvent aussi voir en même temps le Soleil et la Lune, lorsque la partie de la Terre est tournée vers la Lune, et cela est possible de jour comme de nuit, cependant cela n'est pas conditionné par le Rayonnement du Soleil, mais par la position de la Lune par rapport à la Terre.

Amen

Le rayonnement de la Lumière du soleil

B.D. 7956 from 3 août 1961, taken from Book No. 83

La Grâce de la réception de Ma Parole vous assure aussi Ma Protection, et vous ne devez pas craindre de tomber dans l'erreur, parce que Je sais votre désir pour la Vérité et Je ne vous laisse pas arriver de faux enseignements, bien que vous soyez toujours entourés de forces de l'obscurité qui voudraient offusquer ou éteindre la Lumière d'en haut. Mais elles sont impuissantes face à la Lumière qui brille vers elles et qu'elles fuient, parce qu'elles connaissent son Origine. Mais elles chercheront toujours de nouveau à confondre vos pensées que J’oriente toujours de nouveau de la manière juste, parce que c’est votre tâche de Me servir dans Ma Vigne et ainsi de répandre la Vérité que Moi-même Je vous guide d'en haut, parce que vous les hommes en avez besoin pour votre mûrissement. Moi Seul peux vous instruire bien ainsi que les êtres de la Lumière au travers desquels coule le même Courant de Lumière d'Amour qui procède de Moi et ils peuvent donc rayonner toujours seulement la même Lumière qu'ils reçoivent de Moi-Même pour la faire rayonner dans l’obscurité. Et ainsi vous pouvez accepter tout ce qui vous arrive d'en haut, sans douter. Vous devez seulement savoir qu'il est difficile de vous révéler des Secrets de la Création tant que vous êtes encore totalement ignorants de ceux-ci, parce que vous ne connaissez pas les Lois de la nature pour savoir leurs effets, et vous savez encore moins les Lois divines-spirituelles. Vous ne savez rien des Sources lumineuses dans l'Univers qui ont une Origine purement spirituelle et qui ont un effet visible à l'œil terrestre. Et donc il ne peut vous être donné aucune explication compréhensible, si et quand les rayons du Soleil subissent une diminution de leur force de rayonnement. Les calculs humains ne sont pas adéquats, bien que de présumées preuves essayent de les justifier. Le champ de radiation du Soleil est aussi limité, parce qu'il est un courant spirituel de Lumière qui est interrompue là où l'Ordre de la Loi n'est pas observé, où le principe fondamental de l'Ordre éternel exclut une efficacité, chose que vous les hommes ne pouvez pas reconnaître et comprendre dans votre état limité. Les processus dans le Cosmos ne correspondent pas toujours aux processus terrestres ou apparents, parce que tout est dans les plus étroites liaisons. Et ainsi il n'existerait pas d’obstacles et de limitations pour le rayonnement de la Lumière du soleil, sinon par une certaine résistance du spirituel encore non mûr, dont sont faits plus ou moins les corps célestes dans l'Univers de sorte que serait diminuée ou entravée la force lumineuse de rayonnement. Mais la constitution des corps célestes est justement fondée dans l'assemblage de substances spirituelles non mûres, et le degré de leur perfection détermine aussi leur degré de radiation, et des Créations déjà plus parfaites sont les corps célestes les plus auto-rayonnants, parce qu'à eux il peut arriver la Lumière de la Source d’Ur, sans trouver résistance, et donc ces Sources lumineuses peuvent de nouveau rayonner de la Lumière. Donc chaque Étoile obscure peut être éclairée, et aussi être rayonnée dans la mesure où la « vie » doit être garantie sur ces Étoiles. Mais un rayonnement constant mettrait plutôt la « Vie » en danger, donc même ces rayonnements doivent être tenus dans des limites, chose qui explique l'alternance de jour et nuit dans le sens spirituel. Malgré cela tous les processus dans le Cosmos peuvent être expliqués en mode terrestre, mais il doit exister une certaine prédisposition pour la compréhension. Les hommes doivent savoir que toutes les Constellations dans le domaine du Soleil reçoivent de celui-ci la Lumière, mais toujours de sorte qu'à eux il brille toujours seulement la Lumière nécessaire à la « vie » et à la subsistance, par rapport à la prédisposition spirituelle de leurs habitants, et que ce rayonnement de Lumière peut être vu parfois même par les habitants d'autres Étoiles. Mais aucune Étoile n’empêche ou limite d’aucune manière à aucun corps céleste le rayonnement à un autre, comme vous l'imaginez, vous les hommes, parce que le Soleil est accessible à chaque Étoile dans le même rapport, mais son rayonnement est établi par l'Étoile elle-même qui marque donc la prédisposition spirituelle de sa substance. Parce que la Lumière du soleil est un rayonnement spirituel, le Soleil est une Étoile auto-resplendissante qui est continuellement nourrie de la Source de la Force d’UR et de la Lumière et qui mène au-delà le Courant de Force et de Lumière. Il est visible dans le firmament céleste et malgré cela c’est une Création de genre spirituel, où est actif du spirituel parfait dans la conservation des Œuvres de Création qui se trouvent dans le domaine de ce Soleil. Le rayonnement spirituel compénètre tout, toute matière, mais se retient dans son efficacité là où il trouve une résistance sous la forme de substance non-spirituelle, comme est à considérer toute matière. Mais cette substance ne pourrait jamais entraver ou arrêter le rayonnement de frapper à nouveau d’autres Étoiles, c’est donc un concept erroné qu’une Étoile puisse être considérée comme faisant de l’ombre à une autre. Mais les Lois existent selon l'Ordre divin, et celles-ci resteront éternellement tant qu’il existe encore une Création matérielle. Et partout où il est possible, Je donnerai à vous les hommes connaissance de cela, lorsque la maturité de votre âme le permet, et si Je le retiens salutaire pour vous et votre âme.

Amen

Le Cosmos – la Lune

B.D. 7957 from 4 août 1961, taken from Book No. 83

Même la moindre confusion a un effet négatif, parce que l’homme tombe dans le doute et offusque la Lumière qui doit éclairer son cœur. Mais l'apport de Lumière se produira toujours lorsque le cœur s’ouvre pour la faire entrer. Là où il y a une confusion, il doit être donné l'éclaircissement, parce que Je ne veux pas que les pensées de l'homme qui veut penser bien, se confondent. Mais aussi Je ne veux pas que l'erreur soit répandue, là où Je veux seulement servir la Vérité. Comment pourriez-vous craindre cela, quand Moi-même Je vous enseigne et lorsque vous donnez à d’autres seulement ce que Moi-même Je vous dis ? Que vous-mêmes ne saisissiez intellectuellement pas tout ne doit pas vous inquiéter, parce que tant que vous n'êtes pas encore parfait, votre pensée est encore limitée et vous n'êtes pas en mesure de mettre en harmonie des points de vue avec les explications que Je vous donne lorsqu’elles concernent des domaines que la science croient s'être ouverts. Mais dans le Cosmos il existe encore beaucoup de choses inexplorées, la science ne peut le nier, et ce qu'elle croit avoir exploré, est dépourvue de toute preuve, parce que les preuves fournies sont erronées. Et ainsi sont caducs les calculs qui ont été faits sur la distance et le rapport de la position de la Lune envers la Terre. Et donc il est difficile de vous donner à vous les hommes une juste explication, parce que vous vous êtes appropriés un savoir que vous croyez pouvoir démontrer. Et si seulement vous pensez déjà à la rotation constante de la Terre autour de son propre axe vous devez reconnaître, que la Lune est certes un satellite de la Terre, mais de toute façon une Étoile totalement indépendante de la Terre, qui orbite dans la zone du même soleil que la Terre, donc elle reçoit de lui continuellement la Lumière. La Terre n'est pas en degré ni d'arrêter ce courant de Lumière, ni de le limiter. Mais les habitants de la Terre peuvent apercevoir plus ou moins la Lune, par rapport à la position de la Terre, qu'elle-même assume pendant sa rotation autour d'elle-même. Le rayonnement de Lumière se déroule dans un Ordre légal, et même les Constellations poursuivent leur orbite selon la Loi de l'Ordre. Donc la même répétition périodique des phénomènes, le même échange du jour et de la nuit. Mais vous les hommes ne devez pas oublier que tout est en mouvement, que rien ne reste en place dans tout l’Univers, et que même ces mouvements sont selon la Loi et les Constellations peuvent être suivies par vous les hommes comme apparemment arrêtées dans le Ciel, ce qui pourrait faire douter d’une constante rotation naturelle de la Terre. Et malgré cela la Terre tourne autour d'elle-même, mais cela restera éternellement un Secret de la Création, qui ne peut jamais être dévoilé à vous les hommes. Vous pouvez toujours supposer et croire, apporter des démonstrations qui cependant ne sont jamais de vraies démonstrations, donc vous ne réussirez jamais à prendre possession d’autres Étoiles dont les Lois sont totalement différentes de celles de la Terre, ce qui exclut aussi une « vie » pour les hommes, vu que les conditions de vie sur chaque Étoile sont autres et elles sont faites pour les êtres qui y demeurent et selon leur état spirituel. Moi Seul connais chaque Loi, comme aussi chaque être de Lumière à qui J’ai fait arriver ce savoir. Mais vous les hommes saurez seulement tout lorsque vous serez entrés dans le Règne de la Lumière et que votre pensée ne sera plus limitée.

Amen

La Grâce de la vie terrestre comme homme

B.D. 7958 from 5 août 1961, taken from Book No. 83

Chaque âme d’homme est un esprit primordial tombé qui se trouve peu avant sa perfection, c’est-à-dire que son chemin est seulement encore bref jusqu’à l’unification avec Moi, étant supposé que dans le dernier stade comme homme, il tourne vers Moi sa libre volonté, que donc il se reconnaisse de nouveau pour Moi, qu’autrefois il n'a pas voulu reconnaître. Et chaque âme d'homme a derrière elle un parcours de développement infiniment long, parce que cela était nécessaire pour vous sortir de l'abîme sans fond, pour monter en haut, où elle séjournait au début. Dans ce stade comme homme l'âme est aussi de nouveau réceptive pour une Lumière, c'est-à-dire qu’elle peut de nouveau conquérir un degré de connaissance qu’elle avait perdue dans la chute de Moi. Parce que l'âme est consciente d’elle-même, elle peut de nouveau penser et vouloir comme au début, seulement dans un faible degré, mais qu’elle-même peut augmenter pendant la vie terrestre. Le degré de connaissance est aussi déterminant pour l'âme, lorsqu’elle a parcouru l'existence comme homme et maintenant elle entre dans le Règne spirituel, parce que ce degré de connaissance signifie la Lumière sans laquelle l'âme ne peut jamais devenir bienheureuse. L’homme lui-même pendant l’existence terrestre peut conquérir un haut degré de Lumière, il peut être avancé dans la connaissance lorsqu’il exploite l'existence terrestre, pour former son être dans l’amour, ce qui était son état primordial, qui doit de nouveau être absolument atteint pour pouvoir ensuite rester avec Moi dans une bienheureuse union dans le Règne spirituel. La transformation en amour est l'œuvre que l'homme doit accomplir, mais il peut le faire, parce que pour cela il lui est concédé de l'aide de toute façon. Mais l’être de l'homme au début de son incorporation est encore dans l'amour inversé comme conséquence de sa chute dans le péché dans le Règne spirituel et aussi pour la retombée renouvelée dans le péché des premiers hommes. Il est dominé par l'amour propre et celui-ci doit être transformé en amour désintéressé pour le prochain. Pour cela l’homme est sur la Terre, ou bien aussi : l'esprit d’Ur lui-même doit dérouler cette transformation dans l'amour dans la libre volonté, pour qu'il atteigne la déification et maintenant il peut créer et agir dans la Liberté, la Lumière et la Force en communion avec Moi. Et cette transformation en amour est le but de la vie terrestre et elle n’est épargnée à aucun être, parce qu'elle est en même temps l'épreuve de volonté que l’être doit dépasser. Elle est la preuve de la divinité de l'être qui est procédé de Moi et qui avait été créé parfait, mais maintenant il doit aspirer dans la libre volonté à cette perfection pour pouvoir subsister auprès de Moi comme être divin, pour pouvoir séjourner près de Moi comme « Mon fils », dont il est procédé autrefois comme « créature ». Mon but est la déification des êtres créés par Moi, que J’atteindrai certainement, mais la durée de temps pour cela c’est l’être lui-même qui la décide. Et si maintenant il a atteint le stade d’homme, alors il se trouve proche de son but, et maintenant l'homme doit se donner du mal pour bien employer le dernier bref empan de temps pour sa dernière perfection. Il devrait se procurer tout seul le savoir sur le but de sa vie terrestre, sur toutes les liaisons et sur Ma Volonté, parce que l'accomplissement de Ma Volonté c’est d’agir dans l'amour, et agir dans l’amour lui apporte aussi la Lumière, un savoir qui correspond à la Vérité ; un savoir qui lui offre une vraie connaissance et qui le pousse à poursuivre seulement un but, se perfectionner sur la Terre, et former son être dans l'amour et avec cela établir toujours le contact avec Moi, qui ensuite est indissoluble et alors la réalisation du but est assurée. L'homme devrait aussi évaluer son auto-conscience, c'est-à-dire réfléchir sur elle, et alors Je serai toujours à son coté, Je guiderai de la manière juste ses pensées et Moi-même Je l'assisterai pour qu'il atteigne son but. Mais lorsqu’il a laissé passer inutilement le temps terrestre et saura son infiniment long parcours de développement antérieur, son repentir sera amer. Mais en tant qu’homme il ne doit pas lui être donné la réminiscence, parce qu'alors un chemin de vie dans la libre volonté serait exclu, parce qu'alors il vivrait dans la peur et dans une certaine contrainte et sa volonté et ses actes ne pourraient pas être évalués comme décision de la libre volonté. Vous ne devez jamais oublier que la vie terrestre comme homme est une Grâce que vous devez seulement employer bien pour devenir bienheureux.

Amen

La conclusion du parcours terrestre seulement avec Jésus Christ

B.D. 7959 from 6 août 1961, taken from Book No. 83

Elle est longue la voie que vous avez déjà re-parcourue, parce que le fait que vous marchez encore sur la Terre est une preuve que vous n'avez pas encore conclu votre développement, à l'exception de ceux qui se sont incorporés sur la Terre pour une mission spirituelle, et dont les âmes ont déjà parcouru ce chemin de développement et ont trouvé l'accueil dans le Règne de Lumière. Mais Je parle à vous les hommes qui n'êtes pas encore parfaits, qui M’êtes autrefois devenus infidèles et avez justement parcouru cette longue voie de développement pour dérouler maintenant dans l'état d’homme l'épreuve de la volonté dans toute la liberté de la volonté, dont le dépassement vous assure l'entrée dans le Règne de Lumière. Vous n'êtes donc pas encore parfait, mais vous êtes montés du plus profond abîme vers le Haut, même si c’est dans la Loi d'obligation. L’abîme a dû vous libérer, parce que Ma Volonté avait prévu cette longue voie pour vous soustraire au pouvoir de Mon adversaire, autrement votre remontée vers le Haut aurait été impossible. Mais maintenant il arrive de nouveau à son droit, parce que vous êtes toujours encore sa propriété, parce qu'autrefois vous l'avez suivi volontairement dans l'abîme et cette libre volonté n'a pas encore émis une nouvelle décision pour lui ou pour Moi Qui ai la nostalgie de votre retour, mais Je ne vous forcerai jamais, si vous voulez rester avec lui volontairement. Dans le stade comme homme, donc Mon adversaire fait de nouveau valoir son pouvoir en agissant sur votre volonté, mais il ne peut pas l'obliger, parce que vous devez décider librement quel S/seigneur vous choisissez. Mais Je ne peux pas l’empêcher d’employer sur vous tous ses artifices pour vous lier à lui. Je ne peux pas lui empêcher d’employer ses moyens et de vous mettre à l'épreuve, seulement pour garder ou pour reconquérir votre âme lorsqu’il l'a déjà perdue. Vous-mêmes devez maintenant l’affronter librement et combattre contre lui si vous voulez vous libérer de lui. Vous n'avez pas vraiment à craindre sa force, parce que vous avez à votre côté un Aide fort, lequel vous devez seulement prier pour Son Aide, pour avec Lui dépasser victorieusement la lutte : avec Jésus Christ, votre Rédempteur du péché et de la mort, parce que même si en tant qu’homme vous avez déjà dépassé les plus profonds abîmes, même si à travers Mon Aide vous M'êtes venus considérablement près dans le temps de développement infiniment long, mais le poids de votre péché d’Ur de votre chute de Moi vous écrase encore, et votre volonté est affaiblie et vous ne pourriez jamais prêter résistance à la volonté de Mon adversaire, si Jésus Christ ne vous prêtait pas de l'Aide, s'Il ne vous offrait pas la volonté fortifiée que Lui-Même a conquise pour vous à travers Sa mort sur la Croix. Le pouvoir de Mon adversaire sur vous est trop grand, pour pouvoir lui résister avec votre propre force. Mais il vous est garanti l'apport de la Force, si seulement vous vous confiez à Jésus Christ et Le priez pour qu'Il veuille prendre sur Lui la faute dont vous n'êtes pas encore libérée et qui donc vous lie sans salut à Mon adversaire. Jésus Christ, dans Lequel Moi-même Je Me manifestais, prendra maintenant sur Lui la faute, parce qu'à travers Sa mort sur la Croix il a payé le prix du rachat à l'adversaire pour toutes les âmes que maintenant il doit libérer si elles-mêmes le veulent. Avec Son Aide vous pouvez maintenant conclure votre vie terrestre, avec Son Aide vous pouvez devenir libres de toute faute et entrer à travers la Porte dans le Règne de la Lumière, qui auparavant vous était fermée, mais qui au travers de Jésus Christ est ouverte pour toutes les âmes qui se sont décidées dans la libre volonté à prendre la voie vers la Croix, pour devenir libre du poids du péché. Vous avez à disposition seulement un bref temps, lorsque vous marchez comme homme sur la Terre, mais il est suffisant pour la totale libération de la forme qui cependant dépend toujours de la prédisposition de l'homme envers le divin Rédempteur Jésus-Christ, parce que votre péché d'un temps consistait dans l'éloignement de Moi et dans le refus de Ma Force d'Amour. Mais vous devez Me connaître et Me reconnaître Moi-Même en Jésus-Christ, alors vous accepterez de nouveau en connaissance de cause Ma Force d'Amour et il n'y aura plus aucun obstacle pour l'unification avec Moi. Alors l’infiniment long parcours à travers les Créations de la Terre et sa conclusion comme homme sur la Terre vous a mené au juste but, elle vous a procuré la libération et maintenant vous êtes de nouveaux des aspirants à Mon Règne, qui vous accueillera et vous offrira les Béatitudes comme c’était au début.

Amen

Le Cosmos – le rayonnement de Lumière sur les Constellations

B.D. 7960 from 7 août 1961, taken from Book No. 83

Remettez toutes vos préoccupations sur le Seigneur. Je Suis vraiment votre Père Que vous devez invoquer comme Ses fils, lorsque vous êtes opprimés spirituellement ou physiquement. Moi-même Je vous ai dit : « Venez à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer ....». Et J'enlèverai vraiment toute préoccupation de vous, parce que Je vous aime, Je veux toujours de nouveau vous montrer Mon Amour pour vous, pour qu'ensuite vous y répondiez et donc que vous reveniez à Moi. Parce qu'autrefois vous avez refusé Mon Amour, et donc Je cherche maintenant continuellement votre amour qui vous rapportera à Moi. Pour conquérir votre amour, Je vous laisse arriver quelques fois dans la misère qui doit vous pousser à M’inviter, et alors vous accepterez reconnaissants Mon Aide et vous reconnaîtrez en Moi le Père d’une Bonté Infinie qui est présent en vous avec évidence, et vos cœurs se tourneront affectueusement vers Lui. Et Je tends uniquement à cela. Accepte les Messages spirituels comme ils te sont offerts, parce qu'ils proviennent du Règne de la Lumière, et ils ne créeront vraiment aucune obscurité. Mais ce qui n’est pas en mesure de te donner la Lumière, ce qui te laisse dans le noir, ne doit pas nécessairement provenir du règne de l'obscurité, parce que J'empêche à ces forces de s'exprimer. Mais il Me sera toujours possible d’éclairer ton esprit, si seulement tu crois inconditionnellement que de Moi peut procéder seulement la Vérité et donc tu écris tout ce qui t'a été annoncé. La volonté pour la Vérité garantit que, bien que la maturité d'un homme n'ait pas encore atteint le degré le plus haut, Je Me contente de toute façon de la volonté pour la Vérité pour la protéger de l'erreur. Et même si vous les hommes croyez pouvoir exécuter des recherches scientifiques, les Lois du Cosmos ne vous sont pas complètement connues, et donc vous devez aussi accepter ce qui semble un contresens, lorsqu’il vous est expliqué par Moi Même, parce que même vos présumées « preuves » sont seulement des « suppositions » qui peuvent être mises en doute. Le champ des rayons du Soleil est limité par la Loi, parce que les corps célestes sont plus ou moins de la substance spirituelle durcie, ce sont des Créations matérielles. Et plus la substance spirituelle est durcie, plus ces Créations reçoivent du spirituel non mûr et plus elles empêchent le Rayonnement. Donc elles ne sont pas frappées par les rayons de la Lumière, parce que c’est la Loi depuis l'Éternité que la résistance diminue la Force lumineuse de Ma Lumière d'Amour ou bien la suspend entièrement. Vous les hommes ne savez rien de cette Loi, mais dans le Cosmos elle est présente, autrement dit : tout dans le Cosmos est subordonné à cette Loi et donc l'état de maturité spirituelle des différentes constellations et de leurs habitants détermine aussi le degré du Rayonnement et le degré du refus de la Lumière. Le Soleil peut donc briller dans la plus claire splendeur et malgré cela des constellations peuvent éloigner sa Force lumineuse ou bien la repousser au travers de la prédisposition anti-spirituelle dans laquelle se trouve l'Œuvre de Création comme aussi ses habitants. Et cela est le cas en particulier avec la Lune qui est à considérer comme une étoile où les êtres spirituels sont développés le plus bassement même dans leur constitution. Donc elle n'est pas exclue du Rayonnement du Soleil, mais elle ne permet pas toujours son effet. Cependant même les êtres qui habitent sur la Lune sont divers, et pour cette raison son état n'est pas toujours le même et donc l'influence du Soleil sur cette étoile change toujours. Ce sont là toujours seulement des explications spirituelles qui peuvent cependant ouvrir la compréhension pour les processus terrestres que cependant les scientifiques n'incluent pas dans leurs recherches et donc ils cherchent des explications compréhensibles d’un point de vue terrestre, mais qui ne sont pas entièrement exemptes d'erreurs. Mais vous devez donner foi à Mes Paroles, que vous les hommes ne sonderez jamais, parce que la Terre est une Création des plus minuscules dans le Cosmos, et ses habitants sont encore trop peu dans la connaissance de toutes les liaisons pour pouvoir sonder l'Univers avec toutes Mes Œuvres de Création que Je dirige et guide dans Mon Amour, dans Ma Sagesse et dans Mon Pouvoir, et que J'ai fait se lever comme moyen de retour dans son pays pour le spirituel qui autrefois a déchu de Moi, et a perdu toute Lumière, toute connaissance et il ne peut les reconquérir que seulement lorsqu’il aura parcouru le chemin à travers la Création et ensuite la lumière la plus claire brillera en lui.

Amen

La lutte contre l'amour propre

B.D. 7961 from 8 août 1961, taken from Book No. 83

Celui qui s’est dépassé lui-même au point d’être disposé à porter un sacrifice pour le prochain a soutenu victorieusement la lutte contre l'amour propre, et l'amour pour le prochain qui s’est renforcé en lui le portera certainement à la perfection. Mais la lutte contre l'amour propre est difficile, elle demande une forte volonté pour l'autodépassement, lorsque l'homme lui-même n'est pas poussé de l'intérieur à l'amour à travers l’étincelle spirituelle qui somnole en lui, qui est la part de l'Amour divin qui est toujours prêt à donner. Alors il sera aussi facile pour l'homme de dérouler des œuvres d'amour, parce qu'alors son être est déjà rempli d'amour, il suit la poussée de l'esprit en lui, son être lui-même devient amour et il s'acquittera aussi du but de sa vie terrestre. L'amour propre diminuera toujours davantage et il sera rempli toujours plus par l'amour qui veut rendre heureux ; durant la vie terrestre il entre de nouveau dans son état primordial qui était pur amour. Mais là où l'amour propre est encore fort et où à l'homme il doit être fait découvrir les divins Commandements de l'amour, la volonté de l'homme peut aspirer à faire devant Dieu ce qui est juste devant Ses Yeux. L'homme peut donc combattre consciemment contre l'amour propre, il peut dérouler des œuvres d'amour comme prévu, moins poussé de l'intérieur que par la volonté de s'acquitter des Commandements de Dieu. Alors initialement il y aura bien une lutte, mais sa bonne volonté le fera sortir victorieux de cette lutte, parce qu'il aura beaucoup de Soutien de la part de Dieu, il expérimentera la fortification de sa volonté et il lui sera toujours de nouveau offert des occasions dans lesquelles il peut s'activer affectueusement. Et il se conquerra l'amour en retour et cela le touchera intérieurement et fortifiera sa volonté d'amour. Et maintenant en lui la poussée à agir dans l'amour devient perceptible, il ne s’y oppose pas et a dépassé la lutte et son âme mûrit. Et donc il est déterminant de tourner sa volonté vers Dieu. Cette volonté se manifestera toujours de nouveau ou se montrera à travers l'accomplissement de Sa Volonté. Là où l'esprit dans l'homme peut déjà se manifester, l'homme sera aussi reconnaissable par ses actions d'amour, à travers un être prêt à aider, gentil, qui est toujours prêt à servir. Alors la divine étincelle d'amour dans le cœur de l'homme peut se développer dans une flamme qui éclate clairement et cela signifie une grande disponibilité d'aide et un service gentil dans l'amour. Mais l'homme peut aussi se sentir interpelé par la Parole de Dieu qui lui est guidée et qui a pour contenu les divins Commandements de l'amour. Il peut croire que Dieu exige de lui l'amour pour Lui et pour le prochain et alors il peut l’approuver intellectuellement et s’efforcer de vivre de la manière qui lui est prescrite par les Commandements de Dieu. Mais sa volonté doit déjà être toujours tournée vers Dieu, autrement ces enseignements ne le touchent pas et lui-même ne se sent interpelé d’aucune manière lorsqu’il lui est prêché l'amour pour Dieu et pour le prochain. Il est bien possible qu’au travers de la grande misère du prochain il change sa mentalité et soit prêt à aider. Et alors il commence donc aussi la lutte contre l'amour propre qui coûte le plus grand dépassement et ne se termine pas toujours avec une victoire. Mais à de tels hommes endurcis dans le cœur il peut être prêté une grande aide, lorsqu’à eux-mêmes il est apporté beaucoup d'amour désintéressé qui est en mesure de réveiller l'amour en retour, lorsqu’ils sont aidés d’une manière désintéressée à sortir de la misère, lorsqu’il leur est apporté toujours de nouveau l’amour qu'ils perçoivent certes avec bienveillance et qui peut aussi changer leur être. Parce que dans chaque cœur d'homme brûle une étincelle divine et dès qu'elle réussit seulement à être interpelée, elle-même agit de l'intérieur avec une grande Force. Mais aux hommes il doit toujours de nouveau être annoncé la divine Doctrine de l'amour, ils doivent savoir la Volonté de Dieu et ils doivent aussi savoir l'effet d'une vie dans l'amour comme aussi l'échec de la vie terrestre, et qu’ils peuvent devenir bienheureux seulement à travers l'amour et donc ils doivent combattre contre l'amour propre, parce que celui-ci est un amour orienté erronément qui est un obstacle au perfectionnement de l'homme, parce qu'il est la part d'héritage de celui qui est dépourvu de n'importe quel amour et qui donc est aussi malheureux tant qu’il ne change pas, tant que son être ne sera pas devenu amour, comme il l’était au début.

Amen

L'incommensurable Amour de Jésus

B.D. 7962 from 9 août 1961, taken from Book No. 83

Lorsque Je marchais sur la Terre, J’ai reconnu en tant qu’Homme la grande misère de l'humanité, parce qu’en Moi l'Amour était puissant et donc il y avait aussi en Moi une Lumière très claire sur le motif de la misère, sur l'état dans lequel se trouvaient les hommes et sur le fait qu'ils étaient liés par un pouvoir qui était mauvais et voulait faire tomber les hommes dans la ruine. L'Amour en Moi M’a donné cette connaissance et l'Amour en Moi s’est décidé pour un Sacrifice pour l'humanité qui languissait dans la misère la plus profonde. Je Me suis décidé grâce à Mon Amour pour une lutte ouverte contre l'adversaire, Je voulais montrer qu’en tant qu’Homme Mon Amour était une Force au moyen duquel Je pouvais le vaincre. Je voulais employer Mon Amour contre sa haine et Mon très grand Amour devait libérer les hommes de son pouvoir. Je savais la cause de l'être-homme, de la chute d'autrefois des êtres de Dieu, parce que l'Amour en Moi Me donnait cette connaissance. Ainsi Je savais aussi que seulement « l'amour » pouvait leur apporter la salut de leur état de misère. Donc Mes Efforts en tant qu’« Homme Jésus » étaient de soumettre à Mes prochains la divine Doctrine de l'amour et de les stimuler à mener une vie dans l'amour pour qu'ils puissent se conquérir la Force de résister à Mon adversaire. J'ai vécu pour eux une vie d'exemple dans l'amour et J’ai couronné cette vie dans l'amour avec Ma mort sur la Croix. J'ai apporté au Père un Sacrifice d'Amour pour le prochain et au moyen de ce Sacrifice J'ai racheté les âmes des hommes de leur geôlier. J'ai payé leur faute avec Ma Vie. Seulement l'Amour pouvait porter un tel Sacrifice et l'Amour Était en Moi. Le Père Lui-Même, l'Éternel Amour, Me comblait et l'Eternel Amour Lui-Même a éteint la faute que le spirituel avait chargé sur lui lorsqu’il est tombé, lorsqu’il a suivi l'adversaire dans l'abîme. La chute d'autrefois dans l'abîme, la séparation de Dieu, avait été possible seulement, parce que l'être s’était privé de l'Amour, en n'acceptant pas le Rayonnement d'Amour du Père. Les hommes devaient de nouveau devenir amour et vu que pour cela ils n'avaient plus la force, J’ai conquis pour eux la Force de cette volonté au moyen de Ma mort sur la Croix et Je les ai rachetés de leur état de faiblesse. Maintenant ils pouvaient se libérer du pouvoir de l'adversaire, parce que maintenant ils recevaient Ma Force de divin Rédempteur, parce que maintenant ils étaient en mesure de mener une vie dans l'amour, parce qu'après Mon Œuvre de Libération ils pouvaient de nouveau recevoir Mon Rayonnement d'Amour qui arrive de Moi en tant que l'Éternel Amour à tout l'essentiel qui s'ouvre pour le recevoir. En tant qu’homme J’ai reconnu la grande misère du prochain. En tant qu’Esprit d'Ange procédé du Père Je le savais et Moi-même Je Me suis offert pour descendre sur la Terre et rapporter les fils au Père. Je Me suis offert de servir à l'Amour Éternel comme enveloppe humaine, pour que « l'Amour » puisse accomplir l'Œuvre de Libération. Mais entretemps J’ai parcouru en tant qu’Homme la voie sur cette Terre, parce que la libre volonté d'un Homme devait se déclarer prête pour cette Œuvre de Miséricorde, parce qu'un Homme devait prendre sur lui l'indicible souffrance, vu que « Dieu » ne peut pas souffrir, mais pour Sa Justice un grand Sacrifice d'Expiation était nécessaire pour éteindre la grande faute primordiale. Mais Je suis venu sur la Terre avec un Cœur rempli d'Amour et Mon chemin terrestre était une action d'amour ininterrompue, parce que l'Amour était la Force qui manquait aux hommes, raison pour laquelle J’ai prêché la divine Doctrine de l'amour et de nouveau J’ai toujours exhorté les hommes à Me suivre. Mais avant d’avoir accompli l'Œuvre de Libération, le pouvoir de l'adversaire était encore trop grand et les hommes affaiblis jusqu'à l'extrême. Donc il devait arriver un Sauveur Qui les libère de son pouvoir, donc « l'Amour » devait accomplir une Œuvre, avec laquelle l’adversaire serait vaincu. L'Amour d'un Homme devait lui opposer résistance et donc soutenir victorieux la lutte contre lui, parce que l'adversaire n'était pas à la hauteur de l'Amour, et donc il devait abandonner les âmes qui se donnaient à l'Amour divin, qui Me reconnaissaient Moi et Mon Œuvre de Salut, qui donc voulaient revenir librement à Moi et rentrer de nouveau dans le Courant de Mon Amour. Cette Œuvre de Libération a été accomplie et ainsi chaque homme qui profite des Grâces de l'Œuvre de Libération, qui Me reconnaît Moi et Mon Œuvre de Libération, qui Me demande Pardon et la fortification de sa volonté d'aimer peut se libérer du pouvoir de l'adversaire, alors celui-ci sera en mesure de Me suivre, il sera en mesure de mener un mode de vie comme le Mien, et l'amour qu’il exerce maintenant lui procurera la Force pour qu'il parcoure avec succès son chemin terrestre, pour qu’il tende seulement à Moi en tant que l'Éternel Amour et qu'il trouve l'unification avec Moi et le chemin du retour dans la Maison de son Père dont autrefois il s'était éloigné dans la libre volonté et donc le retour doit aussi se dérouler dans la libre volonté. Mais ce retour peut se produire seulement par l'amour, donc Je prêchais l'amour, lorsque Je marchais sur la Terre et J’ai envoyé Mes disciples pour qu'ils annoncent la divine Doctrine de l'Amour à tous les peuples de la Terre, parce que seulement l'amour peut vous libérer du pouvoir de celui qui est dépourvu d'amour et qui est donc Mon adversaire, et le restera aussi tant que Mon Œuvre de Libération ne sera pas terminée définitivement, tant que tout le spirituel ne sera pas revenu à Moi et il ne pourra alors plus exister dans l’éternité aucune mort.

Amen

« Ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu….»

B.D. 7963 from 10 août 1961, taken from Book No. 83

Je n'ai pas d’autre but que de vous rendre bienheureux, que de vous offrir les magnificences de Mon Royaume, que de vous faire voir ce qu'aucun œil humain ne peut jamais voir, pour vous rendre infiniment heureux et pour vous attirer comme Mes fils sur Mon Cœur, parce que Mon Amour pour vous est incommensurable. Et J’atteindrai un jour ce but. Mais il peut se passer encore des espaces de temps infinis, parce qu'une chose est nécessaire, c’est que vous-même vous M'offriez votre amour, c’est que vous désiriez retourner par votre libre volonté à Moi dont êtes un temps sortis. Et donc Je réclame continuellement votre amour, Je cherche à vous donner la connaissance de Mon Être Qui est la plus grande perfection, donc Je dois aussi obtenir votre amour, lorsque vous connaissez bien Mon Être. Et donc Je Me révèle à vous, Je Me montre à vous comme Existant et Je vous explique Mon Être, Ma Gouvernance et Mon Action, Mon Plan depuis l'Éternité. Je dévoile devant vos yeux une Image Que vous pouvez aimer et vous le ferez si seulement vous ouvrez vos yeux et accueillez l'Image dans votre cœur. Et pour que vous Me connaissiez à juste titre, Je vous parle. Vous les hommes êtes encore aveugles et donc incapables de vous former un concept précis de Celui qui veut être votre Père. Car autrefois vous avez perdu toute connaissance à cause de votre chute dans l'abîme, et dans cet état spirituel ténébreux vous êtes encore au début de votre existence d'homme. Et si Je veux conquérir votre amour, alors Je dois éclairer votre esprit, Je dois vous offrir une petite lumière qui vous éclaire l'Image de votre Dieu et Créateur, pour que vous appreniez à Me reconnaître. Je dois vous donner l’explication sur votre création par un Être très parfait Que vous n'avez pas pu contempler, mais Qui vous rendait incommensurablement bienheureux. Je dois vous donner connaissance sur ce que vous étiez, sur ce que vous êtes et sur ce que vous devez devenir ! Et le savoir sur tout cela doit contribuer à ce que vous appreniez à Me reconnaître et à M’aimer, que vous tendiez vers Moi et que vous voudriez être de nouveau unis avec Moi. Cela doit être votre but lors de votre vie sur la terre, que vous échangiez l'état d'absence de lumière avec un état de très claire Lumière, où l'esprit en vous qui est Ma Part puisse s'exprimer dans nos rapports et vous irradier avec une lumière toujours plus claire. Alors vous viendrez toujours plus près de votre Dieu et Créateur et alors vous pouvez atteindre même pendant la durée de votre vie sur la terre le but : une complète unification avec Moi et donc aussi cette béatitude que Je veux vous offrir du fait de l'abondance de Mon Amour. Et alors votre retour s'est accompli. Ma cour pour votre amour a réussi et maintenant Mon Amour peut vous rendre heureux et vous pouvez Me contempler face à Face, parce que maintenant Je suis devenu pour vous un Dieu visible en Jésus Christ et J’ai satisfait votre désir qui vous a incité autrefois à M’abandonner et à vous tourner vers celui que vous avez reconnu comme un dieu visible qui cependant est devenu Mon adversaire, parce que lui-même s'est révolté contre Moi. Depuis un temps infiniment long vous vous êtes maintenant séparés de Moi du fait de votre chute et depuis un temps infiniment long vous êtes dans un état malheureux. Mais maintenant vous pouvez Me contempler Moi-Même dans toute Ma Puissance et Ma Magnificence, parce que Je suis devenu en Jésus Christ pour vous un Dieu visible. Et votre béatitude n'aura pas fin, vous Me désirerez ardemment constamment Moi et Ma Proximité et vous en aurez constamment la possibilité. Et ce qu’aucun œil humain n’a jamais vu et ce qu’aucune oreille humaine n’a jamais entendu, Je le prépare pour ceux qui M’aiment, parce que Mon infini Amour est pour vous, Mes fils, pour toute l'Éternité.

Amen

Le lien avec Dieu garantit la remontée

B.D. 7964 from 11 août 1961, taken from Book No. 83

L'homme qui parcourt sa voie terrestre en lien constant avec Moi, pourra dérouler sur la Terre une énorme remontée et donc Moi-même Je peux le mener comme cela est le mieux pour son âme. Il ne peut pas établir plus vite le lien avec Moi, tant que sa volonté ne s'est pas tournée toute seule vers Moi et cela M’a donné maintenant le Droit d’assister l'homme comme Ma Part, de lui faire arriver la Force et la Grâce sans que Mon adversaire puisse l’empêcher, car maintenant il a perdu son droit sur cette âme. Malgré cela il ne cesse pas d'agir toujours de nouveau sur la volonté de l'homme pour le reconquérir. Mais chaque pensée qui est maintenant tournée vers Moi, Me donne aussi le Droit de le repousser de l'homme. L'être qui autrefois s'est librement décidé pour Moi, Je ne le laisse plus tomber dans les mains de Mon adversaire, cependant les luttes ne peuvent pas lui rester épargnées, vu que celles-ci contribuent au mûrissement de l'âme et le poussent toujours de nouveau vers Moi de sorte que Ma Force puisse devenir efficace sur lui, parce que chaque lien avec Moi signifie aussi l’afflux de Ma Force d'Amour, cela signifie une constante remontée vers le Haut. Mais établir le juste lien avec Moi sera toujours une question de cœur ; ce lien n'est pas établi à travers la reconnaissance et l'affirmation avec la bouche, chose qui est facilement possible lorsque dans la première jeunesse sont guidés à l'homme des enseignements sur un Dieu et Créateur et maintenant il les accueille seulement intellectuellement, il ne les contredit pas et ainsi il est présumé croire en Lui. Mais le cœur n'a pas encore parlé et devant Moi vaut seulement le discours du cœur. Alors les prières sont seulement dites avec les lèvres, mais ce ne sont pas des prières en Esprit et en Vérité, il n'y a aucun discours tourné vers Moi de l'intérieur et donc Je ne les entends pas. Le juste lien a lieu seulement lorsque le cœur parle, lorsque les pensées de l'homme Me cherchent et veulent prendre contact avec Moi, lorsque l'homme Me parle comme un fils au Père, lorsqu’il ne connaît pas de craintes, mais se donne à Moi dans une profonde humilité, alors Je veux l'assister et le guider, et Je veux prendre soin de lui toujours et dans l’éternité. Le juste lien avec Moi est vraiment déjà d’entrer dans le Règne spirituel, parce que les pensées de l'homme flottent dans une région entièrement différentes de celles où il demeure corporellement. Et il Me reconnaît, autrement il ne s'unirait pas avec Moi en pensées ou dans la prière. Et avec cela il a dépassé l'épreuve de volonté, parce qu'autrefois l'être est tombé de Moi, parce qu'il ne voulait pas Me reconnaître comme son Dieu et Créateur. Dans la vie terrestre il s'agit uniquement que l'être revienne de nouveau à Moi dans la libre volonté. Mais d'abord il doit Me reconnaitre avant que Je puisse agir sur l'homme, lui offrir la Force de résistance contre Mon adversaire et le soutenir pour qu'il parcoure la voie vers le Haut, pour que l'âme travaille sur elle avec succès, pour qu’elle spiritualise toutes les substances non mûres qui sont encore attachées à elle afin qu'elle décède de la Terre claire et pure et ensuite dans le Règne de l'au-delà la Lumière et la Force peuvent être accrues au travers d'elle. L'âme a besoin de Force pour ce processus de purification, parce que Mon adversaire cherche constamment à l'empêcher de vivre dans Ma Volonté, mais il lui arrive toujours cette Force, ou bien elle peut lui arriver, parce qu'elle s'unit toujours de nouveau avec Moi et donc elle peut recevoir cette Force, parce que celle-ci est la divine Force d'Amour qui la stimulera constamment à agir dans l'amour et parce qu'alors a aussi lieu sa transformation dans l'amour, ce qui signifie un perfectionnement spirituel, un progrès spirituel, dans le but duquel l'homme vit sur la Terre. Mais sans l'apport de Ma Force ce progrès spirituel n'est pas possible, et l'apport de Ma Force demande un étroit lien avec Moi, donc vous pouvez vous louer d’être bienheureux lorsque vous Me reconnaissez dans le cœur et M’envoyez vos pensées. Parce que Je vous saisis et Je ne vous laisse plus retomber dans l'éternité, parce qu'alors votre retour à Moi est garanti, votre libre volonté s’est décidée pour Moi et Je ne vous laisserai plus dans l’éternité, vous êtes Miens et vous le resterez éternellement.

Amen

Sur « l’action de l'esprit »

B.D. 7965 from 12 août 1961, taken from Book No. 83

Je veux Être reconnu comme l'Origine de la Parole qui vous arrive d'en haut à travers l’action de Mon esprit. Et donc vous devez mentionner l'inhabituel processus à travers lequel vous êtes arrivé en la possession d’un volumineux savoir spirituel sans l’aide de moyens terrestres extérieurs. Je veux que vous les hommes sachiez que dans la liaison intérieure Je vous parle directement, lorsque certaines conditions préalables existent : une foi vivante en Moi, qui a été conquise à travers une vie d'amour, et une écoute consciente de l'intérieur, que vous ouvriez votre oreille spirituelle au Discours qui maintenant se produit à travers Mon esprit, à travers Ma Part qui se manifeste en vous, qui vous instruit et vous initie dans les Mystères les plus profonds, que donc Ma Parole résonne en vous, que vous M’entendiez Moi-Même en vous. Ce processus est crédible seulement à peu d'hommes, autrement tous entendraient Ma Parole. Et ainsi « agit Mon esprit », il se manifeste vis-à-vis de vous, il « vous guide dans la Vérité .... ». Vous qui entendez maintenant Ma Parole, qui la recevez directement de Moi, vous pouvez maintenant de nouveau la guider au-delà et celui qui l'écoute ou la lit dans un intime lien avec Moi, sentira aussi la Force de Ma Parole, comme « effet de Ma Parole » il pourra enregistrer une maturité accrue de l'âme, parce que J’ai pu l’interpeler lui-même, même si c’est indirectement à travers Mes messagers. Mais celui qui n'offre aucune considération à cette Parole, qui nie que Moi-Même soit à son Origine, donc ne reconnaît aucune « action de l'esprit », ne sait rien du fait que « Moi-même œuvre dans celui qui croit .... ». « J’ai promis » à vous les hommes Mon esprit, Je vous ai dit, que Je resterai avec vous jusqu'à la fin du monde. Parce que Moi-même Je Suis la Parole et ainsi dans la Parole Je Suis toujours avec ceux qui veulent M’entendre et qui croient en Moi. La foi dans le fait que Moi-même Je Me manifeste, que Je vous parle directement, est ce que J’exige pour vous parler directement. Et Je vous demande : Où se trouve la foi ? Les doutes que vous portez à l’encontre de « Ma Parole » ne sont-ils pas beaucoup plus grands ? Et malgré cela Je vous ai dit : « De votre corps couleront des courants d'Eau vivante... » En vous-mêmes résonnera Ma Parole, le Courant de Ma divine Lumière d'Amour remplira votre cœur, lorsque vous-mêmes vous vous préparez comme vase d'accueil de l'esprit divin. Parce que l’étincelle spirituelle en vous est Ma Part et donc celle-ci sait aussi tout et donc elle peut vous instruire de l'intérieur. Et cet afflux de l'Esprit divin dans un vase ouvert dans un cœur d'homme, est « l’action de Dieu dans l'homme », qui peut se manifester, lorsque cela sert pour votre perfectionnement, et avec cela vous ne pouvez pas aller vous perdre lorsque vous avez établi cet intime lien avec Moi, et donc Je peux vous parler en tant que preuve de Ma Présence. Vous n’entendez alors pas une parole d'homme, mais la Parole de Dieu, Lequel œuvre en vous qui croyez. Alors vous devez aussi être dans la Vérité, parce que de Moi il peut procéder seulement la pure Vérité. Et lorsque Je vous donne ensuite l’Ordre de répandre Ma Parole, parce que les hommes ont besoin de la pure Vérité, alors Je veux que vos prochains expérimentent aussi l'Effet de Ma Parole dans leurs âmes, parce que Ma Parole est bénie avec Ma Force et parce que vous les hommes vous recevez tous quelque chose de délicieux, qui ne peut être remplacé par rien, parce que c’est un Don direct de Mon Amour, Moi-même Je Me baisse en bas vers vous et Je vous parle, directement ou bien indirectement, mais c’est toujours Ma Parole, Mon Discours que vous entendez lorsque vous acceptez le Don de Grâce qui vous est offert. Et en Vérité, votre âme expérimentera une grande Bénédiction, mûrira, parce que la Force de Ma Parole lui rendra facile la remontée vers le Haut et elle atteindra son but, elle s'unira avec Moi encore sur la Terre et elle pourra entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Amen

L'état paradisiaque sur la nouvelle Terre

B.D. 7966 from 13 août 1961, taken from Book No. 83

Je veux vous ériger un Royaume, un Royaume où Moi Seul gouverne, où Mon adversaire est exclu pour longtemps, où règne le calme et l’Ordre, où œuvre seulement l'Amour et donc où Moi-même peux Être avec les hommes parce que leur état d'amour le permet et parce qu'ils ont dépassé leur épreuve de foi et de volonté et maintenant ils M’appartiennent pour ce temps et pour l'Éternité. Et dans ce Royaume il y aura un nouvel Ordre pour longtemps, parce que l'Amour est le principe de base pour l’Ordre divin et là où règne l'Amour tout se déroulera aussi dans Ma Volonté. Et ainsi le développement vers le Haut du spirituel encore lié dans la forme a lieu aussi plus rapidement, parce qu'il sent l'amour autour de lui et donc il renonce aussi plus rapidement à sa résistance pour arriver à la dernière formation en tant qu’homme. Et ce Règne sera donc sur la nouvelle Terre, lorsque se sera déroulée Mon Œuvre de Transformation, lorsque toutes les Créations de la vieille Terre auront été dissoutes et changées en de nouvelles Créations à travers Ma Volonté, lorsqu’aura été créé le Paradis de la nouvelle Terre pour accueillir les Miens qui ont tenu bon jusqu'à la fin. Le processus de la destruction de la vieille Terre leur sera encore visible, parce que Je veux qu'ils puissent annoncer à leurs descendants Ma Puissance et Ma Magnificence, et parce qu'eux-mêmes doivent être rendus bienheureux par leur transfert sur la nouvelle Terre comme récompense pour toutes les souffrances qu’ils ont dû d'abord supporter pour leur foi. Et ils oublieront toutes les souffrances et les misères en vue du Faste et des Magnificences qui brillent à leur encontre sur la nouvelle Terre dans toutes les Œuvres de Création. Et Moi-même Je serai au milieu des Miens, parce que leur grand amour le permet. Un nouveau trait de Libération commencera, parce qu'encore beaucoup de spirituel n'est pas encore racheté et est encore lié dans ces Créations. Et même si les hommes ne se trouvent plus sous l’emprise du malin, les générations d'hommes suivants devront aussi soutenir leur épreuve de volonté sur la Terre, mais Mon adversaire ne peut pas agir sur eux tant que dans les hommes il y a un haut degré d'amour, tant que donc leurs cœurs battent pour Moi pour le divin Rédempteur Jésus Christ et donc ils ne pèchent pas, parce qu'ils sont rachetés à travers Jésus-Christ de leur faute primordiale. Et l'amour est très fort dans les hommes qui vivent au début sur la nouvelle Terre, il s'enflammera toujours plus véhémentement, parce que Moi-même Je peux les rendre heureux avec Ma Présence et Je les instruirai à chaque instant à travers Mes messagers de Lumière, avec lesquels les hommes seront en contact direct et donc ils seront aussi outre mesure bienheureux. Le Paradis de la nouvelle Terre entame un nouveau temps, parce que le tournant spirituel et terrestre a été exécuté. Et il y aura un temps de paix où il n'existera plus aucune animosité, ni avec les hommes ni avec le monde animal. Tout vivra ensemble en harmonie et sera exempt de misère et de besoin, il n'existera aucune maladie, et même la mort sera seulement un passage indolore dans le Règne spirituel ; l'âme changera seulement son lieu de séjour, mais sans souffrance ni peur, parce qu'elle a mené une vie en Dieu et avec Dieu et maintenant elle entre dans Mon Règne, elle dépose son corps terrestre pour pouvoir demeurer maintenant libre et légère où elle veut, mais toujours dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Et vous vous trouvez devant ce temps, et vous tous pouvez en être des aspirants et faire partie des Miens qui peuvent habiter dans le Paradis sur la nouvelle Terre, vous devez seulement résister dans la dernière lutte contre la foi, vous devez tenir bon jusqu'à la fin. Et en Vérité, votre sort dans le Paradis de la nouvelle Terre sera magnifique, parce que Moi-même Je Suis avec ceux qui Me restent fidèles et Ma Proximité est votre Béatitude.

Amen

La divine Lumière d'Amour ne peut rayonner que dans des vases mûrs

B.D. 7967 from 14 août 1961, taken from Book No. 83

Le Courant de Ma Lumière d'Amour afflue à tout l'essentiel qui s'ouvre et qui a aussi atteint la maturité pour pouvoir accueillir en lui le Courant de Lumière et de Force sans être consommé. Ce sont donc toujours des êtres de Lumière qui accueillent de Moi la Lumière et la Force, pour les guider au-delà, parce que le spirituel non mûr empêche l'accès de Ma Lumière et de Ma Force. Mais chaque être peut se spiritualiser et se rendre capable d'être compénétré par le Courant de Mon Amour, et cela est la tâche des hommes sur la Terre qui initialement dans leur incorporation ne possèdent pas encore le degré de maturité pour pouvoir accueillir Ma Lumière et Ma Force en plénitude. Recevoir Ma Lumière et Ma Force signifie la Béatitude et Je voudrais la préparer à tous les hommes qui marchent sur la Terre. Je voudrais les nourrir continuellement avec le Courant de Ma Lumière d'Amour de sorte que tout le spirituel de Lumière soit compénétré et que donc il soit bienheureux. Mais Je Me heurte presque toujours contre une résistance, l'être qui s’est incorporé en tant qu’homme sur la Terre, est encore dans le refus envers Moi et il ne peut pas être compénétré par contrainte avec Ma Lumière d'Amour. Mais il lui est envoyé des Rayons qui parfois ont aussi la Force de toucher le cœur de l'homme, et ensuite il cède dans sa résistance. Donc les êtres de Lumière du Règne spirituel ou bien sur la Terre qui reçoivent la Lumière et la Force, renvoient ces Rayons sous la forme de Ma Parole afin qu’elle soit portée proche des hommes et maintenant ils peuvent agir aussi sur eux si la résistance n'est pas trop grande. Et ces Rayons peuvent obtenir parfois que l'homme s'ouvre maintenant librement s'il désire entrer dans l'Enceinte de Mon Courant d'Amour, s’il perçoit Ma Parole en tant que Lumière et Force et désire être interpelé plus souvent par Moi. Alors le Courant de Ma Lumière d'Amour peut couler à travers lui, alors il s'ouvre et il travaillera sur lui-même et il se rend réceptif, il accueille directement de Moi la Lumière et la Force, et maintenant il est devenu pour ainsi dire une réserve de Lumière et de Force, il peut de nouveau faire s'écouler son contenu. Et chaque homme qui en est seulement désireux et renonce à sa position de refus qu’il a eu jusqu'à présent peut recevoir de Moi la Lumière et la Force, de sorte que maintenant il entre dans la libre volonté dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour et il M’ouvre son cœur pour la réception. Et cela est la tâche de votre vie terrestre, parce que vous êtes des êtres faibles, sans Lumière, lorsque vous entrez sur la Terre en tant qu’homme, mais Ma Lumière et Ma Force sont à votre disposition sans limites. Donc de nouveau vous êtes toujours instruits de la Volonté de Celui qui vous a appelé à la vie. Vous êtes stimulés à la foi dans un Être extrêmement parfait, auquel vous devez votre existence, et vous êtes exhortés à établir la liaison avec cet Être, pour qu'il puisse vous rendre heureux, parce que vous êtes procédés de l'Amour de cet Être parfait. Et lorsqu’il vous a été soumis ce savoir, alors il dépend de vous-mêmes, de votre volonté, si vous voulez vous laisser donner les Dons de Moi, si vous voulez recevoir la Lumière et la Force de Moi, parce que vous devez ouvrir maintenant votre cœur dans la libre volonté et vous laisser rayonner ; vous devez accepter l'Amour qui veut de nouveau couler à travers vous, comme cela était au début. Le Courant de Ma Force d'Amour se cherche maintenant constamment des vases dans lesquels il puisse couler, mais ces vases doivent aussi être préparés, c'est-à-dire que l'homme lui-même doit avoir allumé en lui l'amour qui repousse toute l'impureté et qui fait mûrir l'homme pour qu’il puisse maintenant recevoir le Rayonnement de Ma Lumière d'Amour et maintenant son âme est spiritualisée de sorte que Je peux la combler maintenant avec la Lumière et la Force et que maintenant il Me serve de nouveau comme station de Force et de Lumière qui reçoit et renvoie, comme c’est Ma Volonté, pour que soit compénétré avec la Lumière tout ce qui se trouve encore dans le royaume obscur, mais il doit renoncer à son refus intérieur dès que les Rayons de la Lumière le touchent. La Lumière et la Force sont la Béatitude dont vous vous êtes autrefois joués et que vous devez de nouveau accueillir dans la libre volonté, pour arriver à la Béatitude. Et vous pourrez recevoir à tout instant la Lumière et la Force si vous les désirez. Parce que le Courant de Ma Lumière d'Amour coule constamment dans l'Infini, et chaque entité peut se former en vase d'accueil lorsqu’elle s’est spiritualisée elle-même, s'il elle ne prête aucune résistance dès qu’elle est touchée par des Rayons de Lumière. Et Mon Amour infini irradie tout, parce qu'il veut vous reconquérir et cela est possible seulement lorsque vous acceptez Mon Amour, lorsque vous vous ouvrez dans la libre volonté et alors Mon Amour peut devenir efficace en vous.

Amen

Le but de la misère : le lien avec Dieu

B.D. 7968 from 15 août 1961, taken from Book No. 83

Vous serez guidés à travers toutes les misères et expérimenterez visiblement Mon Aide et Ma Providence. Mais la misère est inévitable et vous allez à la rencontre d’un temps qui sera difficile pour chacun qui ne se Me donne pas à Moi pleinement croyant, qui ne se fie pas à Moi et demande Mon Amour. Mais les Miens ne sentiront pas aussi durement ce temps de misère, parce que Je prendrai soin d’eux. Et Je vous annonce toujours de nouveau la misère, parce qu'elle est inévitable, parce que Je veux de nouveau vous donner l'occasion où vous pouvez vous tourner vers Moi et M’invoquer, parce que ce lien avec Moi est votre salut ; il sera pour votre Bénédiction que ce soit de manière terrestre comme aussi spirituelle ,si vous pensez à votre Dieu et Créateur et cherchez à vous approcher de Lui. Tant que vous marchez sur cette Terre tout seul, sans Moi, chaque jour est inutile pour le salut de votre âme, pour votre développement spirituel. Vous n’avancez d'aucun pas et la vie terrestre peut avoir été pour vous une course à vide si vous n'entrez pas en union avec Moi encore avant votre mort et alors votre âme sera sauvée de l'obscurité lorsqu’elle perdra la vie du corps et entrera dans le Règne de l'au-delà. Et il y en aura seulement peu qui Me trouveront même dans un temps de bonnes conditions de vie. Seulement une grande misère peut faire de sorte que les hommes pensent à Moi et M’invoquent. Et pour ceux-ci il arrive cette misère, vu qu’elle est beaucoup plus supportable que la grande misère spirituelle qui attend ceux qui ne Me trouvent pas. Mais les Miens peuvent regarder avec sérénité le temps qui arrive, parce que le lien avec Moi les porte au-delà de chaque difficulté, et chaque pensée qu’ils Me tournent leur procurera la Force ;et ils travailleront aussi pour Moi en cherchant à indiquer à leur prochain le Sauveur et l’Aide dans toute misère ; Il laisse venir sur vous les hommes la souffrance, mais Il peut aussi vraiment l’enlever de vous. Mais vous devez vous déclarer pour Lui vous devez toujours savoir que celui qui se tourne vers Moi se détourne de Mon adversaire. Et Je veux obtenir seulement cela et lorsque la misère vous pousse donc vers Moi, elle est vraiment une Bénédiction pour vous, parce qu'alors vous deviendrez libres de l'ennemi de vos âmes qui vous apporte une misère bien plus grande, si vous ne vous détachez pas de lui. Et vous éloigner de lui est possible seulement en se tournant vers Moi, parce qu'uniquement votre volonté est décisive quant à Celui/celui qui peut maintenant prendre possession de vous. Mais Je peux vous aider à sortir de toute misère et vous faire arriver visiblement Mon Aide. Donc croyez en tout cas dans un Dieu d'Amour, même si ce Dieu permet la souffrance et le mal, parce que Je Me préoccupe toujours seulement du salut de votre âme, de la Vie de l'âme qui dure dans l’éternité et qui ne se termine pas avec la mort du corps. Et pour que l'âme n'ait pas à souffrir dans l'Éternité, sur la Terre elle doit parfois supporter une souffrance accrue, mais ce sera toujours pour sa Bénédiction lorsque celle-ci contribue à entrer en union avec Moi, son Dieu et Créateur de l'Éternité. Je veux vous conquérir tant que vous vivez encore sur la Terre et Je dois employer des moyens qui vous semblent cruels et dépourvus d’amour, mais ils ont toujours seulement pour but votre salut, votre Béatitude dans le Règne spirituel. Donnez-vous toujours seulement confiants à Moi et en Vérité, vous serez guidés à travers toutes les misères du corps et de l'âme, vous sentirez que votre Père vous assiste, qu'Il vous donne ce dont vous avez besoin d’un point de vue terrestre et spirituel, et vous reconnaîtrez aussi Sa Présence dans chaque événement. Parce que Je serai toujours avec les Miens, donc près de ceux qui tournent leurs pensées vers Moi, qui restent unis avec Moi dans l'amour et dans la prière.

Amen

La Force salvatrice de l'amour

B.D. 7969 from 16 août 1961, taken from Book No. 83

Chaque homme qui vit dans l'amour contribue à la Libération du spirituel, parce qu'il rayonnera aussi continuellement l’amour sur son entourage, que ce soit le prochain ou bien aussi le spirituel encore lié dans la forme qui perçoit de façon bénéfique chaque rayonnement d'amour et mûrit, parce qu'il renonce à sa résistance, ce qui est toujours l'œuvre de l'amour. L'amour réveille l’amour en retour, et l'homme et l'animal s'associeront volontiers avec ceux qui rayonnent l’amour. Donc il peut être effectué seulement avec succès principalement un travail missionnaire, donc un travail conscient dans la Vigne, lorsque la poussée pour cela est l'amour, et il sera un succès seulement si l'amour le commande, autrement le « rachat » des âmes serait en danger, parce que seulement l'amour a la Force salvatrice. Les hommes doivent reconnaître la misère spirituelle et vouloir la suspendre ; ils doivent savoir qu'il doit être apporté de l'aide aux âmes qui ne sont pas encore rachetées, soit sur la Terre ou bien dans l'au-delà, et l’amour doit pousser à prêter consciemment le travail rédempteur. Alors leur travail dans la Vigne du Seigneur sera béni. Mais si un homme vit dans l'amour, son chemin de vie est une action continue dans l'amour, alors il prête involontairement un travail rédempteur; celui-ci se spiritualise lui-même, donc toutes ses substances spirituelles, et il met son âme dans l'état de maturité, ce qui est le but et l’objectif de sa vie terrestre. Mais il contribue aussi au mûrissement animique de ceux qui demeurent dans son entourage, parce qu’eux aussi ne peuvent pas résister longtemps à ce rayonnement d'amour, si une action contraire ouverte n'est pas reconnaissable à travers des hommes qui sont soumis à l'adversaire de Dieu. Mais même ceux-ci se retireront, parce qu'ils ne sont pas à la hauteur de l'arme de l'amour. Mais là où l'amour détermine le chemin de vie d'un homme, il ne peut jamais avoir lieu de retombée dans l'abîme, parce que l'amour pousse vers l'Éternel Amour, donc l'amour est le divin dans l'homme, qui ne peut jamais rester sans effet et cela signifie toujours la libération du spirituel non mûr, peu importe si c’est sur et dans l'homme lui-même ou bien si dans son entourage se trouvent aussi des âmes de l'au-delà qui sont attirées par la Force de l'amour, qui s'arrêtent dans sa proximité et perçoivent aussi le courant d'amour comme une Force. Un homme qui vit dans l'amour est reconnaissable par ces âmes à travers son rayonnement d'amour et donc il est toujours entouré de telles âmes qui veulent fuir l'obscurité. Cette volonté rend aussi efficace la Lumière d'Amour, ils reçoivent une Force qui les aide de nouveau à être actifs même sur d’autres âmes en cherchant à les arracher de l'obscurité. Ce qu'elles sentent comme bénéfique, elles voudraient le transmettre aux autres âmes qui sont dans la même misère. Et donc il est effectué un travail involontaire de Libération simplement à travers une vie dans l'amour. C’est bien si les hommes le savent et veulent participer consciemment à ce travail de Libération en se donnant à leur Dieu et Père et en le priant pour Sa Bénédiction, si eux-mêmes s’offrent à Lui pour être actifs dans Sa Vigne selon Sa Volonté. Et une vie dans l'amour procurera aussi à l'homme un savoir spirituel accru, ses pensées seront bien guidées, l'homme prendra soin de ceux qui sont encore dans l'état de péché, qu'ils aient peu ou aucune foi et ne peuvent pas reconnaître leur misère. Si maintenant l'homme se met consciemment au Service de Dieu, s’il est actif comme annonceur de l'Évangile, de la divine Doctrine de l'amour, alors la Bénédiction de Dieu lui sera aussi assurée, il s'acquittera de sa tâche terrestre, il prêtera avec succès le travail comme ouvrier dans la Vigne de Dieu et ce succès sera toujours fonction du degré d’amour qui le remplit, parce que l'amour est une Force salvatrice, et à travers l'amour l'adversaire est banni, parce qu'il le fuit, parce qu'il est un Rayonnement divin.

Amen

La catastrophe – l'antéchrist – la lutte contre la foi – la fin

B.D. 7970 from 18 août 1961, taken from Book No. 83

Ce qui se déroulera sur la Terre encore avant la fin, peut vous être annoncé toujours seulement comme outre mesure grave et douloureux pour l'humanité, parce que partout résonnera la Voix de Dieu, même si c’est d’une manière entièrement différente, parce que là où on ne s'occupe pas de Ses Paroles d'Amour, là Il s'exprimera d’une manière manifeste. Partout il y aura de la souffrance, de la misère et il y aura des accidents et des catastrophes liées aux événements de la nature, où les éléments menacent et écourtent la vie. Et tout est une Action de Dieu ou bien Sa Concession pour ébranler les hommes pour qu'ils se rendent compte du vrai but de leur vie terrestre. Et là où les hommes sont unis à Lui, la misère sera plus supportable, parce qu'Il n’abandonne pas les Siens bien qu’ils se trouvent au milieu de cet événement et ne peuvent pas échapper à la grande misère dans le dernier temps de la fin. Et vous les hommes devez seulement vous occuper de tout ce qui se passe autour de vous et dans le monde, parce que ce sont des signaux d'avertissement visibles et reconnaissables pour le croyant en tant qu’Intervention ou Concession de Dieu, parce qu'il vous a été prédit que vous devez passer à travers de grandes misères et afflictions avant que vienne la fin. Tous les signaux qui ont été prédits pour la fin sont reconnaissables, mais vous les hommes voulez de toute façon toujours la voir dans un futur lointain, vous ne voulez pas croire qu'est venu le temps de la fin. Mais il vous a été dit que le temps sera abrégé pour ceux qui croient et veulent tenir bon. Et ainsi tout se déroulera très rapidement une chose après l'autre, l'affliction et la misère, la lutte contre la foi et la rage de l'antéchrist qui se manifestera très clairement et déjà cela devrait vous rendre crédible le temps de la fin. Parce que les hommes qui lui sont soumis se dépasseront en méchanceté, haine, mensonge et désir ardent de vengeance, et la faim de pouvoir et le désir ardent de domination marqueront clairement son action et les hommes se rallieront à lui, parce qu'ils entrent dans sa volonté et procèdent sans égard contre leurs prochains qui attendent encore dans la foi et veulent rester fidèles à Dieu. Et ceux-ci recevront une Protection inhabituelle et un inhabituel apport de Force, parce que Dieu restera avec les Siens et les guidera à travers toute misère et oppression. Et bienheureux celui qui reconnaît le temps, qui se confie à Celui Qui Seul peut le protéger dans toute misère, bienheureux celui qui croit, bienheureux celui qui L'écoute et reçoit continuellement Sa Force. Parce que ce temps difficile passera et le sort de ceux qui tiennent bon jusqu'à la fin, sera bienheureux. Parce qu'un jour sera cassé le pouvoir de l'adversaire de Dieu, alors lui et sa suite seront liés et il y aura de nouveau la Paix sur la Terre. Mais cela ne se produira plus sur cette Terre, parce que sa fin est venue selon la Loi de l'Éternité. Mais il se lèvera une toute nouvelle à travers le Pouvoir de Dieu et les hommes qui ont tenu bon jusqu'à la fin seront transférés dans le Paradis de la nouvelle Terre, parce qu'ils croient dans leur Dieu et Père qui les sauvera de la misère et de l'oppression la plus profondes. Parce que le temps est accompli et la fin vient, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

L'adversaire cherche à éteindre la Lumière

B.D. 7971 from 19 août 1961, taken from Book No. 83

Quoi que Mon adversaire veuille imaginer contre vous, tant que vous êtes actifs sur Mon Ordre, aucune astuce ni perfidie ne pourra rien faire de sa part, parce que Ma Force est à votre disposition, Mon Amour est avec vous et il vous aide dans chaque oppression du corps et de l'âme. Et votre arme est que votre volonté est pour Moi, vous qui voulez Me servir et qui vous vous réfugiez en Moi dans la prière, qui maintenez avec Moi le lien qui vous assure l’afflux constant de Ma Force et qui Me donne le Droit de repousser de vous Mon adversaire. Parce qu'il fuit la Lumière qui rayonne de Moi, parce qu'il cherche à l'éteindre, il cherche à entraver Mes porteurs de Lumière dans leur mission, il cherche à procéder contre la Lumière et à l'offusquer, partout où cela lui est possible. Mais la Lumière elle-même découvre son être et donc elle est toujours reconnaissable, bien qu’il paraisse sous un masque, bien qu’il cherche à s'envelopper lui-même dans le vêtement d'un ange de Lumière. Mais la Lumière le privera de son masque et il devra fuir, parce que Ma Lumière a une grande Force. Je cherche pour Moi des vases dans lesquels Je peux M’écouler Moi-Même, dans lesquels Je peux répandre Mon Esprit pour la guérison de l'humanité. Et J’empêche que ces vases soient utilisés par Mon adversaire, car lui aussi peut se manifester et ainsi le patrimoine spirituel qui procède de Moi, pourrait être mélangé avec un afflux contraire. Je protège Mon patrimoine spirituel et Je le conserve pur et non falsifié, tant qu’un homme Me sert comme moyen et donc comme vase d'accueil pour le Courant de Mon Esprit. Et Je sais que l'humanité est en grande misère spirituelle, parce qu'il lui est caché la pure Vérité, parce que Mon adversaire agit partout où les hommes ne tendent pas très sérieusement vers Moi, et parce que les hommes ne parcourent plus la voie qui leur est indiquée à travers la Vérité. Mon adversaire empêche le savoir sur Jésus-Christ et sur Son Œuvre de Libération. L'adversaire empêche le savoir sur Celui Qui a dit : « Je Suis, la Vérité et la Vie... » Et Je veux de nouveau porter la Vérité aux hommes, Je veux leur indiquer la voie pour qu'ils arrivent à la Vie. Et ainsi Je dois leur guider tout d'abord le savoir sur Jésus Christ, dans Lequel Moi-même J’ai accompli l'Œuvre de Libération. Et ce savoir vous arrive d'en haut, Moi-même Je le guide sur la Terre, Je vous parle toujours de Mon Amour qui veut vous mener à la Vie éternelle. Mais Mon adversaire vous perd lorsque Je vous ai conquis pour Moi, donc il cherchera à vous tenir loin le divin Rédempteur Jésus Christ, il cherchera à miner la Vérité, il cherchera à éteindre n'importe quelle Lumière, parce que la Lumière brille de Moi et reconduit de nouveau à Moi. Mais Mon adversaire est le prince de l'obscurité et il répandra toujours l'obscurité, partout où cela est seulement possible à travers la volonté des hommes eux-mêmes qui sont indifférents face à la Vérité. Mais s’ils désirent la Vérité, il ne peut pas pénétrer, parce que la Lumière brillera clairement et elle le chassera. Mais si les hommes eux-mêmes sont tièdes dans leur tendance envers la Vérité, alors il a Jeu facile et il les fera tomber dans une obscurité toujours plus profonde. Et donc vous devez être vigilants et savoir que vous êtes constamment opprimés par Mon adversaire ; mais vous devez aussi savoir que vous êtes protégés de n'importe quelle erreur si seulement vous demandez la Vérité à Moi, à l'Éternelle Vérité, si vous voulez Me servir comme porteurs de Lumière, dont J’ai besoin sur la Terre pour pouvoir pénétrer dans l'obscurité que l'adversaire a étendue sur la Terre. Parce que ceux qui Me servent sont assistés et protégés par leur Père de Maison. Et en Vérité, Ma Puissance est plus grande que le pouvoir de celui qui est certes autrefois procédé de Moi, mais lui-même a renoncé à la Lumière et a tendu vers l'obscurité. Il peut certes tenter les hommes, mais il ne peut pas vous forcer. Il peut procéder contre la Lumière, mais il ne peut pas l'éteindre, parce qu'elle brille de Moi et parce que lui-même fuit la Lumière. Et les serviteurs qui veulent Me servir, le reconnaissent lui et son action et ils lui défendront l’accès, parce qu'eux-mêmes sont dans la Lumière et ont le lien avec Moi en tant que l'Éternelle Lumière. Et il ne peut pas pénétrer à travers la Lumière, parce qu'il est reconnu avant qu'il puisse agir.

Amen

Se décider suite aux coups du destin ou bien au travers des vicissitudes

B.D. 7972 from 20 août 1961, taken from Book No. 83

Il faut que vous sachiez que c’est Moi qui est voulu ou concédé tout ce que vous rencontrez dans votre vie, que les vicissitudes qui vous touchent soient spirituelles ou bien terrestres, parce que le cours de la vie de chaque homme est toujours déterminé par Moi selon son développement spirituel. Ainsi tout ce qui arrive est destiné à vous servir au mieux et vous n'aurez à subir aucun dommage lorsque vous accueillez tout de Ma Main et que vous le supportez avec résignation y compris ce qui est difficile, parce qu’avec une juste prédisposition envers Moi vous évaluerez chaque événement d’une manière juste et votre âme mûrira. Votre vie terrestre sert seulement au but du mûrissement de votre âme, et tous les événements terrestres qui s’approchent de vous, que ce soit des souffrances ou bien aussi des joies contribuent à ce but. Chaque événement peut vous porter plus près de Moi, si c’est votre libre volonté de trouver l'unification avec Moi. Mais Mon adversaire cherche aussi à vous conquérir pour lui en faisant s'approcher de vous des tentations que Je concède, parce que lui-même a un droit sur vous et il exerce aussi son influence sur vous, mais il ne peut jamais vous forcer, il sera toujours laissé à votre libre volonté jusqu'où vous vous laissez influencer par lui. Donc c’est vous-mêmes qui décidez, c'est-à-dire au travers votre dévouement envers Moi ou bien envers lui. Et vous pouvez avoir à prendre cette décision dans chaque situation de vie, et chaque vicissitude, chaque coup du destin, chaque joie et chaque douleur peut vous pousser à cette décision. Car vous devez savoir que rien ne se produit sans Ma Volonté ou Ma concession, alors bientôt rien ne sera plus en mesure de vous inquiéter, parce que dès que vous tournez votre regard et vos pensées vers Moi, vous M’appelez à votre coté ou bien vous vous recommandez à Moi dans la prière, vous mûrissez spirituellement et vous avez de nouveau enregistré un bon point en faveur de votre âme. Tout cela correspond à des épreuves de foi que vous avez à soutenir, parce que Mon adversaire se donnera du mal pour vous séparer de Moi, pour affaiblir ou bien détruire votre foi dans un Dieu et Père qui, dans l'Amour, est toujours prêt à aider Ses fils. Il voudra toujours assombrir votre esprit, il cherchera à accrocher sur vous l'obscurité pour que vous ne Me reconnaissiez plus comme votre affectueux Père de l'Éternité. Donc vraiment dans les coups du destin il cherchera à se pousser en avant et voudra réveiller en vous la mauvaise volonté et la mauvaise humeur. Mais alors vous devez résister fermement et savoir que tout ce que Je laisse venir sur vous est pour votre mieux et que vous devez seulement vous tourner vers Moi dans une foi ferme pour bannir la misère la plus difficile en remettant tout à Moi Qui vous aiderai vraiment à sortir de toute misère, parce que Ma constante Préoccupation est toujours seulement votre retour à Moi. Je veux vous lier à Moi, et Je ne veux pas vous perdre et donc Je vous témoignerai toujours Mon Amour et vous ne devez jamais en douter. Vous avez déjà parcouru un long chemin qui vous a porté toujours plus près de Moi. Le dernier bout de chemin demande de votre part une grande force de volonté, parce que vous devez vous tourner consciemment vers Moi, vers le haut, tandis qu’auparavant vous étiez tirés par Mon Amour. Mais cet Amour vous donne encore beaucoup et il se donne du mal pour assurer votre retour vers Moi. Donnez-Moi seulement votre libre volonté, tendez vers Moi dans la libre volonté, ne vous laissez pas séduire par le monde qui est le moyen de Mon adversaire pour vous conquérir. Croyez en Moi et en Mon Amour et désirez le Père dans le cœur et invoquez-Moi dans la misère du corps et de l'âme. En Vérité, chaque vicissitude servira seulement à votre montée, parce que tout est basé sur Mon Amour et dans Ma Sagesse, quoi que vous puissiez rencontrer. Fiez-vous à Mon Amour et à Mon Pouvoir, parce que Je suis toujours prêt à aider, lorsque vous M'invoquez dans le cœur.

Amen

Discours aux « domestiques de Dieu » qui doutent

B.D. 7973 from 21 août 1961, taken from Book No. 83

« De votre corps couleront des courants d’Eau vive .... » Ma Promesse se réalise lorsque vous accueillez Ma Parole, lorsque l'Eau de la Vie coule d'en haut, lorsque Je vous parle directement et peux répandre en vous Mon Esprit. Parce qu'alors vous devenez réellement et vraiment une Source de Vie où peuvent puiser vos prochains, pour rassasier leurs âmes et les fortifier pour leur pérégrination sur la Terre. Vous les hommes n'avez presque aucune compréhension pour ce processus purement spirituel qui cependant est démontrable matériellement à travers le patrimoine spirituel que Je peux amener sur la Terre à travers un moyen apte. Parce qu'il a été conquis sans aides extérieures, il est le résultat d’un enseignement intérieur à travers l'Esprit. Il est la preuve du lien de l’étincelle spirituelle qui repose dans l'homme comme Ma Part avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Il est Ma Parole qui résonne dans le Discours direct à vous les hommes qui ouvrez vos cœurs et désirez être interpelés par Moi. Mais combien peu vous savez vous les hommes de cette Effusion de l'Esprit ; combien peu vous croyez que « Ma Parole » vous est transmise lorsqu’elle vous est apportée par Mes messagers, lorsqu’ils demandent votre écoute pour un délicieux patrimoine spirituel qui peut procéder et peut vous être offert seulement par Moi-Même. Combien peu vous faites vous-mêmes pour faire couler en vous le Courant de Grâce de Mon Amour, parce que vous ne croyez pas dans une Manifestation aussi visible de Ma Part, vous ne comprenez même pas les Paroles de Ecriture, autrement il devrait vous être facile de croire. Mais vous vous barricadez derrière les Paroles de l’Ecriture et niez que Je Me manifeste toujours de nouveau, vous croyez qu'avec les Paroles de l’Ecriture Mon Action est conclue. Vous croyez que vous n'avez pas besoin d'autres Paroles de Ma Part, au contraire vous vous arrogez de Me commander, si Je peux Me manifester dans les rapports avec les hommes sur la Terre, vous niez les Révélations, bien que Moi-même J’ai dit : « Celui qui M’aime et observe Mes Commandements, Je l'aime, Je veux Me révéler à lui .... » Comment lisez-vous l’Ecriture qui témoigne de Moi ? Vous lisez certes la lettre, mais il vous manque l'Esprit qui vous guide dans la Vérité, et vous vous sentez de toute façon appelés à instruire votre prochain. Vous vous sentez aussi appelés à avertir votre prochain à M'écouter Moi et Ma Parole lorsqu’elle lui est offerte. Et vous vous appelez des « domestiques de Dieu ». Parce que Je parle à ceux qui veulent présenter Mon Action comme une action de Mon adversaire et eux-mêmes sont fortement sous son influence, parce que celui qui ne Me reconnaît pas Moi-Même, n'est pas Mien, parce que Mes moutons reconnaissent Ma Voix et ils la suivent. Mais Je parlerai toujours de nouveau aux hommes, Je Me révélerai toujours de nouveau à ceux qui croient en Moi et désirent M’entendre. Parce que c’est le temps de la fin et Mon adversaire agit avec astuce et violence et ainsi J’agirai Moi aussi inhabituellement pour la Bénédiction de l'humanité et pour adoucir la grande misère spirituelle ou bien aussi la suspendre là où seulement la volonté est bonne, où seulement un cœur s'ouvre et accueille Mon Don de Grâce et celui-ci n'ira pas vraiment se perdre lorsque sera venue la fin.

Amen

Vous vivrez dans l'Éternité

B.D. 7974 from 24 août 1961, taken from Book No. 83

Vous vivrez dans l'Éternité, vous ne perdrez jamais plus cette Vie. Existe-il une Promesse plus belle que celle-ci, que Je veux vous donner la Vie éternelle et que vous pouvez donc être éternellement bienheureux ? Parce que la Vie est Béatitude, parce que la Vie est un état dans la Liberté, dans la Lumière et dans la Force, parce que la « Vie » est l'état pour lequel Je vous ai créé, qui garantit votre perfection. Et votre propre libre volonté aura tendu à cette perfection, autrement aucune Vie ne serait possible, parce que vous vous êtes trouvés d'abord dans un état de mort et seulement votre libre volonté pouvait ou peut changer cet état de mort en « Vie ». Vivre signifie en outre une constante unification avec Moi Qui vous nourrit avec la Force nécessaire pour la Vie qui vous afflue sans limite et jamais plus ne sera limitée dans l’éternité. Vivre c’est agir et créer avec Moi et dans Ma Volonté et de toute façon aussi selon votre volonté, parce que vous êtes entrés totalement dans Ma Volonté, parce que vous êtes parfaits, parce que vous êtes devenus Mes Images et vous ne voudrez plus penser et vouloir autrement que Moi-Même et donc vous serez aussi incomparablement bienheureux. Cela est le but final des êtres qui autrefois sont procédés de Moi et de Ma Force en tant que créatures qui étaient certes dans la plus sublime perfection, parce que de Moi il ne pouvait se lever rien d'imparfait, cependant dans la libre volonté elles ont renoncé à leur perfection, elles sont tombées de Moi et maintenant elles doivent parcourir un infiniment long chemin de développement pour arriver dans la libre volonté de nouveau à la plus sublime perfection, donc pour revenir maintenant de nouveau à Moi, non pas comme Ma « créature », mais comme « Mon fils », qui s’est formé lui-même dans la libre volonté à travers l'amour qui est bien sa substance primordiale, parce qu'il est procédé de Mon Amour, mais que la libre volonté en lui doit faire éclater dans la plus haute ardeur, mais ensuite il lui est garanti une vie dans la plus sublime Béatitude qui dure dans l’éternité. Et Je vous ai promis cette Vie. Moi-même Je veux vous offrir cette Vie éternelle et donc Je ne cesserai pas de vous soutenir pour que vous atteigniez ce haut degré d'amour toutes les fois qu’il peut l’être. Un jour vous arriverez à la vie et ensuite vous ne perdrez jamais plus dans l’éternité cette Vie. Cela est vraiment la Promesse la plus magnifique que vous pouvez espérer. Vous ne devez pas craindre d'aller vous perdre, vous ne devez pas vous trouver éternellement dans l'état de mort, parce que Je vous ai dit : « vous vivrez dans l’éternité .... ». Et Ma Parole est Vérité, seulement vous-même déterminez le temps où vous entrez dans la Vie ; vous déterminez le temps où vous échappez à la mort, où vous revenez et vous unissez de nouveau avec Moi et maintenant vous arrivez à la Vie qui dure dans l’éternité. Mais vous pouvez aussi allonger infiniment l'état de mort lorsque vous abusez à nouveau de votre libre volonté, lorsque vous prêtez résistance à Mon affectueuse Poussée qui vous stimule à l'amour. Alors vous allongez vous-même l’état de malheur, parce que seulement la Vie est Béatitude. Mais vous avez une libre volonté et celle-ci M’empêche de vous offrir la Vie contre votre volonté, parce que vous-mêmes devez atteindre la perfection qui vous garantit une Vie dans l'Éternité, autrement vous resteriez éternellement seulement Mes « créatures », mais le but de devenir Mes « fils » demande de tendre à la perfection dans la libre volonté. Tant que vous les hommes vous vous trouvez encore dans l'état de mort, tant que vous êtes sans Lumière et sans Force, parce qu'il vous manque la connaissance et l'afflux de Ma Force d'Amour, vous êtes aussi dans l'état d'absence d'amour, parce que l'amour exercé dans la libre volonté vous procurerait la Lumière et la Force et cela signifierait ensuite aussi le « réveil à la Vie ». Vous ne pouvez alors plus retomber dans l'état de mort, parce qu’en vous il y a la Lumière et maintenant vous reconnaissez aussi le but de votre vie terrestre et vous y tendez consciemment. Donc en vous l’amour doit éclater, si vous voulez arriver à la Vie qui dure dans l’éternité. Et Moi en tant que l'Éternel Amour Je ne laisse rien de côté pour vous guider à la Vie, parce que Moi-même Je peux M’unir seulement avec la Vie, mais jamais avec la mort et donc ce qui est mort doit d'abord se réveiller à la Vie, chose qu’accomplira un jour Mon Amour infini.

Amen

Désirer la Vérité - la Lumière est connaissance

B.D. 7975 from 25 août 1961, taken from Book No. 83

Il doit y avoir en vous la volonté pour la Vérité et alors vous reconnaîtrez aussi la Vérité comme telle, vous serez aussi en mesure de distinguer l'erreur de la Vérité et vous ne courrez pas le danger de vous bouger dans des pensées erronées. Mais vous les hommes êtes indifférents vis-à-vis de la Vérité, vous acceptez sans réfléchir tout ce qui vous est offert et n'examinez même pas s'il vous est apporté un patrimoine spirituel qui dévie de la Vérité, parce que vous êtes simplement indifférents et parce que vous-mêmes ne vous croyez pas en mesure de l'examiner. Mais vous aurez cette faculté lorsque vous désirez la Vérité, parce qu'alors Moi-même en tant que l'Éternelle Vérité, Je vous protège vraiment des fausses pensées et Je guide bien vos pensées. Donc Mon adversaire a un grand avantage, parce que maintenant en étant indifférents vous lui permettez d'agir et celui-ci s'affirme avec son erreur, il confondra les pensées des hommes et étendra ainsi toujours plus l’obscurité sur eux, parce qu'ils ne s'en défendent pas. Et presque tous les hommes évaluent trop haut leur entendement, ils croient pouvoir juger intellectuellement le patrimoine spirituel et déterminer ainsi sa valeur. Mais l’entendement est dominé par Mon adversaire lorsque l'homme ne se donne pas consciemment à Moi et à Mon Assistance, s'il ne demande pas Mon Soutien dans l'examen du patrimoine spirituel. Et seulement rarement un homme prend la voie vers Moi pour arriver à la Vérité, et donc il trouve seulement rarement la Vérité, ou bien elle n'est pas reconnue comme telle. Je vous en donne toujours de nouveau la raison, Je vous dis toujours de nouveau qu’il dépend uniquement de vous, si vous vous bougez dans une juste pensée et Je vous indique toujours de nouveau la voie vers la Vérité, la voie vers Moi qui Suis l'Éternelle Vérité Même. Vous tous avez la libre volonté et vous tous avez la possibilité d'accueillir le patrimoine spirituel le plus divers. Mais vous-mêmes devez vous dire qu'il peut exister seulement une Vérité, et vous devez chercher à conquérir cette Vérité. Et en Vérité, vous pouvez la prendre en possession lorsque vous la demandez à Moi-même. Lorsque vous désirez pénétrer dans un savoir que vous ne pouvez pas conquérir intellectuellement, lorsque vous désirez l'éclaircissement sur votre rapport avec Moi, votre Dieu et Créateur, sur le but de votre existence terrestre, lorsque vous désirez la juste connaissance, alors vous la recevrez, et une claire Lumière brillera en vous et chassera l'obscurité dans laquelle vous avez marché jusqu'à présent. Mais vous devez la désirer, autrement Je Me tiens en arrière, vu qu’à travers la Lumière Je ne forcerai pas votre volonté à tendre vers Moi. Mais si vous-mêmes êtes poussés vers Moi de l'intérieur, alors Je vous donne la Lumière, parce que Je ne veux pas que vous marchiez dans le noir, parce qu'avec Ma Lumière Je veux irradier vos cœurs que cependant vous-mêmes devez ouvrir pour être maintenant éclairés. Mais seulement la Vérité est Lumière, seulement la Vérité peut vous dévoiler clairement tout ce qui vous est encore caché, parce que vous-mêmes avez autrefois renoncé à la Lumière. Et seulement la Vérité est la voie qui mène à Moi, à la Lumière de l'Éternité. Désirer la Vérité signifie donc, s’ouvrir soi-même dans la libre volonté, pour que la Lumière puisse rayonner dans le cœur et maintenant l'homme est éclairé de l'intérieur. Il ne pourra alors plus penser erronément, il reconnaîtra chaque erreur provenant de l'adversaire, et maintenant il saura tout sur toutes les liaisons, sur Moi-Même en tant que l'Être le plus parfait, il arrivera à la connaissance à laquelle l'être a autrefois renoncé lorsqu’il a repoussé Mon Rayonnement de Lumière. Il doit seulement désirer dans la libre volonté de nouveau la Lumière, c'est-à-dire Ma Vérité, et Moi-même Je la lui guiderai, il sortira du noir de la nuit, parce que la Lumière brillera en lui et il sera de nouveau bienheureux, comme il l’était au début.

Amen

Les êtres de Lumière créent des formes pour le spirituel

B.D. 7976 from 26 août 1961, taken from Book No. 83

Vous aussi aurez la Béatitude de créer lorsque vous emploierez dans Ma Volonté la Force et la Lumière, le pouvoir et la Sagesse, lorsque vous serez parfaits et pourrez être actifs comme Moi dans la libre volonté qui est alors aussi toujours la Mienne. Alors l'amour vous poussera à des Créations de toutes sortes, parce qu'alors vous créerez dans votre amour des formes pour le spirituel encore non mûr, dans lesquelles vous-mêmes pourrez mûrir et vous y trouverez votre Béatitude, parce que vous-mêmes êtes procédé de Ma Force de Créateur, en tant que Mes images. Votre être correspondait à Mon Être d’Ur, en vous étaient toutes les Caractéristiques divines et les Facultés et vous pouviez même les employer comme Moi ; vous-mêmes pouviez être actifs en créant et en formant jusqu'à votre chute de Moi, jusqu'à l’instant où vous avez repoussé dans la libre volonté Ma Force d'Amour et donc ne pouviez plus créer, parce que Ma Force d'Amour ne brillait plus à travers vous, autrement dit : parce que vous-même ne vouliez plus l’accepter et donc vous êtes devenus sans défense. Mais cet état d'imperfection ne durera pas éternellement parce que Mon But est et reste de vous mettre de nouveau dans votre état primordial, mais c’est seulement votre libre volonté qui doit l’accomplir. Mon très grand Amour pour vous qui veut toujours seulement votre Béatitude vous garantit que vous expérimenterez Mon Soutien de toute façon. Et dès que de nouveau vous êtes entrés dans l'état primordial, Ma Force d'Amour coulera de nouveau en vous comme au début, et vous l'emploierez de nouveau dans la Sagesse, parce que vous-mêmes êtes maintenant devenus amour et donc vous voudrez aider le spirituel non racheté à arriver à la même Béatitude comme vous la percevez maintenant. Et vous serez constamment actifs en créant. Ce que vous entendez faire, vous pourrez l’exécuter, et créer et former vous rendra incommensurablement heureux. Parce qu’en tant qu’homme vous ne savez pas quelles facultés sont en vous, qui gisent seulement en jachère, parce qu'il vous manque l'amour qui vous offre la Force et la Sagesse. Mais un jour vous saurez tout et créerez pour chaque particule d'âme son enveloppe adaptée, vous prendrez soin dans l'amour de tout ce qui doit encore parcourir le chemin à travers les Créations de la Terre. Vous reconnaîtrez même son degré de maturité et selon celui-ci seront aussi vos créations qui vous rendront incommensurablement bienheureux, parce que vous reconnaîtrez leur but et donc vous promouvrez le spirituel dans son développement vers le Haut à travers votre volonté d’aimer, il sera actif en créant et en formant. Tant que vous marchez comme homme sur la Terre, il vous manque ce degré de maturité qui vous fait reconnaître tout, c’est à dire chaque Œuvre de Création, sa constitution, sa composition et son but. Mais dès que vous posséderez un jour cette connaissance, vous-mêmes serez déjà dans un haut degré de maturité et vous pourrez contempler miracles sur miracles et vous-mêmes serez dans ces miracles. Et toutes ces Œuvres Miraculeuses sont Mes Pensées et Mes Idées que J’ai laissé devenir forme, toujours pour rendre heureux le spirituel dans n'importe quel degré de maturité, car ces formes envelopperont un jour le spirituel qui doit mûrir et ensuite ce spirituel pourra aussi créer de telles formes, et maintenant sa Force et sa Sagesse pourra se manifester dans des créations de genre les plus multiples. Et seulement alors vous offrirez beaucoup plus d’attention à toutes les Créations, seulement alors vous reconnaîtrez Mon grand Amour et Ma Sagesse et votre amour pour Moi deviendra toujours plus puissant ce qui signifie un constant accroissement de votre Force et donc l'augmentation de votre Béatitude. Et vous contemplerez des choses que vous ne pouvez pas imaginer, parce que Mes Magnificences qui ont été préparées pour tous ceux qui M’aiment n'auront pas de fin. Et Je veux rendre éternellement heureuses Mes créatures, elles doivent créer et former avec Moi dans Mon Règne, elles doivent entrer en tant que Mes fils dans l'Héritage du Père, elles doivent être incommensurablement bienheureuses dans et avec Moi.

Amen

Sévères avertissements vis-à-vis des réceptions médiumniques

B.D. 7977 from 27 août 1961, taken from Book No. 83

Vous ne devez pas vous torturer avec des doutes, mais vous devez aussi savoir que vous recevez de Moi seulement la pure Vérité, si seulement vous êtes intéressés pour que vous vous trouviez dans la juste et vraie pensée. Il vous arrive toujours seulement l’assurance que Moi-même Je ne Me contredis pas, que donc le patrimoine spirituel qui procède de Moi, doit toujours coïncider, qu'il vous est transmis à travers « l’Action de Mon Esprit », lorsque vous lui permettez d'agir en vous. Mais vu que les hommes ont été confondus dans leurs pensées à travers l’action de Mon adversaire, vu que la non-vérité et l'erreur sont acceptées bien davantage par les hommes, l'apport de la pure Vérité d'en haut est devenu de nouveau toujours plus nécessaire, parce que la Vérité ne se maintient pas longtemps pure parmi les hommes, parce que règne le désamour et celui-ci offusque l'esprit de sorte que pour Mon adversaire il soit facile de procéder contre la Vérité et de la mélanger avec l'erreur sans que cela soit reconnu des hommes. Mais c’est seulement de cette Lumière que vous les hommes avez besoin pour trouver la voie vers Moi et marcher vers le Haut. Dans l'obscurité vous parcourez des voies erronées qui mènent en bas et c’est le but et la tendance de Mon adversaire que de vous éloigner de Moi et de vous conquérir pour lui, ce sera sa tendance fervente que de confondre votre pensée et il le fera sous le masque d'un ange de lumière. Dans le temps de la fin le danger est particulièrement grand qu'il trouve écoute, parce qu'aux hommes il manque l'amour et donc ils ne possèdent pas la faculté de juger. Ils tombent dans l'erreur et il les a conquis et donc Je vous fais toujours de nouveau remarquer sous quel manteau de couverture il paraît, parce qu'il est plein d'astuce et plein de perfidie, il cherche à s'insinuer là où il peut paraître dans le vêtement d'un ange de lumière, où les hommes cherchent le contact avec le Règne spirituel, où ils manquent les conditions qui garantissent un lien spirituel vraiment pur avec le monde de la Lumière. Mais là où il existe les conditions, il ne peut pas s'inclure et la Vérité est garantie seulement alors, parce que tous les êtres de Lumière sont actifs sur Mon Ordre et ils peuvent répandre seulement la pure Vérité qui arrive de Moi. Mais vous les hommes comment pouvez-vous savoir avec une très pleine sécurité si vous remplissez les conditions qui vous garantissent ce contact avec le monde de Lumière ? Et comment pouvez-vous donc être certains de la pleine Vérité de ce qui vous est transmis du Règne spirituel ? Comment le pouvez-vous quand il s'agit de transmissions médiumniques du Règne spirituel ? Savez-vous si à l'adversaire il est impossible de s'inclure quand un homme se donne dans sa propre volonté comme « forme » ? Seulement un haut état de maturité vous procure la Protection de la part du monde de la Lumière, mais au vu de ce grand danger les êtres de la Lumière chercheront toujours à agir sur les hommes pour qu'ils permettent en eux « l’Action de l'Esprit » dans l'état conscient, pour qu'eux-mêmes se forment en vase d'accueil de l'Esprit divin, pour qu’ils travaillent sur eux-mêmes pour concéder aux êtres de Lumière l'indiscutable droit de repousser d’eux tout esprit impur et de faire affluer à eux seulement la pure Vérité qui arrive de Moi, pour qu'elle instruise les hommes lorsque vous le voulez et que sont remplies toutes les conditions. Vous les hommes devez réfléchir que le temps de la fin est venu, qu’il ne vous reste plus beaucoup de temps et que donc vous devez exécuter sur votre âme le travail avec une ferveur accrue. Et vous devez savoir que Mon adversaire cherche à entraver votre tendance avec tout son pouvoir. Donc il cherchera à le faire là où il n'est pas reconnu, là où la consciente volonté d'un homme ne lui offre aucune résistance. Il a un grand pouvoir et il l'exploite lorsqu’il est désiré dans des réceptions médiumniques que vous les hommes ne pouvez pas contrôler sur leur véridicité. Laissez-vous avertir, parce qu'il ne s'agit pas de savoir s’il sera impossible aux êtres de Lumière de se manifester au travers d’un médium, mais il s'agit du fait que vous les hommes ne pouvez pas juger si un être de Lumière se manifeste ou bien si l'adversaire sous un habile camouflage réussit à répandre l'obscurité. Et cette obscurité peut avoir un effet dévastateur sur vous, il peut vous être transmis des enseignements erronés dont vous pourrez difficilement vous libérer. Or un enseignement erroné empêchera toujours la voie vers Moi, il offusquera en vous la Lumière ou bien il l'éteindra entièrement, et vous allongerez la voie vers Moi. De cela Je veux vous avertir, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps, sous peu vous vous trouvez devant la fin et si un enseignement erroné a pris place en vous, alors il faudra plus de temps avant que vous le reconnaissiez comme tel et vous n'avez peut-être plus ce temps à disposition. La possibilité que vous soit offerte la Vérité, existe encore, mais si elle vous est offerte, vous ne pouvez pas le décider, et donc vous vous trouvez toujours dans le danger de l'obscurcissement de votre esprit, si Je ne vous avertis pas sérieusement et si Je ne vous mets pas en garde de donner seulement foi aux Paroles qui vous arrivent de Moi à travers Mon Esprit, parce que Celui-ci vous guidera dans toute la Vérité, comme Je vous l'ai promis.

Amen

L'urgence de la diffusion de la Parole divine

B.D. 7978 from 28 août 1961, taken from Book No. 83

C’est la Volonté du Seigneur que Sa Parole soit répandue, parce que comme Il a autrefois envoyé dans le monde Ses disciples, ainsi aussi vous Ses derniers disciples dans le temps de la fin, vous devez prendre soin que Sa Parole soit répandue dans le monde, qu’elle résonne aux cœurs des hommes qui en ont faim et soif, qui ont le désir d'être interpelés par Dieu Lui-Même. Et même si les hommes qui ne sont pas en mesure d’entendre directement Sa Voix vous attaquent, même s’ils doutent de la Parole ou bien en nient l'Origine divine, ne vous laissez pas enjôler par ceux-là, parce qu'ils ne savent rien de la misère spirituelle, de l'épaisse obscurité qui git étendue sur la Terre et que peut chasser seulement un Rayon de Lumière d'en haut, si seulement cette Lumière n'est pas repoussée. Les événements dans le monde devraient déjà rendre l'humanité attentive et les hommes devraient tendre sérieusement à un autre but que seulement au pouvoir mondain, aux biens terrestres, à l’honneur et à la renommée. Ils devraient reconnaitre que tout est caduc, que personne ne peut s’assurer des biens terrestres si c’est dans la Volonté de Dieu de les lui enlever. L'homme est impuissant face à la Volonté ou à la Concession de Dieu et cela devrait le faire réfléchir, cela devrait le rendre enclin à un Dieu en tant que Créateur du Ciel et de la Terre, dont lui-même a eu son Origine et Le prier pour Sa Conduite, pour qu'il atteigne son but sur la Terre. Parce que chaque homme pensant devrait considérer son existence terrestre motivée par un but et chercher à se procurer une explication de ce but. Et vu que de la partie humaine il peut lui être offert seulement un savoir partiel, il devrait se tourner vers Dieu Lui-Même en pensées, vers le Créateur Qui lui a donné la vie. Et il devrait Le prier pour de justes pensées et pour la connaissance, pour la juste Conduite sur toutes les voies de sa vie, toujours avec la volonté d’atteindre son but, car c’est pour ce but qu’il demeure sur la Terre. Et pour que les pensées de l’homme soient orientées à se tourner vers Dieu Lui-Même, Lui-Même parle aux hommes. Et vous, qui recevez directement Sa Parole, ou bien la recevez indirectement à travers Ses messagers, vous devez transmettre cette Parole à votre prochain, parce que le Parole qui vous arrive directement d'en haut, est bien adaptée pour stimuler les pensées des hommes qui sont de bonne volonté. Parce qu'il y a beaucoup d'hommes qui ne se contentent pas avec le patrimoine spirituel qui leur est offert jusqu'à présent, qui ne sont pas pleinement convaincus de sa Vérité et ne peuvent ne pas l’être parce qu'à travers l’action de l’adversaire de Dieu la pure Vérité a été déformée par beaucoup de mensonges et d’erreurs et donc une âme de bonne volonté la refuse parce qu'elle ne peut pas reconnaître intérieurement ce patrimoine spirituel. Mais même ces hommes doivent être interpelés et à eux il doit être offert le patrimoine spirituel sous forme non déformée. Car comment serait-il autrement possible que la Vérité soit guidée par Dieu directement sur la Terre et répandue auprès de ceux qui veulent servir Dieu ? Et à ce travail sont appelés les disciples du temps de la fin, parce qu'il ne vous reste plus beaucoup de temps. Il doit encore être fait tout ce qui est dans les possibilités de ceux qui se sont offerts librement à Lui pour le service. Sa Parole doit toujours seulement être mentionnée, pour donner l'éclaircissement sur toutes les questions qui bougent un homme pensant qui est de bonne volonté. Et ils expérimenteront vraiment beaucoup de Bénédiction, lorsqu’il leur est apporté une Lumière dans l'obscurité. Les hommes qui veulent croire pourront croire. Et le pur Évangile qui leur arrive au travers du très grand Amour et de la Grâce de Dieu, deviendra pour eux une Ancre de Salut, lorsque la grande affliction qui précède la dernière fin viendra sur la Terre. Alors les hommes doivent prendre la voie vers Celui qui Seul peut les sauver de toute misère. Et alors ils Le prieront en Esprit et en Vérité, parce qu'ils l'ont reconnu Lui-Même dans Sa Parole.

Amen

Indication sur le temps de l'affliction – la Force de la Parole

B.D. 7979 from 30 août 1961, taken from Book No. 83

Il viendra un temps où vous comprendrez pourquoi Je prends si inhabituellement Soin de vous pourquoi Je vous parle directement bien que l'état de votre esprit n'ait pas encore atteint la maturité qui pourrait justifier un Discours direct. Vous arriverez dans une misère inhabituelle, Mon adversaire vous opprimera d’une manière inhabituelle, et donc vous devez accueillir une Force inhabituelle pour pouvoir tenir bon. Et cette Force vous pourrez la puiser dans Ma Parole. Alors l’afflux visible de Ma Force sera pour vous une fortification, parce que votre foi sera toujours plus vivante lorsque vous expérimenterez la preuve de Ma Présence à travers Mon Discours. Le temps presse et donc vous pourrez aussi constater une plus grande misère qui se lève à travers des coups du destin et des catastrophes de toutes sortes et les hommes se demanderont désespérés où doit mener tout cela. Et alors vous, qui M’entendez Moi-Même, pourrez guider Ma Parole à ceux-ci et elle sera acceptée par ceux qui ne sont pas encore entièrement tombés à Mon adversaire. Alors vous saurez pourquoi Je vous parle d’une manière si inhabituelle, parce qu'alors vous reconnaissez la Vérité de tout cela et vous reconnaîtrez aussi Mon Amour pour vous les hommes qui resterez seulement encore un bref temps sur la Terre et qui doivent soutenir leur épreuve de confirmation. Le monde se trouve encore entre vous et Moi, vos yeux sont encore tournés vers le monde et il vous est difficile de vous modifier et de vous tourner vers Moi. Mais très vite vous pourrez reconnaître la caducité et l’instabilité de ce monde, très vite vous serez effrayés par votre calme et tout à coup vous vous trouverez devant un désastre qui arrive. Vous chercherez une sortie et bienheureux celui qui trouve une sortie dans Moi-Même, bienheureux celui qui se tourne vers Moi, qui se confie à Moi et qui ne marche maintenant plus tout seul. Celui-ci sera guidé à travers cela, souvent de la manière la plus magnifique, parce qu'il y en a seulement Un Qui peut aider dans chaque situation de vie, et parce que cet Un doit seulement Être invoqué pour pouvoir Se manifester par de l'Aide. Et cela est ensuite son plus grand gain que de M'avoir trouvé Moi-Même, parce qu'il ne doit alors plus s'effrayer de rien, il se sait gardé dans Mes Bras de Père, et ceux-ci s'ouvriront grands pour tous ceux qui tournent vers Moi leurs pensées dans toute misère. Dès que vous avez une fois reconnu que le Père vous parle, vous vous pousserez vers le Père et cette connaissance peut vous être offerte seulement par Ma Parole. Mon Discours seulement fera devenir forte en vous la foi en Dieu et Créateur, Lequel veut Être votre Père et auquel vous devez seulement offrir votre amour, pour être sauvé dans l’éternité. Parce que votre vie terrestre passe, mais vous n'êtes pas entrés dans l'existence terrestre seulement pour l'incorporation comme homme. Seulement votre âme doit la traverser et s'affirmer avant d’entrer dans le Règne qui est sa vraie Patrie. Et lorsque vous savez cela, alors vous-même vous tendez à entrer dans cette Patrie dans le plus haut degré de maturité. Donc Je vous parle toujours de nouveau, parce que le temps qui est imposé à la Terre et à toutes ses Créations est en train de finir. Le temps s’écoule et vous devez faire les plus grands efforts pour vous perfectionner encore; vous le pouvez parce que Mon Don de Grâce, Ma Parole d'en haut, est un Moyen Auxiliaire si inhabituel, elle a un si inhabituel effet de Force que vous pouvez vous perfectionner en peu de temps si seulement vous laissez couler sa Force dans votre cœur, si vous lisez avec attention Ma Parole et maintenant vivez aussi en conséquence, si seulement vous vous efforcez de vous acquitter de Ma Volonté, si vous croyez en Moi et M’offrez votre amour. Vous n'avez alors pas vraiment à craindre une fin qui puisse arriver à tout moment. Parce qu'alors vous vous donnez à Moi et en Vérité, Mon Amour et Mon Pouvoir vous protégera, et vous n'aurez pas à craindre la mort, parce que vous vivrez éternellement comme Je vous l'ai promis.

Amen

La Force de Dieu peut offrir aussi la santé corporelle

B.D. 7980 from 31 août 1961, taken from Book No. 83

À vous il peut être offert quelque chose de vraiment délicieux lorsque Moi-même Je vous parle ; et vous pourrez toujours y puiser la Force, lorsque vous vous ouvrez consciemment à Mon Rayonnement de Force, lorsque vous voulez que Ma Force vous irradie lorsque vous désirez être comblé de Ma Force, lorsque vous voulez que votre faim et votre soif soient calmées au moyen de cette Nourriture que vous recevez de Moi. Même si vous M’écoutez avec bonne volonté, même si vous faites partie de ceux qui veulent se laisser nourrir et abreuver par Moi, vous ne pouvez pas de toute façon reconnaître pleinement la Valeur de Mon Don de Grâce. Si vous pouviez mesurer le très grand Amour qui voudrait continuellement offrir et vous rendre heureux, alors vous sauriez aussi que Je vous offre seulement des Dons qui ont pour vous un effet extraordinairement promouvant. Alors vous sauriez que Je vous offre seulement ce qui vous sert pour votre perfectionnement, pour le mûrissement de votre âme, et alors vous feriez en sorte de ne subir aucune restriction de Mes Dons d'Amour. Vous vous ouvririez alors consciemment à chaque instant pour recevoir Mes Dons de Grâce, et alors vous vous rendriez compte de la plénitude de Force qui vous afflue toujours dès que vous êtes prêts à l'accueillir. Et si seulement vous possédiez une profonde foi, vous pourriez aussi guérir dans le corps tout de suite au moyen de la Force de Ma Parole. Mais vous ne possédez pas encore une telle foi solide, et donc vous devez toujours vous occuper d’augmenter votre degré d'amour au moyen d'œuvres d'amour, et avec cela vous renforcez aussi votre foi. Lorsque vous êtes remplis totalement avec l'amour, alors dans votre cœur il y a seulement de la place pour Ma Force d'Amour, tout le reste est éliminé, et alors vous M’êtes si proches que vous percevez Ma Présence qui vous rend conscient de Mon Apport de Force, alors vous guérirez dans le corps et dans l'âme. Donc ouvrez-vous toujours constamment de nouveau à Ma Force d'Amour, tournez toujours de nouveau vos pensées vers Moi et établissez avec cela la liaison avec Moi, qui rend possible le déversement de Ma Force d'Amour en vous, et sachez que vous recevez la confirmation de Ma Présence dès que Je peux vous parler. Cette liaison ne se dénouera plus, mais faites la devenir toujours plus intime, et en vérité, alors vous percevrez que vous ne devez plus craindre quelque manque que Force. Croyez seulement en Moi et Je ne décevrai pas votre foi, ouvrez votre cœur à Moi et acceptez-Moi en lui, et alors vous sentirez Ma Présence et Ma Force qui vous afflue, et vous entendrez Mon Discours et vous le reconnaîtrez comme Don particulier de Grâce. Alors la Force de Ma Parole sera perceptible en vous, vous mûrirez dans l'âme, et le degré accru de maturité aura pour effet que votre foi deviendra toujours plus solide. Et une foi forte peut obtenir tout, elle peut même aider à la guérison du corps, parce que rien n’est impossible pour celui qui croit en MOI et en Mon Amour et en Mon Pouvoir.

Amen

Penser à Dieu c’est se tourner vers Lui ....

B.D. 7981 from 1 septembre 1961, taken from Book No. 83

Toute pensée tournée vers Moi est un aveu de votre appartenance à Moi, c’est une étincelle d’amour dansante s’élevant pour rejoindre la mer de feu qu’est l’Amour Eternel. C’est une preuve d’être reçu à l’examen de volonté que de Me reconnaître de nouveau en tant que Dieu et Créateur, comme il en a été au commencement ...Je ne vous laisserai éternellement pas, même si vous vous tenez éloignés de Moi volontairement .... Car vous êtes Miens, vous êtes une étincelette de Ma force d’amour que J’ai fait couler à grands flots en vous donnant la vie. Et un jour, cette force d’amour retournera à sa source d’origine, cela étant la loi d’éternité .... Mais Moi Je tiens à votre libre arbitre .... car c’est une caractéristique de la divinité ... et c’est le motif de votre retour vers Moi. Et pour Moi c’est un bonheur indicible que de vous voir achever ce changement de volonté après votre chute de jadis où vous M’aviez délaissé, alors que maintenant en tant qu’êtres humains .... en état de libre arbitre .... vous dirigiez vers Moi vos pensées .... Alors, Je vous saisis et vous attire de plus en plus vers le haut, vers Moi, et J’en ai le droit, puisque c’est avec une totale libre volonté que vous avez cherché de nouveau à vous unir à Moi ....

Vous ignorez quelle énergie vous afflue lorsque vos pensées sont pour Moi, car alors toute pensée est une liaison avec Moi permettant cette affluence de force, cette liaison Me pousse à vous irradier de Ma force d’amour qui vous spiritualise et vous transforme de nouveau en des êtres super-bienheureux comme vous l’étiez jadis. Vous avez la possibilité de vous assurer à tout moment Mon affluence d’énergie .... vous disposez d’un moyen absolument sûr pour recevoir Ma force en tournant simplement vers Moi votre pensée .... Car vous ne vous tournerez que vers un être que vous reconnaîtrez, et Je ne demande que votre acceptation pour pouvoir vous gratifier comme jadis, pour vous pénétrer de nouveau avec la force de Mon amour. Et en faisant de Moi l’objet de vos pensées, vous ouvrez consciemment vos cœurs .... vous abandonnez toute résistance vous tenant séparés de Moi, et de nouveau, Mon amour peut agir sur vous en étincelle de feu qui allume votre intérieur, et enflamme en vous l’amour pour Moi. C’est pourquoi en élevant toujours de nouveau vos pensées vers Moi, vous vous assurez des grâces énormes ....

Il est vrai que le monde vous retient souvent, et celui qui est tombé aux mains du monde ne réussira que difficilement et rarement à se tourner vers Moi, si cela lui est encore possible .... Cependant, dès que, au moyen de votre libre arbitre, vous M’aurez accordé le droit de prendre de nouveau possession de vous en vous séparant volontairement de Mon adversaire, vous pouvez être sûrs que Je M’insérerai dans vos pensées toujours de nouveau, et il vous sera de plus en plus souvent possible de demeurer auprès de Moi en pensée .... jusqu’à ce que vous Me sentiez proche de vous constamment, jusqu’à ce que vous ne commenciez plus rien sans Moi. Et alors vous atteindrez consciemment le but de votre existence sur terre, alors vous serez déjà en liaison très étroite avec Moi tout en demeurant toujours sur terre, et Je ne vous quitterai plus, Je resterai toujours à vos côtés, Je ferai Ma demeure dans vos cœurs, et vous sentirez Ma présence, et en serez bienheureux...

Restez donc toujours en communication avec Moi, même si le monde ne vous lâche pas complètement encore .... Tant qu’il faut que vous demeuriez toujours dans le monde terrestre, il vous faudra combattre ses séductions et ses attraits; mais dès que la relation de vous à Moi sera établie, le monde terrestre ne pourra plus vous endommager, alors vous Me chercherez à plus forte raison puisque vous ne trouverez plus la vraie béatitude dans le monde terrestre, mais uniquement dans une liaison étroite avec Moi .... Et alors, Mon amour vous attirera vers Moi, alors Je vous rendrai heureux par Ma présence .... Car maintenant Je possède votre volonté qui se sera tournée vers Moi en toute liberté, et vous êtes devenus Miens et le resterez dorénavant à tout jamais ....

Amen

Les pensées concernant la fin sont bénéfiques

B.D. 7982 from 2 septembre 1961, taken from Book No. 83

Chaque pensée concernant une fin prochaine qui arrive peut avoir seulement un effet utile pour votre âme, lorsque vous croyez à la continuité de sa vie après la mort. Parce qu'alors vous vivez justement consciemment, vous réfléchirez sur certaines choses et vous ne considérerez plus comme aussi importants les plans et intérêts terrestres, même si vous n'êtes pas encore pleinement convaincus qu'une fin arrive. Mais la pensée à celle-ci vous est suggérée de la part du monde de la Lumière, parce que de sa part il vous arrive l'influence mentale, parce que vous êtes confiés à la protection de ses êtres et ils s’efforcent constamment pour vous et pour le salut de votre âme. D’eux procède donc le courant de pensées et de nouveau il est toujours guidé à vous. Et maintenant c’est votre libre volonté qui décide comment vous vous prévoyez. Ce peut donc être à votre avantage spirituel, comme vous pouvez aussi repousser de telles pensées, lorsque vous êtes encore très attachés au monde et toutes les pensées sur une fin sont seulement une entrave dans votre tendance pour le monde. Alors vous préférez écouter le chuchotement des êtres obscurs, vous flatterez le monde et vous vous donnerez du mal pour vous procurer ou augmenter votre bien-être corporel. Parce que vous ne croyez alors pas à une continuité de la vie de l'âme après la mort, vous vivez seulement pour la vie terrestre, et les êtres de Lumière ont à enregistrer peu de succès, parce que vous repoussez le courant de pensées qui afflue vers vous, parce que vous fermez votre cœur à toutes les Forces bonnes et à leurs avertissements et mises en garde. Et alors vous devrez vivre tout ce que vous repoussez volontiers. Vous serez déçus du monde, vous devrez reconnaître son inconstance, ou bien vous serez pourvus si richement du point de vue mondain par l'adversaire de Dieu, que vous avez déjà eu la récompense que vous vous êtes conquise sur la Terre, mais de la part de l'adversaire de Dieu il est exigé pour cela votre âme qu'il vous paye en vous pourvoyant richement avec des biens terrestres, avec la renommée et le pouvoir. Ne désirez pas de tels biens terrestres, pour que vous ne tombiez pas à lui, mais reconnaissez le temps et acceptez reconnaissants toutes les misères et les préoccupations, parce qu'elles vous montrent que l'Amour du Père lutte encore pour vos âmes, Qu'Il ne renonce pas à vous et Qu’il veut vous conquérir, vous et vos pensées, avant que la fin arrive. Parce qu'Il vous annonce la fin, et si maintenant vous vous en occupez en pensées, alors votre âme en tire seulement utilité, parce que vous tuerez le désir pour le monde et en pensant à la fin vous travaillerez de toute façon sur votre âme et prierez Dieu pour qu'Il veuille vous donner la Force de vous acquitter du but de la vie terrestre et alors vous-même êtes sauvés de la ruine éternelle. Dès que vous viennent des pensées sur la fin, ne les chassez pas, mais occupez-vous en, et pensez seulement que pour votre âme il n'existe aucune fin, et cherchez à créer l'état où vous ne devez pas vous effrayer d'une fin. Et si à travers de telles pensées vous trouvez la voie vers Dieu, alors ce sera vraiment pour votre Bénédiction, et vous pouvez vous laisser confiants aux êtres de Lumière qui vous assistent et craignent pour le salut de votre âme. Et maintenant ils agiront toujours sur vos pensées et dans ce temps ils vous mettront en garde toujours de nouveau sur la fin prochaine. Ils ne vous mettront jamais devant les yeux le monde fascinant, parce que le monde est le règne du prince de l'obscurité, dont les êtres de Lumière veulent vous retenir et ils cherchent à affaiblir son action justement avec l'indication de la fin prochaine qui peut vous être donnée toujours seulement mentalement. Et pour combien ces pensées vous chargent peut-être, elles sont seulement en faveur de vos âmes et donc ne les repoussez pas, mais laissez les agir sur vous, parce qu'un jour vous serez reconnaissants pour chaque appel d'avertissement qui vous a libéré des mains de l'adversaire, un jour vous saurez que vous avez été assistés affectueusement pour ne pas aller de nouveau vous perdre pour un temps infiniment long.

Amen

L'esprit de Dieu doit pouvoir agir – les domestiques

B.D. 7983 from 3 septembre 1961, taken from Book No. 83

J'accepte tous ceux qui s’offrent pour Mon service, parce que J’ai encore besoin de beaucoup d’ouvriers dans Ma Vigne, parce qu'il y a une grande misère spirituelle et parce que Je peux toujours seulement parler au moyen de vous les hommes à ceux qui ne sont pas encore dans le juste rapport avec Moi, parce que ceux-ci doivent toujours être interpelés au moyen de la bouche d'hommes à travers lesquels Moi-même Je peux ensuite M’exprimer. Mais vous devez savoir une chose, c’est que les ouvriers dans Ma vigne ont à s'acquitter de tâches très différentes que J'assigne à chaque individu selon son activité et cette activité concernera toujours le salut de l'âme du prochain, elle doit donc stimuler ou réveiller la foi et l'amour et déterminer vos prochains à travailler eux-mêmes sur leurs âmes. Donc chaque homme qui tend vers le spirituel et qui veut pousser le prochain à la même conduite de vie, peut se sentir comme ouvrier dans la Vigne, parce qu'il sera toujours actif dans Ma Volonté et il prendra à cœur le salut de l'âme du prochain, et il pourra toujours être certain de Ma Bénédiction, Je le soutiendrai dans son effort, Je lui mettrai dans le cœur des pensées justes et maintenant Je lui parlerai selon Ma Volonté, même si cela se produit sous la forme de conversations ou de débats dans le domaine spirituel. Parce que la bonne volonté d'un homme d'être actif pour Moi et Mon Royaume, de Me servir et de mener à Moi des âmes, sera toujours reconnu par Moi et Je le bénirai. Donc la volonté intime est toujours déterminante pour que Je l'accepte comme serviteur dans Ma Vigne. Et Je reconnais cela, même si c’est caché au prochain. Et maintenant Je lui commande aussi Mes Tâches que chacun de Mes serviteurs entend dans son cœur, de sorte que cela le bouge mentalement et que maintenant il l’exécute, parce qu'intérieurement il s’y sent poussé. Et vous les hommes pouvez croire que J’ai beaucoup de ces ouvriers silencieux dans la Vigne qui, souvent, obtiennent un plus grand succès que ceux que vous considérez comme des « domestiques de Dieu » et qui visent surtout à l’extériorité, qui se mettent en avant et se déclarent comme Mes représentants sur la Terre, leur travail dans la Vigne est évident mais il ne produit aucun grand succès spirituel. Dès qu'il existe un intime contact avec Moi, ceux-ci seront aussi guidés par Mon Esprit et ils effectueront pour Moi un juste travail dans la Vigne, cet intime lien avec Moi sera toujours déterminant, mais jamais la position extérieure dans laquelle se trouve un homme, ce qui fait qu’il est considéré comme ouvrier dans la Vigne. Parce que cet intime lien permet l’Action de Mon Esprit, et Mon Esprit doit pouvoir agir, s'il doit être exécuté un juste travail dans la Vigne. Et maintenant vous comprendrez aussi qu'un degré déterminé de maturité est nécessaire pour pouvoir accepter un homme comme serviteur dans Ma Vigne, parce qu’il doit pouvoir entendre en lui Mes Instructions, pour les pouvoir les exécuter. Mais celui qui s'offre à Moi librement pour le service, a déjà atteint ce degré de maturité, autrement il ne serait pas poussé intérieurement au service pour Moi. Et maintenant Je peux le mettre à la place où il peut agir avec succès. J'ai besoin de vous tous, parce que la misère spirituelle est grande. Vous devez seulement vous occuper de Mes Instructions et ne pas entreprendre un travail, qui ne vous est pas imposé comme tâche. Vous devez vous laisser guider par Moi, parce que dès qu'il existe en vous encore un degré d'ambition ou une volonté de s'exposer, vous ne Me prêtez pas encore un juste service. Alors vous pouvez même mettre en danger un travail, parce que vous pouvez même être refusé si on vous considère comme un esprit immonde qui cherche à se manifester. Les hommes qui veulent être pour Moi de vrais domestiques doivent être pleins d’une extrême humilité et d’une totale soumission à Ma Volonté, parce que seulement alors ils suivent Ma Conduite, et seulement alors ils prêteront un travail réussi dans la Vigne. Parce qu'alors Moi-même Je peux agir en eux, et alors Mon Action peut prendre des formes telles qu’ils effectueront des choses extraordinaires et ils seront entièrement reconnaissables avec évidence comme Mes ouvriers dans la Vigne. Et alors ils peuvent aussi s'acquitter de missions spirituelles qui ont pour conséquence la plus grande Bénédiction. Alors ils sont actifs comme Mes vrais représentants sur la Terre, au travers desquels Je peux ensuite agir avec évidence.

Amen

Le réveil de l’étincelle de l'esprit divin garantit la transformation de l'être

B.D. 7984 from 4 septembre 1961, taken from Book No. 83

Dans le passé vous avez renoncé à votre divinité, vous avez inversé dans le contraire votre être primordial, vous n’étiez plus des êtres de Lumière mais des êtres des ténèbres, parce que vous vous étiez dépouillés de tout amour parce que vous avez refusé Mon Amour qui voulait vous irradier et vous rendre heureux pour toute l'Éternité. Et dans cet être totalement opposé à Moi il n’y a rien de divin, vous étiez loin de Moi. Vous vous êtes complètement inversés dans votre être et vous ne pouviez ainsi plus être dans Ma Proximité, parce que vous seriez morts dans Ma Lumière d'Amour de l'Éternité qui vous aurait totalement consommé. Mais Je ne voulais pas quelque anéantissement de ce qui était procédé de Ma Force d'Amour. Je voulais seulement son retour vers Moi, chose qui cependant demandait qu’une transformation de l'être doive avoir lieu pour diminuer la distance de Moi, jusqu'à ce que la distance soit entièrement éliminée du fait que l'être a de nouveau rétabli son état primordial, jusqu'à ce que de nouveau il soit devenu complètement amour et Mon Amour pouvait maintenant de nouveau l’irradier comme alors. Cette transformation dans l'amour cependant demandait de Moi un travail de Miséricorde et d'Amour : Je devais poser en vous une petite étincelle de Mon éternel Amour, parce que vous étiez totalement dépourvus de tout amour et donc vous-même auriez été incapable de vous transformer vous et votre être. Votre résistance du passé contre Moi avait presque été cassée par un processus extrêmement long et douloureux de retour dans son pays, mais ensuite vous êtes entrés dans un état dans lequel il vous a été donné de nouveau la libre volonté qui auparavant était liée. Et dans cet état de libre volonté, en tant qu’homme vous deviez maintenant procéder à la re-transformation en Amour, chose qui aurait été entièrement impossible s'il n'avait pas dormi en vous une petite Etincelle d'Amour que J’avais posée comme Don de Grâce dans le cœur de chaque homme et qui le distingue de nouveau comme créature divine dès qu'il allume en lui cette étincelle d'Amour dans la libre volonté et la fait éclater dans une claire ardeur. Ce travail doit être accompli par l'homme lui-même. Mais il peut le faire vraiment parce que somnole en lui une divine Etincelle d'Amour. Et cette Etincelle d'Amour est une contribution divine, c’est l’Etincelle de Mon éternel Esprit d'Amour qui est lié à Moi inséparablement et qui pousse sans interruption au retour vers l'Esprit du Père de l'Éternité, mais qui laisse à l'homme une totale liberté de céder à cette poussée ou bien d’étouffer en lui l’Etincelle par un être opposé à Dieu, par son lien avec Mon adversaire, auquel il n'est pas disposé à renoncer. Vous tous êtes capables d'aimer, si vous êtes de bonne volonté, cela est laissé à vous-mêmes et même si l’Etincelle de l'Esprit en vous en tant que Ma Contribution a une très grande Force, vous n’êtes pas forcés par Elle de changer votre être, cela vous est seulement rendu facile. Ce n'est pas une impossibilité que cette transformation de votre être en Amour puisse avoir lieu totalement dans cette brève vie terrestre. La liaison avec Moi existe, elle doit être seulement aspirée par vous, pour que vous sentiez aussi son effet, pour que Mon Amour puisse de nouveau rayonner de vous. La liaison avec l’Etincelle de l'Esprit en vous avec l'Esprit du Père de l'Éternité doit être effectuée par vous, et maintenant la transformation de l'être qui fait de nouveau de vous l'être le plus bienheureux que vous étiez au début doit s’effectuer. Mais vous auriez été perdu sans salut si vous n'aviez pas en vous cette Etincelle de l'Esprit, qui est Ma Part. Vous pouvez aimer, vous avez la liberté de percevoir l'Amour et de le rayonner, vous n'êtes pas entièrement dépourvu d'amour si vous-mêmes ne vous opposez pas contre cet Esprit d'Amour en vous, si vous-mêmes ne vous poussez pas vers Mon adversaire qui voudra toujours vous empêcher d'agir dans l'amour, mais qui ne le peut pas lorsque vous-mêmes allumez en vous la Lumière, lorsque vous vous occupez de la Voix douce en vous et la suivez, si vous voulez toujours vous stimuler à l'action d'amour. Mon Etincelle d'Esprit est vraiment puissante et pleine de Force, parce qu'elle est Ma Part. Elle renforce la moindre volonté tournée vers Moi et Mon adversaire ne peut pas l'empêcher, parce qu'il ne peut pas aller contre Moi-Même, vu que Je Suis en vous, mais Je ne vous force pas lorsque vous voulez résister contre Moi dans la libre volonté. Et cette Etincelle de l'Esprit divin comme Ma Part est aussi la garantie que vous pouvez vous transformer. Parce que c’est Ma Force qui vous rend capable de tout ce auquel vous tendez sérieusement. Et si vous avez cette sérieuse volonté, vous avez toujours l'aide du divin Sauveur Jésus Christ, Lequel veut seulement être reconnu et interpelé pour renforcer votre volonté, Parce que Lui et Moi sommes Un. Vous M’avez repoussé dans le passé, vous ne vouliez pas Me reconnaitre en tant que votre Dieu et Créateur, et vous avez suivi celui qui vous a tiré dans l'abîme. Et celui-ci vous aura dans son pouvoir tant que vous ne M’appelez pas Moi-Même pour de l’aide et que vous Me connaissiez et Me reconnaissiez Moi-Même en Jésus Christ. Et en Vérité, le pouvoir de l'adversaire est cassé lorsque vous lui opposez Mon Nom. Votre volonté recevra la force et votre désir après l'unification avec Moi deviendra toujours plus fort. L’Etincelle de l'Esprit en vous tend sérieusement au lien avec l'Esprit du Père de l'Éternité. Vous cédez à la poussée intérieure et vous êtes poussés à agir dans l'amour, parce que Moi-même Je peux maintenant de nouveau vous irradier. Et votre être assume maintenant de nouveau sa constitution, il ressemble à Mon Être Primordial. Il se transforme en amour et il s'unit maintenant inséparablement avec Moi, et vous ne Me quitterez maintenant plus dans l’éternité. Le fils est revenu au Père, dont il était sorti dans le passé.

Amen

La dissolution de la Terre est un Acte d'Amour de Dieu

B.D. 7985 from 6 septembre 1961, taken from Book No. 83

Seulement Mon Amour est la motivation pour la dernière œuvre de destruction sur cette Terre. Vous pouvez certes faire l'objection qu’un Dieu Qui veut Être reconnu comme « Créateur », ne détruira pas Ses Œuvres de Création. Mais Je sais et Je savais depuis l'Éternité quand celles-ci auraient accompli leur but, quand elles devraient de nouveau être dissoutes à cause du spirituel qui y est lié, et le but final a été seulement déterminé par Mon très grand Amour. La motivation sera toujours Mon Amour, quoi qu’il se passe sur la Terre et dans l’Univers entier. Vous les hommes ne pouvez pas voir cela dans son ensemble, parce que vous ne connaissez pas les liaisons, parce qu'il vous manque pour cela la compréhension tant que votre âme n'a pas atteint un certain degré de maturité. Mais Je ne pourrais jamais agir autrement que dans l'Amour et porter autrement à l'Exécution Mes très sages Plans, parce que Je Me suis imposé comme but la béatification de tout l'essentiel qui est procédé de Mon Amour. Donc la motivation est Mon Amour, même si les hommes ne sont pas en mesure de le reconnaître. Mais vous êtes encore limités dans vos pensées et dans votre compréhension, vous vous trouvez presque toujours encore dans l'état de malheur, et cela signifie aussi le manque d’amour. Vous ne pouvez rien reconnaître et vous ne savez rien de Mon Plan de Salut de l'Éternité. Vous voyez seulement avec les yeux d'un homme encore non mûr et vous Me voyez comme vous-même du fait de vos limites. Donc vous Me jugez Moi, Mes Actes et Mon Règne selon la mesure humaine. Et ainsi donc, une œuvre de destruction comme celle qui aura lieu à la fin de la Terre est pour vous un acte de désamour, parce que vous-mêmes perdrez ensuite votre vie comme tout l'essentiel qui témoigne de la vie dans la Création, parce que vous ne savez pas que toute Œuvre de Création cache en elle du spirituel mort qui doit se développer vers le Haut. Vous ne savez pas que toutes les destructions de telles Œuvres de Création qui ont leur Origine dans Ma Volonté, signifient pour le spirituel lié un Acte de Libération, une nouvelle marche dans le développement vers le Haut qui doit avoir lieu selon la Loi Éternelle, qui a de nouveau seulement Mon Amour comme motivation. Mais dès que ce savoir peut vous être guidé, dès que vous recevez Mes Instructions directement d'en haut ou bien êtes instruits indirectement par Mes messagers, vos âmes se trouvent déjà dans un certain degré de maturité et alors vous aurez la compréhension pour Mon Plan de Salut de l'Éternité, et vous regarderez aussi sans peur la venue de la fin, vous ne considérerez plus une « destruction » de la Terre comme un Acte de désamour, vous saurez Mon Plan et Mon But et vous serez avec Moi-Même dans une liaison si intime que vous êtes en mesure de reconnaître dans tout Mon Amour, quel que soit ce qui se passe. Vous répondrez à Mon Amour et donc vous tiendrez bon et vous Me déclarerez devant le monde, lorsque cette déclaration vous sera demandée. Donc Je vous instruis toujours et toujours de nouveau et Je vous donne l'Éclaircissement sur Mon Être, parce que Mon Être vous est présenté d’une manière erronée, lorsqu’on Me présente comme un Dieu de la colère et de la vengeance, un Dieu du désamour, comme un Juge punitif ou un Seigneur très sévère Que vous devez craindre, parce que vous ne Le reconnaissez pas comme un Être Qui Est en soi Amour. Pour cette raison Je fais découvrir toujours de nouveau la Vérité à des hommes qui sont près de vous, parce que vous marchez dans l'obscurité, vous ne pouvez pas discerner la Vérité de l'erreur et vous acceptez bien davantage l'erreur que la Vérité qui a en Moi son Origine. Donc sur la Terre il doit avoir lieu une purification qui a eu son début avec la purification de la Parole que vous avez jusqu'à présent présentée comme « Ma Parole » et qui ne peut plus être reconnue comme « Ma Parole », parce qu'à travers des impuretés constantes elle a perdu le droit de valoir comme Ma Parole. Tant que vous les hommes n'êtes pas en mesure de reconnaître votre Dieu et Créateur comme un Père outre mesure affectueux, vous n'êtes pas dans le juste savoir sur Lui, sur Son Être, sur Ses Actes et Son Règne et sur les liaisons entre tous les événements qui doivent avoir seulement le but le plus haut, de vous former, vous Ses créatures, en Ses « fils », parce que l'Amour Est Mon Être d’Ur, vous-même êtes procédé de l'Amour, donc primordialement vous êtes de la même Substance et un jour l’Amour vous procurera de nouveau l'unification avec Moi, il fera de vous de nouveau les êtres les plus bienheureux, comme vous l’avez été au début.

Amen

L'Amour a accompli l'Œuvre de Libération

B.D. 7986 from 7 septembre 1961, taken from Book No. 83

L'Amour de l'Homme Jésus pour Son prochain était si grand qu’il l'a poussé à prendre sur Lui la plus lourde souffrance, pour l’aider, parce qu'Il reconnaissait sa grande misère spirituelle, son malheur et son incapacité à se libérer de Mon adversaire avec sa propre force. L'Amour de Jésus lui fournissait la Lumière la plus claire sur l'état des hommes, sur la cause et l'unique possibilité de salut. L'Amour se sacrifiait donc Lui-Même pour leur Libération, parce qu'Il reconnaissait grâce à Son Amour la Mission que Lui-Même devait assumer. Il savait que Lui-Même S’était offert à Moi pour descendre sur la Terre pour prendre demeure dans une enveloppe humaine et former celle-ci de sorte que Moi-même, le grand Esprit de l'Infini qui était illimité, puisse Me servir de cette enveloppe et puisse rayonner totalement à travers une enveloppe humaine. Et donc Moi-même devins Homme, c'est-à-dire que Ma Force d'Amour, Ma Substance de l'Éternité, remplissait une forme humaine qui cachait une Âme pure d'en haut, une Âme du Règne de la Lumière, laquelle S’était offerte pour effectuer une Œuvre d'Expiation pour la grande faute primordiale des esprits tombés, comme l’exigeait Ma Justice pour pouvoir de nouveau accueillir dans Mon Règne les êtres tombés. L'Homme Jésus était cette Âme de Lumière, Il était la forme humaine que Je Me suis choisi comme demeure et dans laquelle Moi-même ai accompli l'Œuvre de Libération. L'Homme Jésus a dû subir d'incommensurables souffrances pendant Son chemin terrestre, parce que Son Âme percevait l'obscurité dans laquelle il devait demeurer, et parce qu'Il couronnait sa souffrance avec Sa mort sur la Croix, qui était incommensurablement atroce et qui apportait aux hommes du passé, du présent et du futur la liberté des mains du pouvoir qui était Mon ennemi et qui avait autrefois précipité le spirituel dans l'abîme. Mais Il devait être reconnu comme le Rédempteur Jésus Christ, dans lequel l'Eternelle Divinité Même a accompli l'Œuvre d'Extinction pour la grande faute des péchés. Parce que seulement cette reconnaissance apporte le salut au spirituel mort tombé à Mon adversaire. La reconnaissance de Jésus comme enveloppe de Moi-Même signifie aussi pour l'homme la libération de la dette d'un temps. Et cette reconnaissance doit être vivante, et pas seulement des mots vides que prononcent la bouche, mais une foi convaincue que Lui et Moi sommes devenus Un, que Jésus Est Dieu, que Moi-même J’ai été dans l'Homme Jésus et donc Moi-même ai sauvé les hommes du péché et de la mort. Pour arriver à la foi vivante, c'est-à-dire convaincue, vous devez vivre dans l'amour. Vous devez suivre l'Homme Jésus dont la Vie était une ininterrompue Action d'Amour. Et si seulement vous avez la volonté, Il fortifiera aussi cette volonté, pour que vous vous confessiez convaincus pour Lui et pour que vous puissiez aussi profiter des Grâces de l'Œuvre de Libération qui vous assurent la pleine Libération. Vous devez savoir la grande Signification de Sa Descente, de Sa Mission et du Mystère de Ma Venue en tant qu’Homme en Lui. Vous devez savoir qu'Il a été seulement l'enveloppe visible pour Moi-Même Qui, en tant qu’Esprit Infini, ne pouvais pas Être visible pour vous et donc J’ai choisi Moi-même une enveloppe que Je pouvais irradier totalement, pour que maintenant vous puissiez Me contempler, si vous reconnaissez Mon Œuvre de Libération et voulez accepter le Sacrifice de l'Homme Jésus, si vous-mêmes désirez l'extinction de votre faute primordiale et donc si vous vous réfugiez sous la Croix avec votre faute. Et elle vous sera vraiment enlevée, vous serez libres et pourrez de nouveau entrer dans Mon Règne de Lumière et de Béatitude, et alors vous pourrez Me contempler Moi-Même en Lui, en Jésus Christ, dans lequel Moi-même Je suis mort pour vous sur la Croix. Parce que c’était l'Amour, Qui en Jésus descendit sur la Terre, c’est l'Amour Qui Le remplissait et Qui a porté pour vous les hommes le Sacrifice le plus difficile, et cet Amour c'était Moi-même.

Amen